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Urge la ayuda económica de la Junta 
para la Universidad a Distancia

El día 1 se constituirá el nuevo Patronato de la Universidad 
Nacional de Educación a Distancia (UNED) de Albacete, al 
haber cambiado buena parte de los miembros de las ins
tituciones políticas" que están representadas en ese organismo,

tras los últimos comicios electorales. El director del centro 
universitario insistirá al Patronato que solicite a la Junta de 
Castilla-La Mancha su colaboración económica en esta Uni
versidad, al considerarse su ayuda muy necesaria. (Pág. 7)

La Asociación del Calzado tiene una gran experiencia en el capítulo de las exportaciones

FEDA agrupa a 6.500 empresas, después 
de la integración del sector del calzado

Francisco Parra García.

El presidente de FEDA, 
atareos Montero, y el*pre- 
sidettte de la Asociación del 
Calzado, Antonio López, fír- 
maron ayer el acuerdo de 
Integración. Esta asociación 
agrupa a 80 empresas que 
lian contribuido de forma 
notable al desarrollo indus
trial de la provincia.

La Asociación del Calzado 
fonna parte de FICE (Federa
ción de Industrias del Calzado 
Español) y también ostenta la 
presidencia del Comité de 
Empresas Manufactureras de la 
provincia, pero a pesar de tener 
sus servicios cubiertos con estos 
organismos, han creído necesa- 

entrar a formar parte de 
ELDA, por la buena labor y 
gestión que esta Confederación 
“Ova a cabo. Antonio López 

referencia al grave proble- 
que representa para el sec- 

'or la economía sumergida, que 
da en las empresas manu- 

2ctureras, sobre todo en las del 
J^lzado, como consecuencia de 

’nexistencia de un plan de 
reconversión para el sector, que 
Rodajo a que cada empresa 

’ciera su reestructuración de 
orma anárquica. (Pág- 5)
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Nuevas 
irregularidades 
en el Hogar de 
la Tercera Edad 
de Hellín

Francisco Parra García ha 
vuelto a poner de manifiesto 
irregularidades en las excursio
nes organizadas por el Hogar 
de la Tercera Edad, indicando 
que en éstos se ha dado prio
ridad a varios miembros de la 
Junta de gobierno.

Por otra parte, la Policía 
Local mostraba su negativa ini
cial a la firma del acuerdo con 
el Ayuntamiento.

(Pág. 12 y 40)

El sector con mayor volumen de exportaciones.- El sector del calzado se 
ha visto obligado a buscar mercados exteriores donde poder situar su producción, por 
lo que podrán aportar su experiencia sobre este tema a la Confederación, con vistas a 
la integración europea. Cabe destacar que el 60% de las exportaciones que realiza Albacete, 

. proceden del sector del calzado.

^B y además ■
La “Iniciativa Sindi
cal de Progreso” de 
CC.OO y UGT se 
negociará por sepa
rado con el Gobier
no y CEOE

(Pág. 8)

K^mírez criticó la situación del campo manchego

“El rendimiento agrario es 
muy inferior al europeo”

Se han dado 29 permisos, 15 de ellos para marroquíes

87 extranjeros han pedido
legalizarse en Albacete

El nuevo Talgo Pen
dular alcanzó los 
200 kilómetros por 
hora en el tramo de 
Madrid a Villarrro- 
bledo

(Pág. 8)
En el transcurso de la rueda 
prensa celebrada ayer en la 

PP’ ^^ diputado nacio- 
Miguel Ramírez, analizó la 

^^^ sector vitiviní- 
jnj5 paciendo referencia a dos 

P^^rlamentarias que el 
presentó el pasado mes 

Que con el 
^^ ^^ vendimia se ha 

prec’ .^^^*^® por una caída de 
habl''^^ ''^^Portante, También se 

'^ reforma de la 
fepe’^^ .^g^’^ria Común y su 
^, rcusión en nuestra región, 
p^ como de la preocupación 

^^ marcha de un 
'afinad Racional del Agua y 
de ’^^ción del Plan Nacional 

'^^•■reteras (Pág. 6) Miguel Ramírez, diputado nacional.

Según la Dirección Provincial 
de Trabajo, han sido un total 
de 87 ciudadanos extranjeros 
que se encuentran ilegalmente 
en España los que han pedido 
regularizar su situación en 
Albacete. De los permisos soli
citados, sólo se han concedido 
29, más tres que han sido dados 
desde Comisaría. De éstos, Jl 
son trabajadores por cuenta aje
na y 18 lo son por cuenta propia.

Los que han conseguido 
regularizar su situación en 
Albacete son 15 marroquíes, un 
coreano, un colombiano, un chi
leno, 4 chinos, 2 dominicanos, 
una portuguesa, un filipino, un 
italiano, un peruano y una para
guaya. (Pág. 11) Marroquíes, preferentemente.

r S

Los dirigentes del 
PNV, EE y 
PSE/PSOE firmaron 
el nuevo acuerdo de 
Gobierno tripartito 
en el País Vasco

(Pág. 20)
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i í Arcalaus el encantador

D
on Virgilio Zapatero, ministro pruden

te y muy presentable, ha declarado 
que en un Estado aconfesional el 

Gobierno actúa “como si Dios no existiera”, 
recordando al teólogo holandés Hugo Grot. 
Le ha faltado tino y tono a don Virgilio en 
la contestación a Juan Pablo II, como a don 
Javier Solana que habla de ofensas a los espa
ñoles, también a don José María Aznar comul
gando con ese rearme moral, incluso al irónico 
Anguita que se reserva la primacía en lo 
denunciado por Juan Pablo II, cierto que por 
otros motivos.

La reacción más ajustada y propia la ha 
protagonizado el señor Bono al restar impor
tancia a las críticas papales y dimensionales, 
exclusivamente, en el clima de libertades exis
tentes en España donde es muy natural el 
pronunciamiento de la Iglesia y la discordia.

Zapatero se equivocó desde el plano exclu
sivamente formal, que hay muchos ciudadanos 
que encajan mal la ausencia de Dios, incluso 
en las cuestiones propias del Estado. Pero 
don Virgilio tiene, como Hugo Grot, más razón 
que todo el santoral. Los valores últimos de 
los Estados aconfesionales son los constitu
cionales y las personas autorizadas para 
desarrollarlos de tal o cual manera son los 
legisladores. Esta enunciación -por lo demás 
ciertamente clásica- produce y producirá dis
cordia en los fines últimos de la Iglesia, en 
la apelación a principios y valores insosla
yables, también a la interpretación de los mis
mos y la autoridad del clero, autoridad que 
no deviene de las urnas.

Recientemente monseñor Yanes criticaba el 
desenvolvimiento del sistema democrático, en 
declaraciones del mayor calado que las dichas 
en el Vaticano. Se volvía a la misma discusión

Paganos
RAMON BELLO SERRANO

de siempre, lastre de la separación efectiva 
entre la Iglesia y el Estado. Las discusiones 
de siempre tienen la respuesta y la valoración 
de siempre: respecto a lo expresado p©r el 
Pontífice y la convicción natural y serena de 
lo que debe ser un Estado aconfesional. En 
esa naturalidad hay que enmarcar lo dicho 
por don José Bono sin pretender mayores 
resarcimientos o discordia.

Otra cosa ya muy distinta es la coincidencia 
de los hechos, que no de las causas. El rearme 
moral a que se refiere Aznar viene tintado 
de regeneracionismo político y la coincidencia 
con los estudios hechos por la coalición 
Izquierda Unida van dirigidos a una forma 
de hacer política muy criticable que llega a 
su cenit el primero de febrero, debate acerca 
de la corrupción y de las responsabilidades 
políticas de Alfonso Guerra, cuya salida del 
gabinete ha permitido aflojar tensiones y arre
batarle a la vida pública una parte importante 
de lo criticado por Julio Anguita y José María 
Aznar.

La situación presente lo es de estancamiento 
pero no de escándalo permanente.

Las palabras dictadas por el Vaticano siem
pre son respetables, como respetable es el 
disentimiento. La política viene trufada de la 
natural tradición judeo-cristiana y los últimos 
valores constitucionla retoman el corpus cris
tiano, pero con una salvedad importante: la 
interpretación lo es siempre del legislador y 
el bien común tiene el antecedente directo 
del sufragio.

Así deben entenderse las palabras que Zapa
tero rescataba de Hugo Grot, también el paga
nismo de la política.

Y así debe ser.

La reacción 
más ajustada y 
propia la ha 
protagonizado 
el señor Bono 
al restar 
importancia a 
las críticas 
papales y 
dimensionarías, 
en el clima de 
libertades 
existentes en 
España
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Firma invitada - i

s ya evidente que el informe de la “comisión 
Abril” sobre la reforma sanitaria ni siquiera 
ha tenido la virtud de estimular la urgencia 

de un profundo cambio de modelo, inevitable si 
se quiere hacer compatible una mejora de la asistencia 
con unos costos asumibles por la sociedad española., 
esto es, si se quiere impedir el colapso funcional 
y económico de una sanidad mala y cara como la 
que hoy es la española. Resulta obvio que una cosa 
es proponer en teoría un plan de actuación cual
quiera, y otra muy distinta asumir el costo político 
de tal decisión. Probablemente el Gobierno sea cons
ciente de que el plan propuesto por Fernando Abril 
Martorell y su grupo de especialistas es el mejor 
de los posibles, pero no debe ser fácil para un eje
cutivo socialdemócrata, acusado “frecuentemente de 
neoliberal, introducir medidas que recorten el “estado 
de bienestar”, al menos en apariencia. En este sen
tido, resultaba de difícil aplicación el llamado “ticket 
moderador”, y era prácticamente inviable la propuesta 
de cobrar el 40 por ciento de las medicinas a los 
pensionistas (medida que, según el “informe Abril”, 
sólo hubiera podido ponerse en práctica una vez 
elevadas las pensiones mínimas). Sea como sea, es

E¡ declive sanitario
ANTONIOPAPELL

El gobierno, en su irreparable 
pulianimidad, ha encajado el aviso 
sindical y, seguramente temeroso de 
otro 14-d, ha renunciado a cualquier 
medida polémica 

lamentable que se renuncie a recoger lo más sus
tantivo del informe por mor de que contiene alguna 
propuesta inadmisible politicamente. Al margen de 
que es una realidad que todos los países de nuestro 
entorno mantienen una figura semejante a la del 
“ticket moderador”, cuya finalidad estriba en con
cienciar al usuario de que los servicios que recibe 
tienen un costo, es claro que el principal problema

sanitario es hoy día el de la gestión. La comisión 
Abril ha propuesto que se introduzcan técnicas de 
gestión empresarial -privadas, por lo tanto- en los 
grandes hospitales. Y ya se han alzado voces -de
magógica, evidentemente- contra una privatización 
de la sanidad que nadie ha propuesto. Pero el (gobier
no, en su irreparable pusilanimidad, ha encajado el 
aviso sindical y, seguramente temeroso de otro 14-d, 
ha renunciado a cualquier medida polémica. En sunia, 
el ministro del ramo parece haberse conformado 
con una serie de medidas cosméticas -libre elección 
de médico, carné de asistencia individual, cambio 
en los conciertos entre los hospitales públicos y los 
privados para reducir listas de espera, etc.i que en 
modo alguno van a paliar siquiera el problema e 
fondo, ni mucho menos va a resolver la grave dis
función estructural, que tiene raíces de burocra i 
zación y masificación que hacen preeisa una cirugía 
radical. Infortunadamente, este país parece ser inca 
paz de mantener un debate sereno y audaz so r 
nuestros principales problemas. Los tópicos y las vie 
jas inercias mandan sobre cualquier designio mn 
vador, de modo que las reformas han de hacers , 
cuando se puede, de forma subrepticia y supenicia.

El pisto

.2022
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Punto de vista
1
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Puente de plata

C
orno si se quitara un 
peso de encima, la 
Diputación Provin

cial le ha tendido puente de 
plata al Conservatorio de 
Música, instituciones que en 
la mayoría del territorio 
nacional, son objeto de las 
atenciones más exquisitas por 
lo que representan para la 
Cultura de cada lugar.

El Conservatorio de Músi
ca de Albacete, desde que la 
nueva tendencia política se 
hizo cargo de la Diputación, 
ha tenido que soportar de 
lodo. Eso lo saben muchos 
'la mayoría- de los profeso- 
fes que integraban su plan- 
hlla, que poco a poco vieron 
como eran reducidas sus com
petencias, a la vez que su con
dición como “empleados” de 
^Igo que estaba recibiendo el 
^oplo “maldito” de una trans
formación demasiado picada 
por la ambición política de 
•os que, desde fuera, procu- 
fnban erradicar todo aquello 
fine tuviera algo que ver con 
el recuerdo del General, al 

; el señor presidente de 
® Corporación Provincial lo 

hecho culpable de un 
^nodo que, mire usted por 
donde, disfrutó de la más alta 
eonsideración y estima de las 
polillas que llevaban a sus 
'jos al Conservatorio, para 

aprender.
^ay cosas que a estas altu- 

f^s resultan ridículas. A mí 
parece ridículo que una 

Persona formada, como es 
^0 Francisco Fernández, 

quitarle hierro a un 
nnto que sabe que puede 

fner cola, como es la trans- 
^foricia del Conservatorio, 
*83 que la Diputación, de 

^n forma, se libera de com- 
P^fencias que no son suyas, 
J 9ue fueron cargadas por 
^ General a estas institucio- 
jj ^ • En ese aspecto, Ilustrí- 
la^^ ^^^f^f’ cuando se haga 

historia del centro, a partir

EDUARDO CANTOS

Decía el portavoz 
del PSOE en el 
Pleno municipal que 
se celebró el jueves 
pasado, que un 
ciudadano de 
Albacete paga al día 
34 pesetas, mientras 
recibe 86’70. O lo 
que es lo mismo, 
paga 12.500 pesetas 
al año, y recibe 
31.676

del año 1979 se abrirá un capí
tulo negro en el que su nom
bre es muy posible que no 
salga demasiado bien parado. 
Y quien quiera refrescarse la 
memoria, no tiene nada más 
que echar mano de las colec
ciones de los periódicos que 
desde la fecha de referencia, 
comienzan a tratar el asunto.

La explicación que sobre el 
particular ha dado la actual 
directora, doña Carmen 
Simón, también nos ha pro
ducido la consiguiente sorpre
sa: “Esto no es un hobby, sino 
una educación profesional...”, 
ha dicho. Bueno..., claro... Si 
la señora directora piensa de 
esa forma respecto de la for
mación cultural del indivi
duo... Está bien, muy bien, 
que desde el Conservatorio 
se proyecten de una manera 
profesional sus alumnos. Pero 
de ahí a calificar de “hobby” 
el otro aspecto de la cues
tión...

Todo esto al margen de 
que la proyectada transferen
cia beneficie, o no, el futuro 

docente de la institución. 
Cosa que está por ver. De 
todas formas, por peores 
momentos que ha pasado en 
la última década, no va a 
pasar ahora.

Continúan las cuentas del 
Gran Capitán

No hay peor cosa que que
rer que aparezca como blanco 
lo que es negro. Y en ese 
propósito han estado los 
socialistas que desde el Ayun
tamiento gobiernan Albacete, 
a la hora de explicar “los 
beneficios” y “bondades” de 
la subida de los impuestos.

Decía el portavoz del 
PSOE en el Pleno municipal 
que se celebró el jueves pasa
do, que un ciudadano de 
Albacete paga al día 34 pese
tas, mientras que recibe 86’70. 
O lo que es lo mismo, paga 
12.500 pesetas al año, y recibe 
en el mismo periodo de tiem
po, 31.676. Y ¡olé!, torero... 
Estas modernas cuentas del 
Gran Capitán seguramente 
provienen de las raras mate
máticas que los políticos 
emplean para “cuadrar” sus 
operaciones. Y el señor Pérez 
Castell no iba a ser menos. 
Ajustar a esos términos la dis
tribución cuantitativa de la 
carga fiscal, es como querer 
llevar a cabo la cuadratura 
del círculo empleando un 
“missil”. Según las cuentas de 
don Manuel, es posible que 
los resultados que obtenga 
sean esos. A nuestro entender 
donde falla la operación es 
la distribución cualitativa. Y 
eso, a pesar de su bisoñez 
como concejal, el actual por
tavoz del Partido Socialista en 
el Ayuntamiento de Albacete, 
ya lo tenía que tener bien 
aprendido, pues sólo es cues
tión de echarle un vistazo a 
determinados barrios o sec
tores de la ciudad. Así de 
siemple.

’ • Hoy, en estos momentos '

Delincuencia menor, 
no controlada

LUIS PARREÑO

P
odemos demostrar con 

testimonios de prime
ra mano —la decla

ración de los propios dan- 
nificados, si quieren, aunque 
eso es otra historia— que 
las estadísticas sobre la 
delincuencia menor, en 
nuestra capital, no se ajustan 
a la realidad. En el número 
de delitos —robos en el inte
rior de coche, en este caso, 
concretamente— cometidos 
el mes pasado faltarán tres, 
que otros tantos albacetenses 
no han querido denunciar 
por diversas causas, aunque 
la coincidencia de la decisión 
de todos es de que “no mere
ce lapena”.

Los objetos hurtados han 
sido dos “radio-casettes”, un 
paraguas, una sombrilla de 
playa y unos prismáticos, 
aparte de daños en los vehí
culos. Dos de los perjudica
dos, que residen en un pue
blo de nuestra provincia, nos 
han dicho que “quieren evi
tarse molestias” ante la posi
bilidad de frecuentes com
parecencias en Comisaría de 
Policía o en el Juzgado, y 
el otro es un viajante que 
ha sufrido, en otros lugares 
de España, otros robos de 
este tipo y “ya tiene una 
experiencia, y no buena”.

¿Es correcta la postura de 
estos ciudadanos? Ellos 
dicen que es la más conve
niente, porque la denuncia 
no resuelve nada y, por el 
contrario, les complica su 
vida, cosa que puede que en 
parte —egoistamente— ten
gan razón, aunque no coin
cidamos en el fondo de la 
cuestión. Porque —más que 
por el valor de los robado— 
la policía necesita unos “da
tos” de esa delincuencia 
menor en una problemática 
sobre la que se está actuando 
incesantemente con resulta
dos alentadores, si bien su 
origen —muy complejo- 
hay que buscarlo preferen
temente en el consumo de 
drogas, que es el azote de 
la juventud de la sociedad 
moderna. La recuperación 
de un paraguas o una som
brilla de playa puede ser el 
hilo por el que se elimine 
la actividad de un “camello”, 
por el que se controle una

4
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Herminio Tercero y Angel Pérez, guardacoches.

Los guardacoches 
deberían estar 
mejor organizados 
en mayor amplitud 
de zonas y horarios 
de vigilancia

red de traficantes...
Casualmente los tres vehí

culos violentados no estaban 
en aparcamientos vigilados. 
Y uno de estos robos se llevó 
a cabo en plena luz del día, 
y, posiblemente, alguien 
pasaría por las cercanías y 
iii se dio cuenta de que se 
estaba forzando la cerradura 
de un coche.

En nuestra capital hay un 
colectivo de guardacoches 
que viene cumpliendo una 
importante labor de vigilan
cia y hasta de ordenación del 
tráfico. Gente amable, sen
cilla, minusválida, que se 
gana la vida modestamente, 
que tienen sus zonas fijas y 
que aguantan soles y lluvias 
con todo el sacrificio del 
mundo, para al final de mes 
conseguir un sueldo que no 
pasa de las cincuenta mil 
pesetas. ¿No podría organi
zarse a más alto nivel social 
y laboral este llamémosle 
servicio público para ampliar 
zonas y horarios de vigilancia 
de los aparcamientos calle
jeros en la ciudad?

¿Y concertar una colabo
ración más directa de estos 
guardacoches con la Policía 
Local para detectar la pre
sencia de los delincuentes 
menores, que más o menos 
son “conocidos de vista”? No 
sabemos si el tema tiene 
importancia pero creemos 
que se podía sacar más par
tido a este colectivo de guar
dacoches en beneficio de la 
sociedad. Estos hombres 
—como los serenos, en otro 
tiempo— pueden prestar 
mas amplios servicios en la 
lucha por la seguridad ciu
dadana, por el control de 
una delincuencia que sigue 
preocupando, aunque, en 
nuestra capital, pese a que 
no todos los perjudicados 
presentan denuncia, no ten
ga índices alarmantes.
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S
amuel está preocuapado; 
no es capaz de hacer 
nada. La imaginación no 

deja de dar vueltas para dese
char la hipótesis -remota- de 
padecer el sida.

Una situación anómala vivida 
hace tres años en su matrimo
nio, le indujo a la infidelidad 
conyugal e inmediatamente le 
asaltó la duda de un posible 
contagio viral.

Síntomas insufícientes

Los síntomas que padece no 
son suficientes, a todas luces, 
para establecer una duda fun
dada de contagio; pero...el lar
go período de incubación del 
virus le lleva a no descartar la 
amenaza de que aparezca más 
adelante.

A raíz de los primeros suce
sos Samuel consultó al médico 
para analizar los riesgos con
traídos; descartado inicialmente 
el temor, se volvió a plantear 
la duda cuando su esposa tuvo 
unas manchas en la piel, posi
blemente producidas por hon
gos. Las molestias no desapa
recen ¿qué habrá detrás de 
todo ello?

Cuando comenta con un 
amigo sus angustias éste le 
recomienda un sero-diagnósti- 
co, para ver si los resultados 
fueran positivos. Se presentan 
como donantes voluntarios de 
sangre...sabiendo que es cami
no seguro para hacer el análisis 
del suero. Pero brota de nuevo 
la angustia: Podrían avisar a 
casa, difundirse la noticia y apa
recer bruscamente el problema 
en familia.

Buscando soluciones

W
I

Los niños 
seropositivos 
encuentran rechazo a 
la hora de 
incorporarse a la 
escuela; víctimas 
inocentes de algo que 
han generado los 
mayores. Las medidas 
higiénicas y de 
vigilancia se hacen 
insuficientes

Información^ higiene y moral
MANUEL G. LAFUENTE

En otro intento de solución 
indagan la posibilidad de hacer 
el mismo estudio o análisis 
excluyente en clínica privada. 
Todo parece aclararse apuntan
do hacia soluciones rápidas;

pero S. no se decide porque 
el miedo (a que los resultados 
sean positivos) es superior a sus 
fuerzas.

Nuestro personaje acepta 
que padece una obsesión irra
cional, y que necesita poner 
remedio a tal proceso morboso 
que le está machacando. Se le 
invita a ir al psiquiatra, que 
puede ofrecerle los apoyos 
indispensables para enfrentarse 
con la realidad creada. No se 
decide.

Lo cierto es que cada día 
que amanece es un tormento, 
porque su cabeza no deja de 
dar vueltas, abrumándole la 
hipótesis de llegar a ser ...más 
adelante un enfermo de sida.

Ha leído lo que ha caído en 
sus manos sobre la enfermedad, 
y es claro que no lo ha 
asimilado.

A la hora de comenzar el 
curso escolar nuestro hombre 
está incapacitado para sus 
tareas docentes; buen profesor, 
querido por los alumnos, se 
considera “inútil” para cual
quier quehacer, y no le quedará 
otra salida que la baja laboral 
transitoria.

El apoyo más valioso que 
habría de venirle de su esposa 
lo considera inalcanzable. Todo 
arranca de una infidelidad con
yugal, y descubrirle sus angus
tias actuales se le hace impo
sible. Un excesivo sentido de

culpabilidad le tortura, y en 
realidad es un verdadero enfer
mo.

Aspectos humanos

Dando el salto del síntoma 
a la enfermedad, del caso ais
lado al problema social es fácil 
encontrar otros matices del 
mismo problema.

Los niños seropositivos 
encuentran rechazo a la hora 
de incorporarse a la escuela, 
víctimas inocentes de algo que 
han generado los mayores.

Las medidas higiénicas y de 
vigilancia se hacen insuficientes 
para los contagios, sobre todo 
entre los grupos de riesgo, dón

de los casos se multiplican, se 
disimulan y se disparan las 
consecuencias.

Cada cual puede sacar sus 
propias conclusiones. Las medi
das profilácticas y sanitarias son 
cada día más urgentes e indis
pensables. La información por
menorizada es igualmente 
imprescindible y beneficiosa.

Pero queda en pie el adagio 
que repite: “Quitada la causa 
se borran los efectos”.

Una dosis mayor de respon
sabilidad y sensatez, de fide
lidad ética a los propios com
promisos también puede ayudar 
a resolver los problemas. La 
moral sexual es inseparable de 
la información y de la higiene.

D
ifícil, delicada y con
flictiva, también, es la 
papeleta que tienen 
los políticos que deben regir 

el futuro de lo que fue el impe
rio moscovita.

Hay tanta diferencia entre el 
ruso europeo del siberiano y 
del asiático que el largo pro
ceso de guiar al país hacia la 
democracia - costará tiempo y 
tacto político para convencer y 
lograr una homogénea política 
integradora.

Respecto a la dictadura roja 
quedan pocos lazos positivos, 
si acaso sólo los dirigentes y 
ortodoxos comunistas se aferra
rán a su ya veterana costumbre 
de dominar toda la vida activa 
del país. A esos viejos y endu
recidos miembros del aparato 
del partido, costará que renun
cien a sus prebendas personales 
y a su amenazante posición del 
duro comunismo.

La lucha hacia un orden de 
trabajo competitivo con cade
nas de producción donde sea 
obligada la productividad, hoy 
por hoy, es imposible de apli
car. A nuestro mercado occi
dental lo único que aportará 
el trabajador ruso será la abun
dancia de mano de obra, pero 
el trabajo constante, eficaz y 
productivo costará “años luz” 
de reeducar a unos trabajadores 
acostumbrados a las prebendas 
demagógicas de su viejo régi-

Gobernantes para 
un pueblo

MELCHOR HOYOS (*)

Ignoro si se realizará el “milagro ruso”. En un 
tiempo sí existió el alemán que unió técnica con 
capacidad de trabajo, al igual que el japonés, 
pero este último, todavía más impulsor, no sólo 
incorporó esas dos cualidades sino que proyectó 
su futuro valorando precios competitivos

men.
Si el mundo occidental se 

está acostumbrando a trabajar 
cada vez menos, lo bien cierto 
es que su connotación difiere 
y es así porque la productivad 
se logra mediante la tecnología.

Hay que mentalizar a todo 
un pueblo a otro tipo de socie
dad. La que el mundo occi
dental ha logrado con tantos 
bienes de consumo tiene su 
parte negativa y es que para 
conseguir esos bienes se requie
re trabajar y trabajar con cons
tancia, con tesón y en ningún 
caso rehuir el trabajo corres

pondiente a su actividad.
Alemania ha sufrido, con la 

unificación de sus dos zonas, 
un proceso que sigue vigente. 
Aún siendo un pueblo constan
te, trabajador y sufrido, su 
adaptación al modelo occiden
tal tendrá como primer aviso 
un paro progresivo y su ulterior 
problema de trabajar al modo 
competitivo que marcan los 
tiempos.

El modelo japonés que todos 
conocemos es bien diferente al 
nuestro. Lo.s rusos todavía están 
más lejos de esos ejércitos simi
lares a las hormigas que en aras

de engrandecer al país y con 
él a su propia empresa se some
ten a horarios y rendimientos 
dignos de admiración.

Ignoro si se realizará el “mi
lagro ruso”. En un tiempo si 
existió el alemán que unió-téc
nica con capacidad de trabajo, 
al igual que el japonés, pero 
este último, todavía más impul
sor, no sólo incorporó esas dos 
esenciales cualidades sino que 
no tuvo descanso y proyectó su 
futuro valorando no sólo pre
cios competitivos, sino técnica 
y capacidad de renovación. 
Además, y por encima de todo. 

el japonés se siente ^’^P. _ 
porque a través de ella con g 
un bienestar social que e 
por hoy de los primero

j lo RusiaLos gobernantes de lai R 
democrática tienen an 
reto no sólo de aglutinar 
pueblos, sino de 
ponsabilizar al sector o ^a 
que si trabaja obtendrá nq^^^^ 
y con ello los bienes d ^ 
solidada sociedad de consu

(*)Vicepresidente « 
Cámara de C®’”®’^‘®„j5l¿'
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■ Continúa el crecimiento de FEDA
la Asociación del Calzado ha pasado a formar 
parte de la FEDA después de que ayer se llevase 
a cabo la fírma de la integración en un acto 
al que asistieron el presidente de la Confede
ración de EmpresarioSf Marcos Montero, y el

presidente de la Asociación del Calzado, Antonio 
López. Este hecho tiene una especial relevancia, 
ya que el sector del calzado es uno de los más 
dinámicos, y el que más exportaciones realiza, 
situando el 50% de su producción en mercados

extranjeros, suponiendo un considerable avance 
en la ñitura integración europea. Antonio López, 
señaló que el mayor problema en el sector es 
la economía sumergida, que perjudica a las que 
están legalmente constituidas.

En la Confederación han conseguido unirse hasta el momento 6.500 empresas, agrupadas en 53 asociaciones

La Asociación del Calzado fírmó ayer su 
integración en la Confederación Empresarial

Este sector es uno de los principales exportadores, llegando a situar en mercados extranjeros el 50% de su producción

Ester PEREZ

El presidente de FEDA, 
Marcos Montero, y el presiden
te de la Asociación del Calzado, 
Antonio López, firmaron ayer 
el acuerdo de integración por 
el cual esta asociación entra a 
formar parte de la Confedera
ción de Empresarios de Alba
cete.

Marcos Montero resaltó la 
importancia que tiene el que 
esta asociación se haya unido 
a las demás, ya que a pesar 
del reducido número de empre
sas que la forman, alrededor de 
80, ha demostrado tener una 
gran vitalidad en el desarrollo 
industrial de la provincia, y aña
dió que “estamos contentos de 
que está junto a nosotros para 
ayudamos a llevar la carga, no 
siempre fácil, del desarrollo de 
nuestra provincia desde el pun
to de vista empresarial”.

La industria del calzado de 
^mansa tienen una gran tra- 
dicción y cabe resaltar que el 
50% de su facturación se coloca 
en mercados exteriores repar
tidos por todo el mundo, y tiene 
unas cifras consolidadas en 
pesetas, que según Marcos 
Montero “supone, dentro del 
esfuerzo que estamos realizan- 
^0 los empresarios, un gran 
avance en la integración euro
pea, aunque ellos ya superaron 
•a barrera de Europa hace 
utucho tiempo, ya que son con
tinuos los viajes que vienen rea
lizando a terceros países, que 
10 son de la CE”.

Por su parte, Antonio López, 
presidente de la Asociación 
tovincial de Calzado, vicepre

sidente de FICE y nuevo miem-
^^ Junta Directiva de 

LDa, señaló que “si no nos 
LITIOS integrado con anterio

ridad a FEDA, ha sido porque 
,enemos nuestras estructuras y 
Qi'ganos de gestión. Pertenece
mos a la sectorial FICE, que 
s la Federación de Industrias 

Calzado Español, que a la 
pertenece a la CEOE, y 

Sentamos la presidencia del 
omité de Empresas Manufac- 
reras de la provincia”.

__ “Obligación morar’

pesar de que con estas 
’^^^^ras tienen cubiertos sus 

(^/Vicios, Antonio López expli- 
que “como manchegos, 

cet^- ®’^Pr®sarios y como alba-
^’^^ernos que es una 

de I^^p ®^ rnoral formar parte 
^''^'^^‘^‘^leración. Y además, 

^^ buena labor y la 
nos*°^ ^^ FEDA, por lo que 
jj. Sentimos felices de entrar 

parte de la familia de 
“mPresarios”.

^^ ^^^ razones por las 
*a Asociación del Calzado

1

^
J
O
r
*
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Marcos Montero y Antonio López en el momento de la fírma de la integración. LUIS MIGUEL.

La importancia del sector del calzado no reside en el número de 
empresas, que son 80, sino en su volumen de facturación, .y sobre 
todo porque el 60% de las exportaciones que realiza Albacete, pro
vienen de la industria del calzado

se ha integrado en FEDA, es 
que “las competencias de las 
autonomías cada vez son mayo
res y consideramos que las 
empresas de las provincias 
debemos agrupamos. Y sobre 
todo, ha influido mucho el que 
Marcos Montero nos haya brin
dado todas las posibilidades 
para poder pertenecer a FEDA, 
y hay que reconocer sus esfuer
zos por unir a todos los empre
sarios”.

Antonio López subrayó la 
importancia que las exportacio
nes tienen en este sector, y la 
necesidad que les ha ido sur
giendo a lo largo del tiempo 
de buscar mercados exteriores 
donde poder dar salida a su 
producción, y que por este 
motivo tienen la ilusión de 
aportar la pequeña experiencia 
que tienen en este tema. Tam
bién destacó que la importancia 
de este sector no reside en el 
número de empresas, que son 
80, sino en su facturación, y 

sobre todo porque entre el 60 
ó 70 por ciento de las expor
taciones que realiza Albacete, 
provienen del sector del cal
zado.

Economía Sumergida

Este es uno de los problemas 
que más preocupa a los empre
sarios del sector del calzado, y 
que no sólo les afecta a ellos, 
sino a todas las empresas manu
factureras, y esto es consecuen
cia de la inexistencia de un mar
co legal adecuado, y de la 
ausencia de un plan de recon
versión que el secor estaba 
demandando. Antonio López 
explicó que “la reconversión del 
sector se ha hecho de forma 
anárquica y cada empresa se ha 
reestructurado de la forma que 
ha podido. Una de las conse
cuencias ha sido el clandestinaje 
y la economía sumergida. Y 
aunque en Almansa ocurre en 
menor medida, se estima que 

el 50 por ciento de la produc
ción procede de la economía 
sumergida. Este problema debe 
afrontarlo el sector, porque si 
no, el clandestinaje nos comerá 
a todos”.

Este grave problema es más 
preocupante en la provincia de 
Alicante, en la que casi el 65 
por ciento de la producción está 
basado en la economía sumer
gida. Este hecho trae consigo 
la competencia desleal que per
judica a todas aquellas empre
sas que estamos legalmente 
constituidas y que, según Anto
nio López, “hacemos las cosas 
como se deben hacer”.

Con la integración de esta 
asociación en FEDA, las 
empresas que forman parte de 
esta confederación alcanzan la 
cifra de 6.500, agrupadas en 53 
asociaciones, lo que viene a 
demostrar que la Confedera
ción “está cumpliendo su prin
cipal y básico objetivo que es 
crecer día a día”.

Audiencia con 
José Bono

Respecto a la reunión 
que FEDA mantuvo con 
el Presidente de la Comu
nidad castellano-manche
ga, José Bono, Marcos 
Montero se mostró espe
ranzado y explicó que “he 
encontrado al presidente 
con más sentido del 
gobierno regional, y con 
ganas de aliarse con noso
tros en problemas pun
tuales. Los avances prin
cipales los he apreciado 
en lo concerniente a las 
exportaciones, que siem
pre han contado con una 
financiación escasa y ridí
cula, para ayudar a man
tener el soporte que los 
empresarios necesitan 
para poder realizar las 
ferias y viajes de forma 
continua”.

Marcos Montero seña
ló que encontró a José 
Bono muy receptivo y que 
en breve empezarán las 
negociaciones con las 
consejerías para estable
cer acuerdos muy impor
tantes.

O
 b
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Una de las iniciativas del G.P.P. fue solicitar la suspensión de la entrega vitivinícola obligatoria

Miguel Ramírez analizó la grave crisis 
del sector vitivinícola en la región

“Bono debería 
dejar de estar de 
feria en feria 
como un 
turronero”

Se exige un programa para la potenciación dei consumo, la calidad de los vinos y la exportación

El Grupo Parlamentario 
Popular presentó el pasa
do mes de mayo dos pro
posiciones no de Ley sobre 
medidas a tornar para 
mejorar la rentabilidad del 
sector vitivinícola. Este y 
otros temas fueron trata
dos ayer por Miguel Ramí
rez en rueda de prensa.

Teresa ROLDAN

El diputado nacional por el 
PP, Miguel Ramírez, expuso 
en primer lugar el problema 
que afecta al sector vitiviní
cola, haciendo referencia a 
dos iniciativas parlamentarias 
que el G.P.P presentó el pasa
do mes de mayo: una soli
citando la suspensión de la 
entrega vitivinícola obligatoria 
habida cuenta de la sanción 
que suponía la entrega a tan 
bajo precio, sobre todo tenien
do en cuenta la merma de la 
cosecha nacional de este año, 
que con las heladas y las 
sequías va a ser un 40% más 
baja que el año pasado, “creía
mos en él PP que la preten
sión de mantener la entrega 
vitícola tan alta del 66% de 
la cosecha de vinos no aco
gidos a la denominación de 
origen y el bajo precio al que 
había que entregaría era una 
sanción a las economías de las 
cooperativas especialmente de 
nuestra región y de nuestra 
provincia”.

La segunda iniciativa par
lamentaria presentada tam
bién en el mes de mayo hace 
mención a la idea de exigirle 
al gobierno un programa espe
cífico para la potenciación del 
consumo, la calidad de nues
tros vinos y la exportación.

Miguel Ramírez: “La agricultura rinde en 
la región la tercera parte que en la CEE”

T.R

En el transcurso de la rueda 
de prensa celebrada ayer el 
diputado popular, Miguel 
Ramírez hablo de que en los 
últimos quince días el grupo 
popular ha realizado una 
importante interpelación, 
demandando al gobierno de la 
nación cúal iba ser su estrategia 
respecto a las negociaciones 
que han comenzado en el seno 
de la Comunidad Económica 
Europea, mediante las que se 
ha convocado la reforma de la 
política agraria común. La CEE 
ha aprobado un informe 
mediante el cual pretende una 
rebaja sustancial de los precios 
de garantía de productos tan 
importantes para la región 
como pueden ser los cereales 
(con una rebaja del 35%),la car
ne de vacuno (15%) y la leche 
(10%).

Tras el debate celebrado el 
miércoles de la semana pasada.

te

te
&3

Miguel Ramírez, en la rueda de prensa que se celebró ayer en la sede del Partido Popular de Albacete.

“Desafortunadamente estas 
proposiciones se han visto 
durante esta semana en la 
Comisión de Agricultura del 
Congreso y no han prosperado 
debido al voto en contra exclu
sivamente del partido socia
lista, todos los grupos parla
mentarios han votado a favor 
de nuestras iniciativas y sólo 
el voto en contra ha impedido 
que se adoptaran dos dispo
siciones que en nuestro juicio 
significaban unas soluciones 
importantes en favor de nues
tro sector”.

Aismismo este sector, con 
el comienzo de la vendimia 
se ha visto afectado por una 
caída de precios importante. 

la posición del gobierno fue 
“opaca”, sin plantear ninguna 
alternativa, por lo que el grupo 
popular presentó el martes 
pasado una moción consecuen
cia de la anterior interpelación 
sobre las medidas a tomar para 
solucionar los importantes pro
blemas que tienen en la actua
lidad el sector agrario en nues
tro país. Ante “la oscuridad y 
la falta de estrategia del gobier
no socialista” se sometió a 
debate esta moción, “para que 
el gobierno presentara ante el 
Congreso un programa comple
to sobre la reforma de la PAC”.

Por último Miguel Ramírez 
dijo que “la agricultura caste
llano-manchega, y la de Alba
cete en particular tienen ren
dimientos de la tercera parte 
de los rendimientos generales 
que se obtienen en la CEE y 
que una medida de tal magnitud 
puede condicionar el futuro de 
rentabilidad de nuestras explo
taciones”. 

una incertidumbre en cuanto 
al movimiento del mercado en 
el próximo año, y una afir
mación por parte de bodegue
ros y de cooperativistas que 
dificilmente van a poder 
hablar de altos precios porque 
pesa sobre ellos una sanción, 
a la que anteriormente hemos 
hecho mención, y la incapa
cidad del gobierno socialista 
de defender “nuestro hecho 
diferencial” con respecto a 
otras culturas vitivinícolas 
existentes en la CEE.

Cese en Balazote

Por otra parte y'en relación 
con la sanidad pública, Miguel

La agricultura en Castilla-La Mancha, un sector con problemas.

Ramírez habló sobre la con
testación por escrito que ha 
recibido recientemente sobre 
el cese del responsable de 
enfermería en Balazote y “sin 
dar ninguna explicación este 
escrito dice que lo han hecho 
por aplicación de la normativa 
aplicable y que por lo tanto 
como es un proceso de libre 
designación implica también 
un procedimiento de libre 
cese”. El motivo desencade
nante del inmediato cese del 
responsable de enfermería en 
la localidad albacetense de 
Balazote no fue otro que el 
atreverse a criticar la política 
de enfermería que sigue la 
sanidad oficial.

T.R

Otro de los temas que se ana
lizaron ayer fue la preocupación 
del grupo parlamentario popu
lar por la puesta en marcha de 
un Consejo Nacional del Agua, 
según lo establecido en la Ley 
de Aguas de 1985, “máxime 
cuando el nuevo responsable 
del medio ambiente ha dicho 
en la Cámara que el Plan 
Hidrológico Nacional, que va a 
ser el gran instrumento para 
hacer la distribución del agua 
en España, estará aprobado en 
el mes de marzo, por lo tanto 
el que tiene que aprobar el plan 
es el Consejo Nacional”, decla
ró Miguel Ramírez. En este 
Consejo estarían representadas 
todas las administraciones 
públicas relacionadas con este 
sector así como usuarios y 
consumidores.

“Castilla-La Mancha se juega 
mucho en la planificación 
hidrológica, ya que nuestra 
región es cabecera de impor
tantes ríos con un déficit de 
tierras transformadas en rega
dío, el agua es muy importante 
en nuestra economía porque 
nuestros secanos y nuestra agri
cultura depende de la capacidad 
de transformación del agua”. 
Ppr estas razones el Partido 
Popular ha considerado siempre 
fundamental la creación del 
Consejo Nacional del Agua y 
la elaboración del Plan Hidro
lógico Nacional.

Miguel Ramírez llamó la 
atención de que una comunidad 
autónoma como Castilla-La 
Mancha donde el agua Juega 
un factor fundamental no se 
ha podido constituir todavía e 
Consejo porque falta, que el 
presidente de nuestra comuni
dad designe a su representante. 
Ha llegado la hora de decirle 
al señor Bono que deje de es a 
de feria en feria, que parece 
un turronero y que se dedique 
a gobernar, y a las f^^P^^^ 
bilidades que tiene asumidas y 
entre otras no menos im^ 
tante- la designación del vocai

del Agua”.

Plan de carreteras

El miércoles el GPP 
peló al ministro de Obras 
cas, en relación con el 
Nacional de barreteras, 
resultado de este Plan se deg 
que el Plan de Autovías 
de estar acabado 
suponiendo para Albacete 
autovía que 1® P®’^'y"¿evante. 
nicarse con Madrid y . 
tanto con Alicante com 
cia, pero las promesa 
han cumplido y ^^ P’’^f ’ j-gco- 
tro se ha visto . 5 aca- 
nocer que este prin
gado P^jV^ga slgún Mig^^* 
cipios del 94. f ug es 
Ramírez, lo que hac ^por-
una infraestructura d .qp
tes que permita ren abiUza ^^^. 
que es nuestra reata ^^
lización”. Lo mismo 9 ^^g
con las carreteras su j^p
las 50.000 hectáreas de 
y “tantas cosas que ^^g.
clonando la vida soc -^ y
nómica de nuestra 
provincia”.
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■ Preparación del curso 91/92 y de la actividad económica de la UNED ^^^^^^^^^^
Se celebrará el día 1 en la Diputación, y en este organismo renovado la alcaldesa Carmina Belmonte relevará a José Jerez 

Convocada una reunión para constituir el 
nuevo Patronato de la Universidad a Distancia

Volverá a someterse a aprobación la cesión del Edifício de Harinas Fontecha como futura sede de esta institución universitaria

El martes, día 1, se renovará prácticamente en 
su totalidad el Patronato de la Universidad 
Nacional de Educación a Distancia (UNED) de 
Albacete, al haber cambiado buena parte -de 
los miembros de las instituciones políticas que

están representadas en ese organismo (Ayun
tamiento y Diputación), tras las últimas elec
ciones municipales y autonómicas. Así, la alcal
desa Carmina Belmonte relevará en el Patronato 
al ex primer edil del Ayuntamiento, José Jerez,

entre otros cambios que se producirán en esa 
reunión del día 1, en la que también se someterá 
a aprobación por parte del organismo renovado 
de la UNED la cesión del edifício Harinas Fon- 
techa como futura sede de esta Universidad.

Felicidad IZAGUIRRE

La reunión ha sido convo
cada para las 18 horas del 1 
de octubre en la Diputación de 
Albacete, con el siguiente 
Orden del Día; intervención del 
presidente del Patronato de la 
UNED, Juan Francisco Fernán
dez; constitución del nuevo 
Patronato, y lectura y aproba
ción de la sesión anterior cele
brada por este organismo (en 
la que se aceptó por unanimi
dad la cesión por parte del 
Ayuntamiento de esta capital al 
centro asociado albaceteño de 
esta Universidad, del edificio de 
Fábrica de Harinas Fontecha 
para albergar en éste los ser
vicios administrativos y docen
tes de esta institución univer
sitaria).

También formará parte del 
Orden del Día un informe del 
director de la UNED de Alba
cete, Andrés López Mora, 
quien realizará una propuesta 
de apertura del curso 91/92 y 
dará cuenta de la situación eco
nómica del centro.

El Patronato está integrado 
por miembros de la Diputación, 
del Ayuntamiento de Albacete, 
la Caja de Albacete y la UNED 
con su sede central, institucio
nes que han designado los 
siguientes representantes para 
la renovación de este orga
nismo:

Como presidente del Patro
nato, se mantiene el presidente 
de la Diputación, Juan Fran
cisco Fernández; por parte del 
'Ayuntamiento, Carmina Bel- 
inonte relevará al ex alcalde de 
jubacete, José Jerez; los miem- 
wos electos por parte de la 
diputación son nuevamente el 
diputado de Cultura, Francisco 
Delmonte Romero, del PSOE, 
y se incorpora también por este

1

En la reunión se realizará la lectura y aprobación de la sesión celebrada por el anterior Patronato. LUIS MIGUEL

partido, al Patronato, Fructuoso 
Díaz, vicepresidente de la Dipu
tación, y por el PP el diputado 
Emigdio de Moya; los miem
bros que aporta el Ayuntamien
to son el concejal socialista 
Francisco Delgado Ruiz, y el 
del Partido Popular, Juan 
Garrido Herráez.

Por parte de la Caja de Alba
cete, Emilio García Jiménez y 
Sacramentos Ortega Ruiz; en 
representación de la sede cen
tral de la UNED estará Alfonso 
Serrano Gómez, y por el centro 
asociaciado de Albacete, su 
director, Andrés López Mora, 
y el secretario del mismo, Car
los Romero Tendero.

Por último, el miembro 
representante de los alumnos 

será Santiago Gil Calderón, y 
por parte de los profesores tuto
res, José Luis Moreno García.

Se desprende, pues, que la 
importancia de la citada reu
nión radica fundamentalmente 
en la constitución del nuevo 
Patronato, y en que se someterá 
a aprobación nuevamente, por 
parte de este organismo reno
vado, la cesión del edificio de 
la antigua Fábrica de Harinas 
Fontecha.

Dirigir la vida económica

La función básica del Patro
nato es dirigir la vida econó
mica del centro asociado de la 
UNED y controlar sus acti
vidades.

El director, López Mora, 
señaló al respecto que los pro
fesores del centro dependen 
académicamente de la Univer
sidad y económicamente del 
Patronato, quienes reciben una 
beca por la tarea desarrollada. 
También este organismo eleva 
las propuestas presentadas en 
este sentido a la sede central 
de la Universidad Nacional a 
Distancia de Madrid, y ésta 
nombra a los profesores.

Puntualizó el director que los 
centros de la UNED son emi
nentemente provinciales o de 
carácter regional, puesto que 
los mantienen las instituciones 
provinciales y locales, desde un 
punto de vista económico.

Urge ¡a ayuda 
de la Junta

El director del centro 
asociado de la UNED, 
Andrés López Mora, afir
mó que va a insistir ante 
el nuevo Patronato que 
se solicite a la Junta de 
Comunidades de Casti
lla-La Mancha su colabo
ración económica en esta 
Universidad y que forme 
parte de ese organismo.

“Estamos ante una ins
titución universitaria emi
nentemente regional y si 
la región no aporta nada 
desde el punto de vista 
económico, entonces no 
se puede tener Universi
dad”, expresó el director.

López Mora señaló que 
es partidario de empezar 
el curso académico 91/92 
el día 15 de octubre, y 
que en este ejercicio cur
sarán los estudios del cen
tro asociado de la UNED 
alrededor de 1.500 alum
nos.

Por otra parte, el direc
tor del centro agradeció, 
en la anterior reunión del 
Patronato, al Ayunta
miento de Albacete “el 
gesto que ha tenido con 
nuestra Universidad y 
concretamente José 
Jerez, del que partió la 
idea de que la UNED 
pueda disponer de la 
infraestructura adecuada 
para poder desarrollar en 
el edificio de la antigua 
Fábrica de Harinas Fon- 
techa sus tareas docentes 
y administrativas”.

SuperLibreta Socios. Alto Interés
Desde la Primera Peseta y a la Vista.

A LOS POSEEDORES DE ESTA SUPERLIBRETA.

SEGURO DE ACCIDENTES GRATUITO.

CON El CONOCIMIENTO DE tA CONSEJERIA OE ECONOMIA Y HACIENDA DE LA JUNTA DE COMUNIDADES DEC ASTItlA-l^.MANCHA ¿g-6-yUA^^^

TAL 5'58%
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La “Iniciativa Sindical de Progreso” se negociará descentralizadamente con el Gobierno y la CEOE 

CC.OO. afirma estar escarmentada 
con los grandes pactos de negociación

^^Esta nueva propuesta sindical no pretende realizar una política anti-Solchaga”

El nuevo Talgo 
Pendular hizo su 
demostración de
Madrid a 
Villarrobledo

LT

Juan Antonio Mata, secre
tario provincial de CC.OO 
y Jose María Fidalgo, res
posable confederal de 
Relaciones Institucionales, 
expusieron los contenidos 
de la “Iniciativa Sindical 
de Progreso” en la Asam
blea General de los repre
sentantes sindicales.

Miguel Angel CATALAN

José María Fidalgo, respon
sable confederal de Relacio
nes Institucionales de Comi
siones Obreras, asistió a la 
asamblea provincial de este 
sindicato, a la que acudieron 
aproximadamente unos 300 
representantes sindicales.

“El motivo de esta reunión 
fue analizar la Iniciativa Sin
dical de Progreso, elaborado 
conjuntamente por CC.OO y 
UGT, preparar el nuevo curso 
sindical del 92 y el próximo 
congreso, donde queremos la 
máxima participación de los 
afiliados, su análisis y críticas 
sobre las estructuras del pro
pio sindicato”, según indicó 
Juan Antonio Mata, secretario 
provincial de CC.OO.

Mata declaró que “1992 va 
a ser un año duro en el sentido 
de que finalizarán todos los 
acontecimientos relevantes 
programados y el plazo para 
la plena incorporación a la 
CEE, por lo que tendrá que 
examinarse todo esto en su 
repercusión sindical y labo
ral”.

Por otro lado, José María 
Fidalgó, explicó en rueda de 
prensa los motivos del fracaso 
del “Pacto Social de Progreso” 
o “Pacto de Competitividad”

El INEM tiene censados en la actualidad 4.821 trabajadores eventuales agrarios en paro

UGT denuncia que los vendimiadores están 
siendo empleados sin contratos laborales

Miguel Angel CATALAN

Enrique Pozo, secretario 
general de la Federación de 
Trabajadores de la Tierra, de 
UGT, denunció ayer, en el 
transcurso de una rueda de 
prensa, el fraude en las con
trataciones de los trabajadores 
eventuales agrarios en la acti
vidad de la vendimia.

Enrique Pozo declaró que 
“en la actualidad están censados 
en el INEM como parados un 
total de 4.821 trabajadores de 
esta categoría, que no han sido 
empleados, puesto que el 
INEM, salvo algunas excepcio
nes, no ha recibido ofertas por 
parte de los empresarios para 
su contratación”.

En este sentido añadió que 
“existe un auténtico fraude en 
la campaña de la vendimia de 
este año, pues los jornaleros 
están trabajando sin ningún tipo 
de contrato y sin estar dados

José María Fidalgo, Juan Antonio Mata y José Francisco del Campo, durante la rueda de prensa.

«

.1

diciendo que “fue imposible 
un acuerdo ya que ni era de 
progreso ni resolvía los pro
blemas de competitividad de 
algunas empresas” y añadió 
que “era más un pacto de ren
tas salariales que no tenían 
en cuenta a los funcionarios, 
ni a los pensionistas ni sub
sidiados y que además tam
poco planteaba la negociación 
de las rentas empresariales”.

Por otra parte, el respon
sable de Relaciones Institucio
nales de CC.OO criticó la 
política del Gobierno califi
cándola de anticompetitiva 
que justificó alegando que “el 
Gobierno acometió sólo la pri

de alta en la Seguridad Social; 
y lo que es peor, que aquellos 
trabajadores que estén subsidia
dos o con prestaciones por par
te del INEM, si tienen algún 
accidente laboral y se demues
tra en estos términos, se expo
nen a perder todos los derechos 
que tendrían que percibir”.

Por otra parte, Enrique Pozo 
denunció casos particulares de 
trabajadores extranjeros que se 
han puesto enfermos y no han 
sido atendidos al no estar dados 
de alta en la Seguridad Social, 
así como el empleo de niños 
en las zonas de la sierra para 
la recogida de la almendra.

Respecto al elevado censo en 
el INÉM de trabajadores agrí- 
cola.s eventuales en paro, expli
có que “hay muchas personas 
que se apuntan en esta cate
goría en los pueblos para poder 
luego salir contratados median
te los Planes Especiales de 
Empleo para zonas deprimidas. 

mera fase de la reconversión 
industrial, olvidando la rein
dustrialización, su política 
monetaria elevó los tipos de 
interés, introdujo a España en 
la banda monetaria estrecha 
de la CEE, provocando la 
depreciación de la peseta, 
fomentó un mercado laboral 
en precario con un 30% de 
plantilla eventual y por último 
sus previsiones en los Presu
puestos Generales del Estado 
supondrá un auténtico hacha
zo a la inversión pública en 
infraestructuras de este país”.

Por último, José María 
Fidalgo, expuso los contenidos 
principales de la “Iniciativa 

Enrique Pozo, insta a los estamentos oficiales para que pongan fin al fraude.

restando posibilidades a los ver
daderos trabajadores del cam
po”. Por último denunció tam
bién la situación de las mujeres

Sindical de Progreso” en el 
que realiza un análisis sobre 
la valoración de la competi
tividad, la política industrial 
y los riesgos y problemas que 
plantearán la plena incorpo
ración a la CEE.

Sobre este documento 
declaró que “es un discurso 
sindical unitario, bastante ana
lítico y con un elevado nivel 
propositivo, que no quiere 
hacer una política anti-Solcha- 
ga y que será negociado, con 
el Gobierno y la CEOE,pero 
descentralizadamente y por 
sectores, ya que estamos 
escarmentados con las nego
ciación de grandes pactos”. 

ocupadas en tareas agrícolas, al 
no reconocérseles el derecho a 
incorporarse al Régimen Espe
cial Agrario.

Una delegación de la empre
sa norteamericana de ferro
carriles “Amtrak” realizó ayer 
un viaje de prueba en una com
posición del Talgo Pendular 
desde Madrid-Atocha hasta la 
estación de Villarrobledo.

Según informa Renfe, duran
te el trayecto el tren superó los 
200 kilómetros por hora, velo
cidad que reafirma a la tecno
logía pendular del Talgo, como 
firme candidata a su incorpo
ración por parte de la empresa 
norteamericana, para prestar 
servicio en el corredor Bos
tón-Nueva York.

La visita de los altos direc
tivos de “Amtrak” a España res
ponde al interés que despierta 
la opción ferroviaria en Estados 
Unidos, fruto en buena parte 
de la saturación del espacio 
aéreo y del creciente colapso 
de sus carreteras.

En este sentido, son diversas 
las administraciones federales, 
además de la propia compañía 
norteamericana de ferrocarriles, 
que estudian en la actualidad 
la posibilidad de potenciar el 
tren en los corredores Los 
Angeles-San Diego, Tampa-Or- 
lando-Miami y Albulquer- 
que-Santa Fé, entre otros.

En todos los casos, el Talgo 
Pendular se presenta como un 
firme aspirante a esta nueva 
apuesta por el ferrocarril.

Por otro lado, Renfe informó 
que la - presidenta de la com
pañía, Mercé Sala y diversos 
diréctivos ferroviarios acompa
ñaron a los representantes de 
Consejo de “Antrak” con e 
objeto de explicarles la actual 
organización de Renfe, los prin
cipales proyectos en marcha y 
las cualidades técnicas y comer 
ciales del Talgo Pendular.

El tramo seleccionado desje 
la estación de Madrid-Atoc a 
hasta la localidad de Villarro 
bledo, está capacitado p^a 
soportar velocidades 
rías de 200 kilómetros por ho a, 
debido principalrnente a - 
excelentes prestaciones c 
infraestructura, sistemas j 
señalización, comunicado y ¡ 
control de tráfico en la j 
culación. í  — (

El girasol podrá 
ser un cultivo 
alternativo en la j
región

ASAJA de Castilla-La ^^ j 
cha informó ayer en un 
de prensa de las posib e ^^^^ 
cusiones que va a -¡taria ¡ 
política agraria ^gsdei 
(PAC), en los prociucto^ 
oleaginosas y cereal 
región. cresnedatSegún Jose ^^5‘^7asAJA>í 
secretario regional, o £^^.1 
“el girasol puede ser en ^¡^01 
ro no muy lejano u j^^,: 
alternativo en nuestr ^^j 
en contra de la guerr ^g, 
le va a hacer al cereal, 
la reducción de P’'®®' Jasada! 
a sufrir, le va a ser ®° .P^^ja al 
mediante la ayuda , ,
agricultor por hectárea • ।
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El PSOE no dio respuesta sobre los locales solicitados por los representantes sindicales

lU y PP salieron en defensa de 
los sindicatos en la Diputación
El presidente hizo caso omiso al ser cuestionado por el despacho del Pacto por Albacete

Como ya había anunciado, el diputado de IU se interesó 
por las relaciones “crispadas” que mantiene el equipo
ie gobierno de la Diputación 

' Eva CAÑAS

con los sindicatos.

El diputado de IU, Ramón 
Sotos, rogó al presidente de la 
Diputación y fen general a su 
equipo de gobierno que se 
pusiera fin a las “crispadas” 
relaciones que mantienen con 
la junta de personal y el comité 
de empresa de la institución 
provincial, tras su negativa de 
conceder a los representantes 
sindicales unos despachos en el 
mismo Palacio, y no en el Paseo 
de la Cuba, lejos de la actividad 
de la Diputación.

Sotos entendió que “este pro
blema es fácil de solventar con 
diálogo, sobre todo en el asunto 
de los locales que es una peti
ción razonable. Además, hay 
que tener en cuenta que los 
que veninas del mundo sindical 
hemos pedido siempre tener los 
despachos donde se dirige la 
empresa, en este caso una ins
titución pública”.

Respecto a la decisión del 
diputado de Sanidad de no per
mitir el asceso de estos repre
sentantes sindicales a la comi
sión de este área, a la que llevan 
asistiendo desde hace ocho 
años, el diputado de IU con
sideró que “ha sido una deci
sión negativa, por cuanto supo
ne prescindir de los servicios 
de asesoramiento de los sindi
catos, cuando realmente sería 
bueno que estuvieran presentes, 
como otros muchos colectivos 
a través de un representante, 
en todas las comisiones. Esto 
no sería nunca negativo para 
el ^ncionamiento de la Dipu
tación, sino la apertura de la 
institución a la sociedad”.

Por su parte, el portavoz del 
PP, Emigdio de Moya, salió 
también en defensa del comité 
ñe empresa y la junta de per- 
S®^’ “porque mi grupo tam
bién desea una pronta solución 
^1 conflicto de los locales”, 
mientras que de la presencia 
nc estos representantes en las 
comisiones mostró su postura 
nc que se cumpla lo que recoge 
d acuerdo marco, “y, por tanto, 
^olo tienen que estar en la 
Comisión de Personal”.

Acto seguido, el portavoz del 
^rupo Socialista, Eugenio Sán
chez, mostró su satisfación por 
cuanto que el PP e IU habían 
coincidido en su ruego,“pero 
^ugo mis dudas de que per

digan una buena intención; más 
*en creo que al ver el río 

^ovueho pretende pescar algo. 
®ro van a pescar poco, porque 

Cu nuestro ánimo está el deseo 
c llegar a un entendimiento j 
Utre ambas partes, pero no se 

pretender que todos los 
oiectivos estén representados 
" comisiones”.
Lon estas afirmaciones, no 

^^^^ur la réplica del dipu- 
^ 0 de lU, asegurando que “no 

puede pretender sacar las 
^^^^^Q’ porque es el 

^^ que desde el 14-D tie- 
,. cerrado el río de los sin- 
catos”. Emigdio de Moya vol-

vió a invocar al cumplimiento 
del acuerdo marco, aunque 
matizó que “podrían seguir en 
la comisión de Sanidad puesto 
que ya llevan ocho años”.

En este mismo apartado de 
ruegos y preguntas, el diputado

de IU cuestionó al presidente 
sobre la concesión al Pacto por 
Albacete de un despacho en la 
Diputación, “porque entende
mos que hasta que esa «reu
nión» no exista jurídicamente, 
se está ocupando ilegalmente 
unas dependencias públicas”.

Esta pregunta no obtuvo res
puesta por parte del equipo de 
gobierno. Los representantes sindicales ya llevan un mes en el hall del Palacio. J. moreno

INSALUD

INSALUD

CONCURSO PUBLICO N^ 16/91
ADQUISICION DE APARATOS DE 

ELECTROMEDICINA PARA EL COMPLEJO
HOSPITALARIO DE ALBACETE

PRESUPUESTO: 25.985.785 ptas.
Garantía provisional: 2 por 100

Los pliegos de Condiciones y 
demás documentación podrán soli
citados en el Servicio de Suministros 
del Hospital General, C/ Hermanos 
Falcó, s/n. 02006 Albacete. Teléfono: 
59 72 01

Plazo y lugar de presentación de 
ofertas: Hasta el día 21 de octubre 
de 1991, en el REGISTRO GENERAL, 
en el domicilio indicado.

Fecha de apertura de plicas:
-Documentación General: día 6 de 

noviembre de 1991
-Documentación Económica: día 

13 de noviembre de 1991
-Ambos actos se celebrarán a las 

12,30 horas.
EL DIRECTOR GERENTE

CONCURSO PUBLICO N^ 15/91
ADQUISICION DE INSTRUMENTAL Y 
PEQUEÑO UTILLAJE PARA EL COMPLEJO 

HOSPITALARIO DE ALBACETE

PRESUPUESTO: 18.000.000 ptas. 
Garantía provisional: 2 por 100

Los pliegos de Condiciones y 
demás documentación podrán soli
citados en el Servicio de Suministros 
del Hospital General, C/ Hermanos 
Falcó, s/n. 02006 Albacete. Teléfono: 
59 72 01

Plazo y lugar de presentación de 
ofertas: Hasta el día 21 de octubre 
de 1991, en el REGISTRO GENERAL, 
en el domicilio indicado.

Fecha de apertura de plicas:
-Documentación General: día 6 de 

noviembre de 1991
-Documentación Económica: día 

13 de noviembre de 1991
-Ambos actos se celebrarán a las 

12,30 horas.
EL DIRECTOR GERENTE

NO SC OLVIDE 
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Indicada para mayores de 65 años y enfermos pulmonares, cardíacos, diabéticos e inmunodeprimidos

La Consejería de Sanidad y el Insalud 
inician las vacunaciones antigripales

La Administración vacunará gratuitamente mediante los sanitarios locales y en los Centros de Salud

Con la llegada del otoño la 
Consejería de Sanidad y el 
Insalud han iniciado su 
“Campaña de Vacunación 
Antigripal”, especialmente 
indicada para personas 
mayores y enfermos pulmo
nares, cardíacos, diabéticos 
e inmunodeprimidos

LT

La Consejería de Sanidad y 
el Insalud han iniciado la “Cam
paña de Vacunación Antigri
pal”. Para solicitar la adminis
tración gratuita de esta vacuna 
es necesario acudir al sanitario 
local o al Centro de Salud 
correspondiente, en los horarios 
y días que los propios profe
sionales establezcan.

Esta vacuna está especial
mente indicada para personas 
mayores de 65 años, enfermos 
pulmonares, cardíacos, diabéti
cos e immunodeprimidos, per
sonas que cuidan en su casa 
a otros grupos de alto riesgo 
y trabajadores en servicios espe
ciales para la comunidad, así 
como a otras personas que 
deseen disiminuir el riesgo de 
infección.

En este sentido, la Consejería 
de Sanidad suministrará a peni-

a

#

*

SíSí.í.**í 

MI

Las dos Administraciones gastarán un presupuesto aproximado de 113 millones de pesetas en esta campaña.

tenciarias y Centros de la Ter
cera Edad, habiendo adquirido 
6.500 dosis, invirtiendo un pre
supuesto aproximado de 
2.500.00 pesetas.

Por su parte, el Insalud cubri
rá las demandas de los equipos 

de atención primaria y sanita
rios locales con un total de 
284.777 dosis, de un coste 
aproximado de 110.868.000 
pesetas.

La gripe es una enfermedad 
que se contagia de unas per

sonas a otras, afectando a gran
des masas de población. En la 
actualidad no existe ,un trata
miento específico para esta 
enfermedad, por lo que la medi
da más eficaz es evitar contraer
ía mediante la vacunación.

Curso de inglés 
empresarial
____________________ LT

La Cámara Oficial de 
Comercio de Albacete 
organiza, dentro de su 
programa de actividades 
formativas para el último 
semestre de este año, un 
curso de inglés empresa- . 
rial, patrocinado por la ’ 
Consejería de Industria y 
Turismo, de la Junta de j 
Comunidades de Casti
lla-La Mancha.

Este curso se celebrará 
entre los días 8 de octu- Í 
bre y 20 de diciembre y 
se impartirá en tres gru- 3 
pos de alumnos distintos, 
que se establecerán según ' 
el nivel de conocimientos ’ 
de los asistentes, después 
de una selección previa 
por parte del equipo de 
profesores.

Para obtener alguna ' 
información adicional 
sobre el curso de inglés ; 
empresarial, todos los • 
interesados podrán pasar- ? 
se por las oficinas de la ;
Cámara Oficial de • 
Comercio de Albacete el ‘ 
día 7 de octubre, de cinco 
a siete horas d^ la tarde, < 
y será atendido por los 
propios profesores del 
curso, quienes ampliarán i 
todo tipo de información. ¡

El importe de la matri- i 
cula para los alumnos ins- í 
critos ascenderá a 10.000 j
pesetas. 1

^H Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Miguel Cano.
- Hasta el día 29 de septiembre en el Centro Cultural 

de La Asunción.
* Exposición de Felicidad Francés Ferriz.
Exposición de porcelanas rusas, laminado holandés 

y pintura en tela.
: Hoy último día,en la Casa de Cultura de Caudete.
* Exposición de la Feria de Artesanía de Castilla-la 

Mancha.
“FARMACA 91” celebrará su XI edición en el 

recinto de la Peraleda de Toledo. La Feria se inau
gurará el próximo día 5 de octubre y finalizará el 
día 13 de este mismo mes.

CONCURSOS

* “CL Aniversario de la Fundación de la Escuela 
de Magisterio de Albacete”.

La Escuela Universitaria de Formación del Pro
fesorado de E.G.B. convoca con motivo de su 150 
aniversario un concurso de investigación en el campo 
de la literatura popular de Albacete, un concurso 
de fotografía y un concurso de pintura.

Podrán tomar parte todos los alumnos de la Escuela 
Universitaria y los Diplomados de la misma.

Todas las obras deberán presentarse antes de las 
14 horas del día 30 de septiembre.

En el concurso de investigación el tema obligado 
será cualquiera de los considerados como tradicionales 
de la literatura popular, ya sea en el campo de la 
lírica, épica y la dramática de Albacete.

Los trabajos se presentarán por triplicado en hojas 
de tamaño DIN A-4, mecanografiados a doble espacio, 
por una sola cara y bajo sistema de plicas.

Respecto al concurso de fotografía, los artistas 
podrán presentar un máximo de tres obras originales 
e inéditas en las dos modalidades de blanco y negro, 
y color, en tamaño único de 30 x 40 cm, reforzadas 
en su parte posterior por un cartón grueso y se iden
tificarán mediante los lemas escritos al dorso.

Las obras de pintura será de tema libre, así como 
las técnicas empleadas.

Los trabajos irán enmarcados con un listón de no 
más de 1 cm de grosor y el tamaño máximo admitido 

será de 100 x 100 cm y se identificarán bajo lema 
al dorso.

* “IX Tormo de Oro”.
Podrán participar en este concurso literario todos 

los trabajos realizados para prensa, teleyisión o radio 
hasta el próximo 15 de octubre.

Convocado por el hostelero conquense del “Figón 
de Pedro”, los trabajos deberán enviarse a Cervantes, 
13, sin límite extensión.

Deberán mandarse siete ejemplares del periódico, 
revista donde se hayan publicado los trabajos, así 
como otras tantas copias mecanografiadas y cinta mag
netofónica para guiones de radio y televisión, unién
dose el certificado del director del medio, con los 
datos de la fecha y hora de la emisión, así como 
la identidad del autor. Está establecido un primer 
premio dotado de un millón de pesetas y trofeo “Tor
mo de Oro” y cinco segundos premios dotados de 
100.000 pesetas para trabajos presentados exclusiva- 
mente por alumnos de las Facultades de Ciencias 
de la Información, que se gradúen en el presente 
curso.

- Hasta el 31 de octubre, plazo de presentación.
* “XI Certamen Literario Lazarillo, T.C.E.”.
El tema para la presente edición será libre, en 

verso, con libertad de rima y medida y un máximo 
de ciento cincuenta versos por trabajo.

Podrán participar todos los poetas con residencia 
en territorio nacional y los trabajos se presentarán 
por quintuplicado con el sistema de lema y pica.

El plazo de admisión de originales finalizará el 
día 5 de noviembre y deben ser dirigidos a “XI Cer
tamen Lazarillo T.C.E., calle Carmen, num. 10, 13200. 
Manzanares (Ciudad Real).

Queda establecido un primer premio dotado de 
Trofeo Lazarillo y 200.000 pesesetas y dos esculturas 
en bronce para los dos finalistas del escultor Juan 
Sánchez.

ESPECTACULOS MUSICALES

* Ciclo dedicado al músico Serguei Prokofiev. 
Organizado por Cultural Albacete con la colabo

ración técnica de la Fundación Juan March, con motivo 
del centanario del nacimiento del músico ruso.

El ciclo constará de cuatro conciertos y con él 

se abren las actividades musicales del consorcio en 
el curso 91-92. Se celebrarán en el Auditorio Municipal 
y la entrada será libre a los conciertos.

- Día 30 de septiembre, a las 20,15 horas con los 
intérpretes: Polina Kotliarskaya (violín), Francisco 
Javier Comesaña (violín) y Josep Colom (piano).

- Día 7 de octubre, interpretes: Dimitar Furnadjiev 
(violonchelo) y Zdravka Radoilskab (piano).

- Día 14, de octubre, interpretes: Polina Kotliarskaya 
(violín) y Josep Colom (piano).

* Ciclo “Noches de Jazz”.
El pianista Hank Jones, una de las figuras mas 

importantes de las variedades y del jazz norteame 
ricano, actuará al frente de su trío en el Auditori 
Municipal. Le acompañaran en el contrabajo, b ' 
Gómez, poseedor de una asombrosa técnica ins r 
mental como por su finura melódica y de gran im 
ginación y el joven batería, Kenny Washington, q 
es en la actualidad uno de los más codiciados p 
grabaciones en estudio. ’. . .

- Día 2 de octubre, en el Auditorio Municip 
de Albacete, a las 10 de la noche.

INFORMACION CULTURAL______ _

* “CXXV Cuerva Literaria” de la Asociación Cul
tural “Peña Rodense” de la Casa de Castilla-La 
cha en Madrid. p^-^g

Irttervendrán varios poetas y amigos de^ ^y¡vas. 
y la poetisa y rapsoda invitada María J®^^® .^ jj-p. 
que será presentada por el poeta y maestro 
vadores, Marcos Manuel. A continuación tendrá 
una comida de Hermandad.

- día 6 de octubre, a las 12 horas. z [^
- El día 20 de este mismo mes, se celebrar ^^ 

fiesta anual y la entrega de “Molinos P^^’^J'2 ng2, 
la Casa de Castilla-La Mancha de Madrid, ca
4 fe

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) del Mi 
terio de Cultura: , g^p

- En la Biblioteca Pública del Estado, ca
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
* Visitas del Bibliobús.
- día 30, en Pozo Lorente-B’’ Feria.
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Del total, 59 son trabajadores por cuenta ajena y 28 por cuenta propia, según la Dirección de Trabajo

Ochenta y siete ciudadanos extranjeros han 
solicitado su regularización en Albacete

El mayor número de permisos concedidos ha sido para marroquíes (15), chinos (4) y dominicanos (2)

Como ya es conocido, antes del 31 de 
diciembre los ciudadanos extratqeros resi
dentes en España tienen que regularizar 
su situación en nuestro país, atendiendo 
a una orden, ministerial. Por lo que se

refíere a la provincia de Albacete, según 
la Dirección Provincial del Ministerio de 
Trabajo, han sido un total de 87 ciudadanos 
que se encuentran ilegalmente en España 
los que han solicitado esa regularización.

LT

Según la Dirección Provincial 
del Ministerio de Trabajo y 
Seguridad Social, desde el pasa
do 10 de junio y hasta el día 
23 de septiembre, un total de 
87 ciudadanos de diferentes 
nacionalidades han solicitado 
en este organismo la regulari
zación de su residencia en Espa
ña y en concreto en Albacete.

De estos 87, 59 son traba
jadores por cuenta ajena, mien
tras que 28 lo son por cuenta 
propia. El total de expedientes 
han sido enviados a Madrid, a 
excepción de dos de ellos por

estar incompleta la documen
tación.

De los 59 trabajadores por 
cuenta ajena, las solicitudes 
corresponden a 28 marroquíes, 
8 chinos, 6 dominicanos, 5 
colombianos, 3 portugueses, dos 
italianos y siete son italianos, 
filipinos, peruanos, paraguayos, 
franceses, polacos, zaireños y 
angoleños, respectivamente.

De las solicitudes que han 
sido presentadas por trabajado
res por cuenta propia, 21 son 
marroquíes, 2 coreanos y cinco 
colombianos, senegaleses, chile
nos, camerunese y egipcios, 
respectivamente.

La misma Dirección Provin
cial ha informado que han sido 
un total de 29 los permisos de 
regularización concedidos, 
mientras que Comisaría tiene 
los de tres ciudadanos más.

De estos 29,11 son por cuenta 
propia y 18 por cuenta ajena.

Así, en la provincia de Alba
cete, de los ciudadanos extran
jeros que han solicitado regu
larizar su situación, lo han “con
seguido”: 15 marroquíes, un 
coreano, un colombiano, un chi
leno, 4 chinos, 2 dominicanos, 
una portuguesa, un filipino, un 
italiano, un peruano y una 
paraguaya. Se han concedido 29 permisos.

n
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Resueltos el 
37,97%

El número de expe
dientes resueltos en Alba
cete supera la media 
nacional, según el infor
me de la Dirección Gene
ral del Instituto Español 
de Emigración.

Según esta Dirección, a 
3 de septiembre se habían 
solicitado 79 permisos, 
habiéndose concedido un 
total de 30, lo que supone 
un 37,97%, mientras que 
la media nacional es del 
28,66%.

El porcentaje más alto 
en cuanto a permisos con
cedidos lo ocupa la pro
vincia de Soria, con el 
52,63%, pero teniendo en 
cuenta que sólo se soli
citaron 19 y se han resuel
to 10.

Del total nacional 
(49.798 solicitudes, a 31 
de agosto), según dicho 
informe, el 60% de los 
concedidos son hombres 
y el 40% mujeres.

t
RAMON CAMARASA RODRIGUEZ
Falleció en Albacete el pasado día 25 de septiembre de 1991, a los 14 años de edad, confortado 

con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus padres, Ramón y Manuela; abuelos, 
Francisco y Manuela; tíos, primos y 
demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA
Y la asistencia a la misa que tfendrá lugar el próximo Jueves día 3 de Octubre, a las OCHO 
de la tarde, en la Iglesia Parroquial de Ntra. Sra. de la Asunción.

Albacete, Septiembre, 1991

Manos w^ Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE CUBIERTAS Y MZOV, S.A.

COMPAÑÍA GENERAL DE CONSTRUCCIONES

DESEA INCORPORAR

PARA SUS OBRAS DE EDIFICACIÓN EN CUENCA

SOLICITUD INFORMACIÓN ADICIONAL:

SER JUSTO 
RS COMPROMETERSE

Donativos
los puncipales Bancos y Caías de Ahorro 

®h las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 
V en su Comité Ejecutivo

Manos unidas campana Contra el Hambre 
o Comité Eiecutivo ]
«'quillo 38 2 0.28004 Madnd-TIno I9114tü 75 00

^ito »ec & f into<fnac«on Oe Manos un»da^ 
■moroso de soco coiaborado*

^'ecc»on
CP o— Provincia __________ .-------------------.

I CONDICIONES A CONVENIR SEGÚN VALlA

| ABSOLUTA RESERVA A COLOCADOS

1 NO SE DESCARTARA NINGUNA CANDIDATURA

* POR MOTIVOS ECONÓMICOS
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Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95 I

Francisco Parra García ha señalado que se da prioridad a los miembros de la Junta de gobierno

Nuevas denuncias sobre irregularidades en los 
viajes organizados por el Hogar de la Tercera Edad

Hace dos años ya se suscitaron reclamaciones sobre el funcionamiento de este centro

Francisco Parra García ha vuelto a poner los socios del Hogar, indicando que se
de manifiesto irregularidades acontecidas ha dado prioridad en ellas a varios miem- 
en las últimas excursiones realizadas por bros de la Junta de Gobierno.

Angel ROMERO GARCIA Trato de favor

El asunto no es nuevo y 
armó el consiguiente revuelo 
hace dos años, hasta el punto 
de que las denuncias realizadas 
por el entonces socio del centro 
y posteriormente elegido 
miembro de la Junta de 
Gobierno, Francisco Parra 
García, le valieron un expe
diente disciplinario a cargo de 
la Dirección Provincial del 
INSERSO, prohibiéndole la 
entrada en el Hogar hellinero 
por un periodo de seis meses.

El caso expuesto hacía refe
rencia a una serie de irregu
laridades con los precios de 
algunas excursiones entonces 
efectuadas y Parra ofreció 
datos sobre la diferencia de 
precio cobrado a los socios, de 
acuerdo al kilometraje al punto 
de destino, que según su opi
nión, avalada por una serie de 
datos que ofrecía, hacían supo
ner que los socios del centro 
habían pagado más por menos 
recorrido, a lo que siguió otra 
serie de comentarios sobre el 
funcionamiento del Hogar, que 
en su momento avalaron otros 
socios. Tras estos problemas, 
Parra concurrió a las elecciones 
para renovar la Junta de 
Gobierno, consiguiendo votos 
suficientes para formar parte 
del nuevo equipo directivo, 
aunque después hubo de apar
tarse del Hogar por la sanción 
sufrida.

Ahora vuelve a exponer 
otras supuestas nuevas irregu
laridades que inciden en el mis
mo tema, los viajes reciente
mente realizados, así como 
otros aspectos que, a su juicio 
no son del todo correctos. 
Como hace dos años. Parra no 
ha tenido inconveniente en 
manifestar públicamente su 
punto de vista sobre el tema.

En esta ocasión el tema no 
hace referencia al aspecto eco
nómico, sino a un supuesto tra
to de favor que reciben algunos 
miembros de la Junta de 
Gobierno, que de ser cierto iría 
en contra de los demás socios: 
“El 18 de junio de 1990, se 
tomó de común acuerdo la for
ma en que tenía que regirse 
el Hogar de la Tercera Edad, 
para que ningún socio, fuera 
de clase que fuera, pudiese sen
tirse discriminado, como hasta 
esta fecha se ha venido hacien
do -comienza a explicar- “En 
esa fecha se redujeron los pre
cios de los billetes de las excur
siones, pero el presidente de 
esta comisión, Félix Muñoz 
Calvo, patrocinado por el 
director del Hogar, Julián 
Herrero Belda y el presidente 
de la Junta de Gobierno, 
Manuel Pinar, así como algu
nos otros vocales de la junta 
han inventado la táctica,al 
hacer los sorteos de los billetes 
entre los socios que desean ir 
a una excursión, de saltarse 
algunos números que no se lle
gan a sortear, como es el caso 
de los números entre el 11 y 
el 13 y del 18 al 20. Esto no 
es correcto, puesto que se está 
vulnerando la normativa del 
reglamento de viajes y excur
siones. En el último viaje sub
vencionado por la Junta de 
Comunidades a Marbella, con 
una duración de cinco días, 
hubo socios que se quedaron 
sin poder ir por haberse ago
tado los billetes, pero sin 
embargo se guardaron en los 
autocares doce plazas con des
tino a la Junta de Gobierno, 
hecho realizado por el presi
dente de la comisión de viajes. 
Ante este comportamiento, lo 
lógico es que sea amonestado 
y retirado de este puesto, al 

incumplir las normas estable
cidas para los viajes. Aún el 
problema es mayor, toda vez 
que se suscita después de 
haber sido publicado en el 
tablón de anuncios un aviso 
en el que se indicaba que todo 
el que hubiese participado en 
días anteriores en un viaje 
similar, no podía optar a éste, 
para dar más oportunidades a 
todos los socios. Pues se dá 
la circustancia de que estos 
doce vocales que fueron a Mar- 
bella, más otros dos, ya habían 
participado en el anterior via
je”.

Otras irregularidades

Francisco Parra indica que 
intentó corregir esta situación: 
“Con posterioridad a estos 
hechos, en la Junta Ordinaria 
del pasado día 20 de este mes, 
presidida por la Subdirectora 
Provincial, Rosario Plaza Mer
cader, intenté, en unión de otro 
miembro de la Junta, Villena, 
que estas irregularidades cos
taran en acta, haciéndose caso 
omiso a nuestra petición. Ante 
este comportamiento, otro 
vocal de la Junta, Antonio Fer
nández Martínez, que compro
bó estos hechos y la negativa 
a que figurasen en acta, sacó 
su credencial y manifestando 
que no se hacía justicia anun
ció su intención de dimitir, 
anque luego fue convencido a 
cambiar de opinión por el 
director del Hogar, Julián 
Herrero Belda.

Más tarde realicé otra pre
gunta en la misma sesión, inte
resandome por el funciona
miento de los cuatro aparatos 
de aire acondicionado instala
dos en el centro, que no fun
cionaban, contestándoseme por 
la Subdirectora Provincial que 
había que efectuar una repa
ración en la instalación eléc-

Francisco Parra García

trica para aumentar la poten
cia de la misma, para lo cual 
se había solicitado un presu
puesto a un electricista, que 
este había confeccionado por 
un total de 400.000 ptas. Como 
no había fondos, según dijo 
Rosario Plaza, no se había 
podido poner el aire acon
dicionado.

Ante esta situación indiqué 
el por qué no habían sido soli
citados más presupuestos a 
otras empresas y por qué antes 
de instalar estos aparatos y 
realizar el gasto de comprarlos 
sin saber si se podrían conec
tar, no se había comprobado 
la potencia eléctrica del centro, 
porque lo lógico es que antes 
de meterse en más gastos se 
haga comprobar por los téc
nicos la línea de fuerza y si 

no es posible conectarlos, no 
hace falta adquirirlos”.

Evidentemente no le falta 
razón en sus manifestaciones 
a Francisco Parra, sobre todo 
si como nos indicaba se realizó 
en su momento la compra de 
cuatro equipos de aire acon
dicionado, sin tomar la precau
ción elemental de comprobar 
su potencia de consumo y si 
ésta entraba dentro de las posi
bilidades de la instalación de 
centro. ,

Ahora, el único consuelo 
que les queda a los socios de 
Hogar es el de mirar los cuatro 
equipos adquiridos, que de en 
estar absolutamente nuevos y 
pensar que dentro de poco e 
gará el frío y no hara fa 
preocuparse por su inutili a

CAJAS REGISTRADORAS

COMERCIAL

Distap
Teléfono 211417

Avda. R. Menéndez Pidal. 31 

02005 ALBACETE

SERVICIO TECNICO

EXCLUStVAMENTE FEMENINO

Tel. 50 80 30 Albacete

MODAS DUKE
Especialidad 
tallas grandes 
señora y arreglos 

general
María Marín, 76

en 
de 
en

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
F.M.S.

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Tú. que me aclaras todo, me iluminas lodos los caminos, para que yo alcance 

mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, yo quidro 
en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar una vez más que 
nunca quiero separarme de Ti. por mayor que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres queridos, en la gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin decir 
el pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por más difícil
que sea. Publicar en cuanto se haya recibido la gracia). 
Agradece las gracias alcanzadas. C.V.M.

Clase especial Gimnasia - Yoga - Masculino - Femenino y Sauna 
ATENCION A LOS 50 PRIMEROS ALUMNOS TRAJE DE REGALO 

Bernabe Cantos. 16 (esquina Pérez Galdós) * Telf. 23 76 48 * ALBACETE 

ESCUELA DE ARTÉS MARCIALES 
ÍAAAAAArf*rr>Af:AL>,

Gimnasio VICTORIA
Clase especial para niños 
MASCULINO - FEMENINO

Defensa Personal

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE .FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

.2022
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Hellín y su comarca ■
Su último trabajo discográfico es “Diez años después'’

El dúo ‘Timpinela” ofrecerá 
esta noche un recital de 

canciones en la plaza de toros
Próximamente marchan a Hispanoamérica para continuar sus galas

Las fíestas patronales serán abiertas esta 
noche con la actuación del dúo ‘^Pimpi- 
nela”, que ofrecerá esta noche su última 
actuación en la península, marchando a

Canarias donde terminarán su gira espa
ñola por este año. A primeros del 92 comen
zarán a grabar su próximo disco.

Angel ROMERO

Hoy comienzan las fiestas en 
honor a la patrona hellinera, 
Nuestra Señora del Rosario, 
con el concierto que esta noche 
ofrecerá en la Plaza de Toros 
el dúo “Pimpinela”. Con un 
estilo netamente personal, 
Lucía y Joaquín Galán han con
seguido en la última década 
crearse un puesto importante 
dentro del panorama musical 
de España y America. Desde 
aquél lejano “Olvida y pega la 
vuelta”, hasta su último trabajo 
agrupado bajo el título genérico 
“Diez años después”, numero
sos éxitos han jalonado la carre
ra artística de quienes hoy ten
dremos oportunidad de escu
char y ver en Hellín.

El nombre de “Pimpinela” 
nace de una flor del Caribe muy 
escasa, que tiene entre sus 
características la de que los 
pétalos de origen masculino se 
superponen y rodean a las 
femeninas, de esta manera y 
aprovechando- la simbología el 
nombre de esta flor fue adop
tado como apodo artístico de 
los hermanos Galán

Historias reales

fónicamente con Joaquín Galán 
cuando estaba casi preparando 
la maleta el jueves para tras
ladarse a Hellín.

Con el integrante del dúo 
hablamos de su último trabajo 
discográfico; “Significa un 
punto y aparte en nuestra 
carrera. Siempre estamos a la 
búsqueda de cosas nuevas, por 
ello queríamos hacer algo un 
poco aparte de las canciones 
tradicionales, sin salimos eso 
sí del molde habitual. Esto no 
quiere decir que vayamos a 
dejar nuestro estilo habitual, 
pero queríamos una nuevá" 
experiencia y la gente la acogió 
bien. Pero ya te digo que no 
es nuestra idea romper con 
nuestro estilo, porque es lo que 
nos define. Nuestras canciones 
habituales hablan de las rela
ciones cotidianas entre hombre 
y mujer y por ello tienen éxito, 
porque son problemas y situa
ciones comunes. El noventa por 
ciento de las composiciones se 
basan en historias reales que 
nos cuentan, en el plano musi
cal son baladas, pero lo real
mente importante es el conte
nido”.

Público de todas las edades

Esta característica sobre el 
origen del nombre de “Pimpi
nela” nos fue explicada en la 
conversación que teníamos 
oportunidad de mantener tele

Joaquín Galán nos explicó 
como sus canciones habían con
seguido convertirse en testimo
niales, sin que hablasen de polí
tica o temas sociales, en las que

Lucía representa a la mujer 
moderna y él al hombre tra
dicional: “Las circustancias de 
nuestro estilo hacen que nues
tro público sea muy variado 
-comentó- se puede decir que 
agmpa a toda la familia, desde 
los niños que ven en nuestras 
letras un poco del ambiente 
familiar de casa, pasando por 
los jóvenes que se sienten iden
tificados en muchos casos y ter
minando con la gente un poco 
más mayor. Todos tienen cabi
da en nuestras actuaciones y 
a todos procuramos compla
cer”.

Finalmente hablamos de los 
proyectos: a partir de enero 
comenzarán a grabar un nuevo 
disco con canciones más román
ticas, dentro del estilo de la 
balada, que según nos indica 
será una nueva opción distinta 
de“Pimpinela”, encuadrada 
dentro del pop-romántico. Por 
lo que se refiere a las actua
ciones, la de esta noche será 
la última que realizan en la 
península para finalizar dentro 
de unos días en las islas Cana
rias, tras lo que marcharán a 
Hispanoamérica. Seis músicos 
acompañan al dúo en sus actua
ciones, donde “Pimpinela” ofre
ce durante hora y media un 
recorrido por sus mayores éxi
tos, en un contacto total con 
el público que interviene acti
vamente en el espectáculo.

El dúo “Pimpinela”

S C H O O L

1

: i

Expectación ante el recital de “Pimpinela” en la plaza de toros. Desde 
aquel lejano “Olvida y pega la vuelta” se han sucedido los éxitos del dúo que esta noche 
actuará en el coso. Público de todas la edades acudira a ver y escuchar a esta pareja, 
que en sus letras, de marcado carácter familiar, ofrecen testimonio de este ambiente y 
de la juventud con la que se sienten Identificados. Todos tienen cabida en sus actuaciones 
y a todos van destinadas sus románticas y animosas canciones.

Antes Escuela MONT $ ERRAT, adu 11os
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’ í Almansa

El pasado fin de semana se reunieron con representantes de AEDENAT

El pasado fin de semana mantuvieron reuniones con representantes nacionales

Los colectivos ecologistas 
almanseños se integrarán 

próximamente en AEDENAT
En la ciudad han llegado a funcionar simultáneamente cuatro grupos

Este fín de semana, representantes pro
vinciales de AEDENAT, mantuvieron una 
reunión con miembros de diferentes colec
tivos ecologistas almanseños, con vistas a

la próxima integración de estos en la Aso
ciación Española para la Defensa de la 
Naturaleza.

En Almansa ha habido momentos, que siguien
do la tónica nacional, han llegado a funcionar 
o por lo menos ahí estaban, tres y hasta cuatro 
grupos ecologistas

MINISTERIO DE 
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Ampliación plazo de matrícula, hasta el 
30 de septiembre. Horario 9 a 14 horas. 

I. N. B. A. D.
Instituto Nacional de Ballicherato a Distancia

Luis BONETE PIQUERAS

“Uno de los mayores males 
que aquejan al movimiento 
ecologista en nuestro país, es 
la “atomización”, es decir, la 
profunda disgregación y mul
tiplicidad de grupos y personas 
que trabajan por objetivos 
comunes, como son, la defensa 
de la naturaleza y del medio 
ambiente”.

Con estas palabras, Cipriano 
Escribano y Juan Gabriel 
Montesinos, representantes 
provinciales de AEDENAT y" 
presentes en la reunión que 
este fin de semana mantuvie
ron en la Casa de Cultura con 
miembros de diversos grupos 
ecologistas almanseños, trata
ron de resaltar la importancia 
de que en los momentos actua
les, en los que la alternativa 
ecologista se presenta como 
una de las más fuertes con vis
tas a la solución de los pro
blemas medioambientales, se 
imponga una verdadera unión 
que logre de una vez, presentar 
los problemas de medio 
ambiente desde la óptica de 
una asociación con una ver
dadera cobertura e infraestruc
tura nacional.

En Almansa ha habido 
momentos que, siguiendo la 
tónica nacional, han llegado a 
funcionar o por lo menos ahí 
estaban, tres y hasta cuatro 
grupos ecologistas.

Por un lado, la Sección de 
Ecología de la Asociación Pro
tectora de Animales y Plantas, 
Taller de Ecología Almanseño, 
Grupo “Sol”, Grupo Scout, y 
más recientemente y como 
resultado de una escisión de 
la Asociación Protectora de 
Animales y Plantas, Acción 
Ecologista ha tomado de algu
na manera la bandera del eco
logismo en nuestra ciudad. Por 
diferentes motivos que en estos 
momentos no vienen al caso, 
algunos de estos colectivos han 
desaparecido o bien funcionan 
a base de pequeñas células.

Vista la anterior situación y 
como resultado de la colabo
ración que diferentes grupos 
han prestado en común a la 
I.L.P (inicitiva legislativa popu
lar), parece ser, que estos gru
pos han sacado en conclusión 
que es mejor trabajar por los 
objetivos medioambientales, 
arropados bajo el paraguas de 
una organización nacional.

Este y no otro, ha sido el 
motivo de la reunión a la que 
antes nos referíamos; tratar de 
ver la posibilidad, de que el 
conjunto de personas y grupos

almanseños, que actualmente 
“luchan” en solitario por la 
ecología, presenten, a partir de 
ahora, sus iniciativas en con
junto, sin perder por ello sus 
particulares señas de identi
dad, pero agrupados en 
AEDENAT (Asociación Espa
ñola para la Defensa de la 
Naturaleza).

Eliminar la “atomización^’

Comenzó la reunión con 
una exposición por parte de 
los miembros de los grupos 
ecologistas almanseños, de los 
motivos que los habían llevado 
a solicitar la posible integra
ción en AEDENAT. Uno de 
los asistentes manifestó: “la 
reunión que hoy tiene lugar, 
se puede basar en un intento 
de ver cómo se puede hacer 
fructificar más el trabajo que, 
a nivel de ecología, se está 
haciendo en Almansa.

En una reunión previa, se 
coincidió por parte de todos 
los asistentes, de que en los 
grupos grandes existe un 
mayor asesoramiento, tanto 
técnico como jurídico. Estos 
aspectos dan la posibilidad de 
dar mayor salida a los pro
blemas y a las posibles alter
nativas producidas por nuestro 
trabajo”.

A continuación, por parte de 
los representantes almanseños 
se pidió a los responsables de 
AEDENAT que explicaran el 
trabajo que en esos momentos 
estaban desarrollando a nivel 
provincial y nacional, y que 
explicaran cual era la estruc
tura a nivel provincial y nacio
nal de AEDENAT.

Tomó la palabra Cipriano 
Escribano, quien dejó patente, 
que la tendencia a nivel nacio
nal de los grupos ecologistas 
era el de unirse en grandes 
asociaciones con el fin de dar 
un mayor soporte a las alter
nativas e iniciativas dentro del 
campo medioambiental: “la 
integración en AEDENAT de 
la Federación Ecologista de 
Albacete es muy reciente; y se 
produce como resultado de un 
proceso lógico de intentar eli
minar la “atomización” del 
movimiento ecologista en 
España.

Sin ir más lejos, en la última 
reunión de la CEAM, estába
mos más de 200 representates 
de grupos de toda España”. 
Resaltó Escribano la tendencia 
existente, debido a la multi
plicidad de grupos, de olvidar 
los grandes temas medioam
bientales: “cada grupo trabaja

en sus particulares problemas: 
el tema de ecología urbana, 
recuperación de ciertos ecosis
temas, etc, etc., pero debido 
a la falta de conocimientos téc
nicos, y otras veces porque son 
problemas que se escapan a 
las pequeñas organizaciones, 
nos olvidamos de los grandes 
problemas: la degradación de 
la capa de ozono, el problema 
del efecto invernadero, la 
desertización a nivel mundial, 
el cambio climático, son pro
blemas absolutamente graves y 
que quedan, muchas veces fue
ra de la óptica de los grupos 
pequeños o provinciales, no 
por nada, sino porque no se 
posee la infraestructura nece
saria, o porque estás tan ago
biado por los problemas que 
te rodean que éstos ni te los 
planteas.

Hay problemas como el de 
la ILP, que necesariamente 
había que coordinar a nivel 
nacional; cuando se consigue 
esta coordinación los resulta
dos son óptimos”.

Así mismo., Montesinos dijo 
que: “realmente, la corrdina- 
ción de los grupos ecologistas 
a nivel nacional, lo único que 
deben de pretender en estos 
momentos, es precisamente 
coordinar aquellos temas con 
impicación nacional o rhundial, 
en los que merece la pena que 
todos los grupos vayamos con 
los mismos criterios y tenga
mos las ideas claras con rela
ción a cuatro temas fundamen 
tales”.

AEDENAT a nivel provb^

Cipriano Escribano ^^P' 
los fundamentos de AE 
NAT y el trabajo que actual
mente desarrollan en Albuce 
“AEDENAT, no pretende que 
los grupos que se 
ella dejen su autonomía o P' 
dan su particulares señas 
identidad. AEDENAT no 
de ni se va a meter en e 
cionamiento interno de c 
grupo, al contrario, fome" 
estos aspectos y los ^P^^^ 
toda clase de información p 
tual sobre los temas nías 
dentes. Respecto a los tra J 
en los que a nivel provi 
estamos trabajarido ® 5
actualidad son varios, es 
trabajando en los 
hidraúlicos, ya que, el 
las zonas húmedas provin 
han desaparecido. •

Depuración de agu^ ^j^g. 
duales, relanzarniento 
ro, con el objetivo de ^ , 
peración de especies a

.2022
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0 Almansa
Los ecolosistas alinanseños se integrarán en AEDENAT

nas/a la vez que se le dá un 
enfoque educativo. Estamos 
trabajando así mismo en el 
tema de ecología urbana, 
intentando que se cierren las 
calles céntricas al tráfico en 
beneficio del peatón, a la vez 
que tratamos de recuperar más 
espacios naturales para la ciu
dad de Albacete. También 
podemos destacar, que por fin 
se ha creado- una verdadera 
Concejalía de Medio Ambien
te, con infraestructura y pre
supuesto propio que, sin duda, 
repercutirá positivamente en la 
solución a medio y largo plazo 
de multitud de problemas.

Trabajamos también en el 
tema de la protección de la 
Ribera del Júcar, así como en 
lograr la expropiación de la 
Laguna de Ontalafia como 
solución a los males que la 
aquejan. Finalmente, estamos 
llevando adelante varias cam
pañas de papel reciclado, resi
duos urbanos y vidrio”.

AEDENAT a nivel nacional 

conseguir soluciones más rápi
das a los problemas de eco
logía que sufre nuestra pro
vincia.

Podemos destacar por otro 
lado, que muy próximamente, 
la estructura de AEDENAT en 
la provincia de Albacete se 
verá notablemente incrementa
da con la adhesión a esta aso
ciación de los colectivos eco
logistas de Madrigueras y 
Almansa, que junto al que ya 
funciona en Albacete, llevará 
la responsabilidad de la repre
sentatividad de AEDENAT en 
nuestra provincia.

Por último anunciar, que el 
próximo jueves día 3 de Octu
bre a las 8,30 horas en la Casa 
de Cultura, se procederá a la 
Asamblea constitucional de la 
delegación de AEDENAT 
“Almansa” en nuestra ciudad.

LA TRIBUNA estará pre
sente en dicha asamblea para 
informar a nuestros lectores de 
los pormenores de la misma.

Los alinanseños, preocupados por la ecología.

1

9

Según Montesinos, AEDE
NAT tiene una gran presencia 
en el trabajo que, a nivel nacio
nal, se está llevando a cabo 
con vistas a solucionar temas 
de gran transcendencia: “tra
bajamos en el Plan Energético 
Nacional, en el que se está par
ticipando y en el que se está 
haciendo gran incapié; sin 
duda que es el tema de mayor 
importancia en el que actual
mente se está trabajando.

No por ello se deja de tra
bajar en otros temas: el tema 
de la Amazonia lo tenemos 
muy presente y en ello esta
mos. Quiero resaltar, que a 
nivel nacional, tanto CODA 
como AEDENAT, van a ir 
siempre juntos; incluso preten
demos que CODA sea la coor
dinadora de las asociaciones, 
y AEDENAT sea el grupo eco
logista más fuerte y que aca
pare los temas de ecología 
urbana. En todas las campañas, 
tanto a nivel urbano, como a 
nivel natural, AEDENAT y 
CODA van a ir siempre jun
tos”.

^DENAT “Almansa”, una 
pronta realidad

Finalizó la reunión con pre
guntas de los representantes 
almanseños sobre diferentes 
lomas de organización, finan
ciación, estructuras y autono
mía de la futura delegación de 
^DENAT “Almansa”.

For parte de la mayoría de 
presentes, se expresó el 

oeseo de una pronta integra
ción en esta asociación que 
permitirá, así lo expresaron, el

MAÑANA 
DOMINGO* 
ABRIMOS 
HASTA LAS 9
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Villarrobledo
Esta decisión fue tomada en sesión plenaria celebrada el pasado 19 de agosto 

Mañana, en la Casa de Cultura, serán 
condecorados tres policías municipales

Se pondrá en 
marcha un 
programa de 
reinserción 
laboral

La oposición se opuso a la concesión de ¡a medalla al valor ADRAZ

Mañana domigno, a las 
13^0 horas, en el salón de 
actos de la Casa de la Cul
tura, serán condecorados 
los policías locales Juan 
José Santiago Moya, Juan 
José Cuenca Gimena y 
Pedro Balduy Bascuñana.

ADRAZ

Al acto está previsto que 
asistan miembros de las Poli
cías Locales de numerosos 
municipios de la provincia, 
representantes de la Diputa
ción Provincial y de la Junta 
de Comunidades, trabajado
res del Ayuntamiento, Cruz 
Roja, Protección Civil y diver
sas entidades de Villarroble
do.

Asimismo están invitados al 
acto todos los ciudadanos de 
Villarrobledo que deseen asis
tir a la entrega de las con
decoraciones.

Acuerdo plenario
La Corporación concedió las conderaciones el pasado 19 de agosto.Esta decisión fue acordada 

en sesión plenaria celebrada 
el pasado 19 de agosto, 5 días 
de después de producirse la 
agresión al cabo Juan José 
Santiago Moya, que a punto 
estuvo de costarle la vida.

La Corporación aprobó 
concederle al citado cabo la 
medalla al valor (con la abs
tención de la oposición) y sen
das menciones aquella noche 
del 14 de agosto: Juan José 
Gimena y Pedro Balduy.

La propueta del alcalde 
decía: “Propongo a esta Cor
poración, de acuerdo con el 
artículo 53 del reglamento de 
la Policía al cabo Juan José 
Santiago Moya por su actua
ción en la madrugada del 14 
al 15 de agosto por conside
rarlo como un hecho heróico 
y generoso con peligro de su 
vida.

Propongo se compense con 
mención honorífica a los 
agentes Juan José Cuenca y 
Pedro Balduy que acompaña
ban al cabo en esta interven
ción difícil y arriesgada”.

El portavoz de la oposición 
contestó: “Nuestro grupo se 
muestra contrario a la con
cesión de la medalla al valor 
porqúe este cabo está inmerso 
en procesos judiciales por

posibles malos tratos y podría 
darse el caso de condecorar 
a alguien de quien luego 
podrían decir los jueces que 
su comportamiento no ha sido 
modélico.

Sí estamos de acuerdo en 
conceder las menciones hono
ríficas a los otros 2 policías 
intervinientes en aquella 
noche”.

El portavoz socialista, Ber
nardo Fernández Delicado 
puntualizó que era una pro
puesta ante un acto “que es 
un atentado contra la demo
cracia, contra la convivencia 
y la paz”

Abstención del Grupo 
Popular

El portavoz popular justi
ficó la abstención de su grupo 
en que “entendemos que una 
medalla al valor, que por cier
to, no está institucionalizada, 
hay que concedería cuando 
una persona expone su vida 
para salvar la de otras per
sonas.

Pero ete no es el caso.
El cabo sufrió una cobarde 

agresión pero en modo alguno 
expuso su vida para salvar la

El cabo Juan Jose Santiago.

de nadie”.
Justa o no la concesión de 

la medalla de lo que se con
gratula toda la pobalción de 
Villarrobledo es de la rápida

recuperación del policía heri
do que próximamente se rein
corporará a su trabajo. Es lo 
único importante de esta des
dichada historia.

Veinticinco puestos de tra
bajo temporales serán creados 
próximamente mediante un 
convenio suscrito entre la 
consejería de Bienestar Social 
y el Ayuntamiento de nuestra 
localidad de acuerdo con un 
programa regional que aten
derá las necesidades laborales 
de marginados sociales.

El día 20 de septiembre el 
Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha publicaba una con
vocatoria extraordinaria de 
ayudas de inserción del Plan 
Regional de Solidaridad.

El Ayuntamiento de 
Villarrobledo de ha acogido 
a esta convocatoria y ha ela
borado un proyecto específico 
de insercción de personas, 
que encontrándose en situa
ciones de necesidad, puedan 
participar en actividades por 
medio de las cueales obtengan 
hábitos laborales y sociales 
mínimos que contribuyan 
positivamente a su plena inte
gración laboral y personal.

El programa contará con el 
apoyo de monitores especia
lizados en el trabajo con per
sonas con cualquier tipo de 
marginación social.

En un principio se está 
estudiando la posibilidad de 
englobar dos proyectos: uno 
de carácter general y otro 
especialmente obligado a 
mujeres.

El programa va dirigido a 
residentes en Castilla—La 
Mancha, de edad comprendi
da entre los 25 y los 65 años, 
o menos de 25, siempre que 
tengan hijos a su cargo; que 
no sean propietarios o usu
fructuarios de bienes muebles 
o inmuebles (excepto a 
vivienda de uso propio) y^q^® 
carezcan de medios econonii 
eos equivalentes a una cuantía 
máxima fijada por la conse
jería de Bienestar Social.

Por otra parte, señalar que 
la escuela de vendimia es a 
funcionando a plena satisíac 
ción de padres, niños y e u 
cadores.

Las han superado las expec 
tativas iniciales que esta 
en los 70 niños y finalmeni 
han sido 88 los niños inscritos. 
Los niños tienen unas eda 
comprendidas entre los 
11 años.

SE PRECISAN

COLOCADORES CON EXPERIENCIA DE;
Techos aluminio Pavimentos de P.V.C.
Techos desmontables Moquetas

Los interesados pasarán de 6 a 8, tardes, en: 
CALLE PEDRO COCA, 24 - Teléfono: 22 13 37 ALBACETE

AUIOÍ SI ARS
UTOMOVILES

Todos 
J!W.^^ los modelo

Exposición y venta: Avda, de España, 45 - Teléí 23 56 51 ALBACE^
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Se prolongarán hasta el día 30 de septiembre

Fiestas de San Miguel 
Arcángel en Corral Rubio

Todos los días, verbenas con grandes orquestas

Corral Rubio celebra sus Fiestas en honor de San Miguel 
Arcángel que comenzaron ayer a las 20,00 horas con el 
volteo de campanas y un castillo de fuegos artificiales. 
También tuvo lugar la coronación de la reina de las 
fiestas y su corte de honor.

LT

Este año ha sido elegida rei
na de las fiestas la señorita 
Lucía Horcajada, siendo sus 
damas de honor Loli García, 

“Las escuelas”, con la comparsa 
“Los beduinos”.

A las 24,00 horas gran ver
bena.

El lunes, día 30, a las 08,00

Flori Calero, Eva Moreno, Can
di Calero, y Pauli Moreno.

Los actos comienzan hoy a 
las 8,00 horas con la desperté 
con volteo de campanas.

A las 11,00 se celebraré un 
concurso de dibujo y pintura 
infantil, dirigido por Cosme 
Ibáñez Noguerón. A este acto 
seguirán juegos infantiles.

A las 14,00 horas tendrá lugar 
una tirada al plato, para con
tinuar con una cuerva en la dis
co móvil.

Pasacalles a cargo de la Ban
da de Música de Bonete a las 
21,00 horas. A las 22,00 h. 
ofrenda de flores al Santo 
Patrón San Miguel, con salida 
desde las escuelas.

Los actos del día terminarán 
a las 24,00 horas con una ver
bena amenizada por “Gran 
orquesta”.

El domingo, día 29, a las 
07,00 horas desperté con volteo 
de campanas, seguida de un 
pasacalles a cargo de la Banda 
de música.

Santa misa y procesión a las 
11,00 horas para continuar con 
la recogida de damas y reina 
por la comisión de festejos y 
la banda de música.

A las 14,00 horas concierto 
de la Banda de música en la 
plaza del pueblo.

Encuentro de fútbol a las 
17,00 horas, para continuar las 
actividades festivas con un des
file de carrozas por el circuito

Pregón de Ias 
tiestas

El pregón de las fiestas, 
que estaba previsto para 
las 20,30 horas de ayer, 
corrió a cargo de José 
Ramón Remiro Brotons 
y Manuel de Paz.

Seguidamente se coro
nó a la reina de las fiestas 
que estuvo acompañada 
de sus damas de honor, 
amenizándose la velada 
con la actuación de una 
orquesta.

Por otra parte, el alcal
de de Corral Rubio, Fidel 
Reyes Aparicio García, 
hace un llamamiento, 
desde el programa de 
fiestas, a todos para que 
‘estos días sean de sana 
alegría y confraternidad, 
entre los que comúnmen
te nos encontramos en el 
pueblo y con aquéllos que 
regular o esporádicamen
te nos acompañan en este 
período de tiempo”. 

horas, desperté y pasacalles. A 
las 11,30 recogida de reina y 
damas por la comisión de fiestas 
y banda de música.

A las 12,00 horas, Santa misa.
Juegos infantiles y chocola- 

tada con cucañas y juegos popu
lares a las 16,00 horas.

Entrega de premios y verbe
na a las 20,00 horas, para ter
minar los festejos a las 23,00 
horas.

S

Corral Rubio celebra sus fiestas.

CANDILEJAS SALA II 
SENSACIONAL ESTRENO

La Junta General Extraordinaria y Universal de 
la Mercantil EDIFICACIONES VEREDA S.A. en 
reunión celebrada el día 23 de Septiembre de 
1991 acordó trasladar el domicilio social que 
actualmente tiene sito en Arcángel San Gabriel 
n- 7, de Albacete, a Avenida Ramón Menéndez 
Pidal n® 2, de Albacete.

EL ADMINISTRADOR
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Entre la Consejería de Agricultura y las Cajas Rurales de la región

El lunes se firmará el convenio para 
la concesión de créditos oficiales

Inaugurada en 
Toledo la 
primera sala de 
videoconferencias 
de la región

Estarán destinados a los agricultores socios de cooperativas y SAT, a bajo interés

Los consejeros de Agricul
tura, Fernando López 
Carrasco, y de Economía 
y Hacienda, Isidro Her
nández Perlines, suscribi
rán el próximo lunes, 30 
de septiembre, un convenio 
con los presidentes de las 
Cajas Rurales de la región, 
para la obtención de cré
ditos de bajo interés.

LT

Los agricultores y socios de 
cooperativa.s y SAT que entre
guen sus producciones en 
dichas entidades podrán, 
mediante este acuerdo, dispo
ner de créditos a bajo interés, 
para los que se destinarán 
10.000 millones de pesetas

La firma tendrá lugar' en 
la Delegación Provincial de 
Agricultura de Ciudad Real el ' 
próximo lunes a las 17,30 
horas.

Las Cajas Rurales concede
rán créditos individuales a los 
agricultores, en función del 
producto entregado en la coo
perativa o SAT con un límite 
máximo del cuatro por ciento 
del valor del producto entre
gado y 1.200.000 pesetas por 
peticionario.

Características

Entre las características de 
estos préstamos destaca el pla-

Fernándo López Carrasco, consejero de Agricultura.

I

1

zo máximo que podrá ser de 
11 meses.

El tipo de interés aplicado 
es del 10,50 nominal anual, 
con una comisión de apertura 
del 0,75 por ciento y liqui

dación de intereses anual.
La Consejería de Agricul

tura subvencionará puntos del 
interés del préstamo, quedán
dole al agricultor un tipo del 
ocho por ciento.

Requisitos 
a cumplir

Los agricultores y 
ganaderos que deseen 
acogerse a estos créditos 
deberán entregar el pro
ducto objeto del prés
tamo en su cooperativa 
o SAT.

Esta expedirá un cer
tificado acreditativo del 
producto entregado, 
cuya entraga en la Caja 
Rural donde se solicite 
el crédito será obligato
ria para poder forma
lizarlo.

El período de vigen
cia de este convenio 
comprende el año agrí
cola, que va desde el 
uno de octubre de 1991 
hasta el 30 de septiem
bre de 1992, teniendo en 
cuenta que éste podrá 
ser prorrogado de 
mutuo acuerdo.

Con este convenio el 
objetivo que se ha fijado 
la Consejería de Agri
cultura es fomentar el 
cooperativismo, facili
tando al agricultor y 
ganadero que entregue 
sus producciones en una 
cooperativa o sociedad 
agraria de transforma
ción una financiación 
preferencial.

TOLEDO. (Efe).- La Cáma
ra de Comercio e Industria de 
Toledo inauguró ayer en la 
capital regional la primera sala 
de videoconferencias que se 
implanta en la región y que 
pondrá al servicio de los usua
rios los más modernos sistemas 
de comunicación aplicados a las 
relaciones empresariales.

En la inauguración de esta 
sala, que ha sido plenamente 
operativa desde el pasado mes 
de abril, el presidente de la 
Cámara de Comercio, Miguel 
Angel Morales, destacó la ' 
importancia de la videoconfe- ; 
rencia como un nuevo y revo- : 
lucionario servicio de comercio 
y comunicación.

La sala de videoconferencias J 
de la Cámara de Comercio está 
compuesta por un recinto de 1 
reuniones para la preparación 
de sesiones, otro destinado a • 
maquinaria y a equipos, el : 
archivo y la sala de videoreu- - 
nión, con capacidad para seis 1 
personas que podrán ponerse 
en contacto -con imagen y soni- i 
do- con cualquier parte del ' 
mundo en forma directa.

Según Morales, las ventajas 
de la videoconferencia son la 
supresión de tiempos improduc
tivos, reducción de gastos, anu
lación de riesgos de viajes y la 
posibilidad de adoptar decisio
nes con gran rapidez.

El servicio está integrado en 
la Red Cameral de salas de 
videoconferencias, que cuenta j 
con centros en Madrid, Barce-1 
lona, Gijón, Vigo, Valladolid, 1 
Valencia y Santander. 1

Destinado a cubrir la programación de otoño Anunció Garrido, sobre las viviendas del Ministerío

Pérez Garzón presentó 
“Democracia cultural”

Defensa, sin licencia 
para construir en Toledo

TOLEDO (Efe).- El conse
jero de Educación y Cultura 
de la Junta de Comunidades, 
Juan Sisinio Pérez Garzón, pre
sentó ayer en Toledo el pro
grama cultural de otoño dise
ñado por su departamento bajo 
el lema “Vanguardia más masa 
igual a democracia cultural”, 
que contará con un presupues
to de 60 millones de pesetas.

Al acto de presentación asis
tieron también el nuevo vice
consejero de Educación y Cul
tura, Diego Peris, el director 
general de Cultura, Máximo 
Díaz Cano.

Pérez dijo que la Consejería 
eligió esta fórmula matemática 
como lema del programa, por
que entiende que “la cultura 
debe dejar de ser elitista, para 
llegar a todos los sectores del 
pueblo, y porque esta fórmula 
representa una clave de pro
greso y solidaridad, que es lo 
que nosotros pretendemos”.

En el apartado de música 
es el que más innovacines expe
rimentará este otoño, ya que 
habrá 700 conciertos, 300 más 
que la pasada temporada.

El viceconsejero de Educa
ción y Cultura considera muy 
importante la celebración del

1 Encuentro de las 23 corales 
de Castilla-La Mancha, que se 
celebrará los días 13, 14 y 15 
de diciembre simultáneamente 
en las cinco capitales de 
provincia.

La orquesta de cámara 
la URSS, cuya actuación 

la

de 
en

Toledo se grabará para editar 
un disco, y el Requiem de 
Mozart, interpretado por el 
Concento Musical y el coro de 
Promúsica Capella Bydgostien- 

. sisel, cuya actuación será el 5 
de diciembre coincidiendo con 
el aniversario de la muerte del 
compositor, serán otras de las 
actividades programadas para 
la temporada de otoño.

En cuanto al teatro se repre
sentarán, entre otras, las obras 
de “Maki Navaja”, por el grupo 
de teatro Tirampalan, y “Bom
ba, bombón, bombín, bombilla, 
o cómo viajar en zapatillas”, 
de Fuegos Fatuos.

Por otro lado, la Consejería 
de Cultura continuará con su 
programación de exposiciones, 
ya sean de carácter itinerante 
por todos los municipios de la 
región o por los museos pro
vinciales.

TOLEDO (Efe).- El alcalde 
de Toledo, Joaquín Sánchez 
Garrido, anunció ayer que este 
Ayuntamiento puede denegar al 
Ministerio de Defensa la licen
cia de obra para construir 
viviendas de renta libre en el 
terreno recalificado como urba
nizable de la zona de la fábrica 
de armas.

Según Garrido, este Minis
terio tiene derecho a construir 
177 viviendas para militares en 
esta zona, en virtud del con
venio suscrito con el Ayunta
miento de Toledo en 1986. Aun
que dada la tardanza en 
emprender la citada construc
ción se especula con la posi
bilidad de que este departamen
to quiera hacer viviendas libres.

Refiriéndose a esta posibili
dad, el primmer edil dijo que 
“si esto es así puede haber vio
lación del convenio, ya que lo 
establecido son 177 viviendas 
para el patronato de casas mili
tares y no la edificación de 
viviendas de renta libre”.

Garrido reiteró ante los 
periodistas, en la habitual rueda 
de prensa de los viernes, su 
“sorpresa” ante la negativa del 
general Valverde a ceder al 
Ayuntamiento una parcela de 
6.000 metros cuadrados para 

construir un aulario universita
rio en la fábrica de armas.

“No entendemos cómo no 
nos ha regalado 6.000 metros 
cuadrados para hacer un aula
rio, lo entendería si le hubié
ramos pedido el tereno para 
hacer viviendas”, señaló el alcal
de, quien agregó que “afortu
nadamente el general Valverde 
no es el Ministerio de Defensa, 
sino una persona que trabaja 
aquí, cuya opinión puede no ser 
compartida por otros”.

Garrido indicó que la postura 
demostrada por el responsable 
de infraestructura del Ministe
rio de Defensa es “cerrada y 
poco dialogante” y servirá “para 
que aceleremos el proceso de 
entrega de la fábrica de armas, 
para construir el campus uni
versitario”.

Preguntado sobre la realiza
ción de la auditoría de los últi
mos cuatro años de gestión del 
Ayuntamiento de Toledo, mani
festó que “nos hubiera gustado 
hacerla, pero no tenemos dine
ro para ello”.

A este respecto añadió que 
“haremos la auditoría si veni
mos a mejor fortuna, porque 
a nosotros -dijo en referencia 
al equipo de gobierno socialis
ta- también nos gustaría que 
nos la hicieran”.

Comienzaa j 
mi partirse en i
Guadalajara i 
Informática de 1 
gestión | 
; GUADALAJARA (Efe).- El I 
¡Centro de Estudios Informa-1 
ticos CEI-DOS en Guadalajara I 
ha puesto en funcionamiento I 
en la capital alcarreña, junto! 
ja la Universidad Privada del 
Toledo una carrera técnica um-l 
'versitaria privadí» que otorga el I 
título de ingeniero técnico en 1 
'Informática de Gestión. 1 

Según informó el director! 
¡del citado centro, Miguel Min'l 
guez, “esta iniciativa surgió! 
ante la demanda de personas! 
que desean cursar estudios de! 
informática y no pueden acce-l 
der a la Universidad por no! 
haber aprobado el examen de! 
selectividad o por no tener hl 
¡nota requerida para el ingre-l 
so”. 1

“En principio, al ser ¡carrera de nueva creación noT 
existirá reconocimiento estaial|i 
sino un título privado y habr^B 

i9*Je esperar a que entre 
vigor la Ley de Reformas nn’*» 
versitarias para retomar 

¡ asunto y ver si se puede homO'l 
logar el título facilitado 

! CEI-DOS como título recon*^l 
Lcido a nivel estatal”, prosigm^l

2022
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^I Aprobado el Proyecto de Ley de Presupuestos
El crecimiento dei défícit del Estado se reducirá 
en 1992 al 1,6 por ciento del PIB, frente al 
dos por ciento inicialmente estimado, según el 
Proyecto de Ley de Presupuestos Generales apro
bado ayer por el Gobierno para su remisión

a las Cortes. El ministro de Economía, Carlos 
Solchaga, que hizo públicas ayer tras el Consejo 
de Ministros algunas de las líneas generales 
del presupuesto para 1992, corrigió al alza la 
última estimación de défícit para 1991, al situaría

en el 2,2 ó 2,3 por ciento del PIB. La previsión 
de défícit para 1991 se corrigió ya al alza este 
verano, desde el 0,9 por ciento del PIB ini
cialmente estimado hasta el 2%, cifra que ahora 
se eleva nuevamente en dos o tres décimas más.

El Proyecto de Ley, aprobado ayer por el Consejo de Ministros, prevé una inflación del cinco por ciento para 1992

Solchaga presenta unos Presupuestos austeros 
y relativamente continuistas en inversiones

El Estado ingresará 12 billones 642.300 millones de pesetas, lo que supone una previsión inicial de crecimiento del 8,4%

MADRID. (Agencias).- “Los 
Presupuestos son austeros don
de han podido serlo” manifestó 
el ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, en 
la presentación a los medios de 
comunicación de las grandes 
líneas de las cuentas del Estado 
para 1992.

La previsión de inflación que 
contempla el Gobierno, prevé 
un aumento de la inflación del 
5 por ciento para el año que 
viene, y una subida en la misma 
proporción para pensionistas y 
funcionarios públicos.

La estructura del gasto del 
Estado no financiero se elevará 
en 1992 13 billones 619.275 
millones de pesetas, lo que 
supone un aumento del 11,7 por 
ciento con relación a las cifras 
del mismo año. Por el contrario, 
el Estado ingresará 12 billones 
642.300 millones de pesetas, lo 
que supone una previsión inicial 
de crecimiento del 8,4 por cien
to. No obstante Solchaga pre
cisó que si como es previsible, 
la economía española se reac
tiva a partir del segundo semes
tre del año que viene, el cre
cimiento real subirá casi tres 
puntos más hasta el 11,2 por 
ciento.

La diferencia entre los ingre
sos y los gastos, es decir, el 
déficit del Estado, sin conta
bilizar el de los Entes Terri
toriales del Estado, ascenderá 
a 977.000 millones de pesetas 
de un PIB que, a finales del 
año que viene ascenderá a 59 
billones 833.000 millones de 
pesetas, es decir, un 1,6 por 
ciento. La previsión para este 
año es de que este mismo indi
cador quede situado en el 2,2 
o el 2,3 por ciento.

Novedades

La Ley de Presupuestos 
incluirá algunas novedades, 
^gún puso de manifiesto el 
ministro, e incorporará por pri
mera vez las pensiones no con- 
tnbutivas, razón por la que las 
transferencias a la Seguridad 

y el presupuesto del 
Ministerio de Trabajo incluirán 
mayores aportaciones que el 

pasado.
En cuanto a la competitivi- 

7^d, la Ley de Presupuestos 
mcluirá medidas al fomento de 
3 actividad exportadora de las 
^presas, y de Investigación v 
desarrollo.
, El escenario con el que los 
ecnicos han trabajado, contem- 

Pm un aumento de la inflación 
Li . ^^t’go del año que viene 

5 por ciento, y una subida 
^nnal para pensionistas y fun- 
^narios en idéntica propor-

Earlos Solchaga calificó estos 
presupuestos de “auesteros

iili
jB

jl

La ministra Portavoz, Rosa Conde, y el ministro de Economía, Carlos Solchaga, durante la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros.

Solchaga dijo que se podrán crear 200.000 puestos de trabajo dado 
el clima generalizado de recuperación económica, que podrían verse 
ampliados a lo largo de 1993. Afirmó que entre el año que viene 
y el siguiente, se podrán crear medio millón de empleos

donde pueden serio, y que en 
algunos casos se han hecho con
tra la opinión pública, aunque 
el Gobierno es consciente de 
la necesidad de realizar algunas 
inversiones; pero si no se ha 
posido. pues no se ha podido”.

En cuanto a las inversiones 
que contempla. Solchaga valoró 
estos presupuestos de "relativa
mente continuistas”, si bien no 
quiso facilitar cifras.

Previsiones de empleo

En cuanto a las previsiones 
de empleo para 1992, Solchaga 
manifestó que se podrán crear 
200.000 puestos de trabajo dado 
el clima generalizado de recu
peración económica, que 
podrían verse ampliados a lo 
largo de 1993. El ministro afir
mó que entre el año que viene 
y el siguiente, se podrán crear 
medio millón de empleos. No 
obstante. Solchaga subrayó la 
necesidad de que empresarios

y sindicatos compartan respon
sabilidades en los aumentos 
salariales para contener la infla
ción. A este respecto, Solchaga 
admitió que existen ciertos ries
gos de que se reabran tensiones 
inflacionistas, aunque precisó 
que estas se verán más mino
radas por la reducción del 
déficit.

Debate autonómico

Por su parte, la ministra Por
tavoz, Rosa Conde, expresó 
ayer la satisfacción del Gobier
no por el desarrollo del debate 
sobre política general de Cata
luña que se ha celebrado esta 
semana en su Parlamento auto
nómico.

En la rueda de prensa pos
terior al Consejo de Ministros, 
Rosa Conde, al ser preguntada 
por esta cuestión, dijo que, a 
pesar de que el Gobierno no 
considera oportuno opinar 
habitualmente sobre asuntos de 

otras instituciones, en esta oca
sión quería expresar la satisfac
ción del Ejecutivo.

Según la ministra, esa satis
facción es consecuencia de que 
el debate autonómico se está 
planteando en el marco estricto 
de la Constitución y de los Esta
tutos de autonomías.

Tras subrayar la predisposi
ción del Gobierno al diálogo 
con las Comunidades Autóno
mas, Rosa Conde añadió que 
el Ejecutivo ha constatado que 
hay posibilidad de llegar acuer
dos en algunos problemas que 
se plantean entre el Gobierno 
central y la Generalitat.

Respecto al calendario pre
visto para la negociación del 
denominado pacto autonómico, 
la ministra no adelantó ninguna 
fecha y se limitó a recordar que 
el Ejecutivo está manteniendo 
de forma previa conversaciones 
con dirigentes de fuerzas polí
ticas de la oposición y con res
ponsables de CC.AA.

Creación de 10 
universidades

La creación de 10 uni
versidades públicas de 
18.030 plazas para el año 
91/92, de las que 5.435 
corresponden a primer 
curso, y la autorización de 
la primera facultad de 
Educación fueron apro
badas ayer también por 
el Gobierno, que ha dado 
también via libre a nuevas 
titulaciones superiores.

El Consejo de Minis
tros aprobó un Real 
Decreto por el que se 
crean nuevos centros y se 
autorizan enseñanzas en 
diez universidades en el 
territorio de gestión 
directa del Ministerio de 
Educación.

Las nuevas plazas se 
crean en los estudios mas 
demandados como Eco
nómicas y Empresariales, 
Ingeniería de Telecomu
nicación, Ingenieria 
Industrial. Ingeniería 
Informática, Enfermería, 
Educación Física para 
Enseñanza Primaria o 
Terapia Ocupacional.
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Momento en que los representantes de los tres partidos firman el acuerdo de Gobierno.

l-'il 5 ti

B ^ll 
iJB

El lehendakari Ardanza aseguró ayer que las diver
gencias que impideron el pacto hace ocho meses entre 
PNV y PSOE, “siguen existiendo”, pero recalcó: “apos
tamos por las coincidencias y en el caso de las dis
crepancias, por la negociación para resolverías”.

fe
^i

Ardanza asegura que “el único partido que podía dar ahora estabilidad en Euskadi era el PSOE’'

PNV, EE y PSOE firmaron el nuevo 
acuerdo de Gobierno en el País Vasco

El lehendakari descarta la convocatoria del Pacto de Ajuria Enea mientras no haya consenso

VITORIA. (Efe).- Después 
de los que los máximos repre
sentantes de los tres partidos, 
Xabier Arzalluz y Juan María 
Ollora, por el PNV; José 
María Benegas y Ramón Jáu
regui, por el PSE-PSOE, y 
Juan María Bandrés y Jon 
Larrinaga, por EE, firmaran 
formalmente el acuerdo de 
gobierno, el lehendakari José 
Antonio Ardanza explicó en 
rueda de prensa su contenido.

El lehendakari destacó que 
tras la salida de EA del ante
rior ejecutivo, “el único par
tido que podía dar estabilidad 
era el PSOE”, una garantía

El Pacto Autonómico, analizado 
por el Comité Federal del PSOE

MADRID. (Fax Press).- El 
Comité Federal del PSOE, 
máximo órgano de dirección 
socialista entre congresos, inició 
una reunión a primera hora de 
la tarde de» ayer para debatir 
sobre la situación internacional 
y política. Además, los repre
sentantes de la Comisión eje
cutiva confederal, debatieron 
las consecuencias de los acon
tecimientos en los países del 
Europa central y del Este para 
la izquierda, así como el Pacto 
Autonómico y la renovación de 
su sistema de financiación.

que para él está lograda, pues
to que, a su juicio, el nuevo 
Gobierno “arranca con la soli
dez y estabilidad necesarias 
para responder a los retos que 
presenta la sociedad”.

Al ser preguntado si había 
merecido la pena esperar nue
ve meses para llegar al mismo 
Gobierno, Ardanza respondió: 
“hace nueve meses teníamos 
otra opción, y se apostó por 
ella; como ésta quebró, es ele
mental que actualmente sólo 
había una posible”.

Ardanza insistió en que la 
actuación del Gobierno se 
desarrollará dentro del marco

A la entrada de la reunión 
algunos dirigentes socialistas se 
pronunciaron sobre los temas 
que son objeto de la reunión. 
Él ex-presidente de la Junta de 
Andalucía, José Rodríguez de 
la Borbolla, manifestó que el 
PSOE está necesitado de una 
renovación interna que debe de 
hacerse sin traumas y sin rup
turas, una ruptura que no ha 
finalizado. Para Borbolla la 
denominación de las palabras 
que se utilicen es indiferente 
si es crisis o cambio.

El presidente del Gobierno 

constitucional y estatutario, 
aunque afirmó que “eso no 
quiere decir que si en su día 
el PNV se abstuvo de votar 
la Constitución, hoy la vote, 
sino simplemente que respe
tamos el ordenamiento jurí
dico vigente”.

El lehendakari recordó que 
el acuerdo establece que “hay 
que profundizar en el auto
gobierno a través del Estatu
to”, y añadió que el anterior 
Gobierno nacionalista “podía 
decir que este principio se 
materializaba de una manera, 
pero éramos conscientes de 
que sin el acuerdo de la Admi
nistración central, aL final de 
los cuatro años podíamos estar 
sin que se realizasen las trans
ferencias”.

Respecto a la creación de 
una nueva cartera. Comercio 
y Turismo, Ardanza negó que 

andaluz, Manuel Chaves, mani
festó respecto a la posibilidad 
de una prórroga del sistema de 
financiación que esta es una 
opción que habrá de conside
rarse en última instancia, pero 
que a priori es mejor no 
contemplaría.

Joaquín 'Leguina, aseguró 
que el sistema de financiación 
de las comunidades autónomas 
tiene más cosas buenas que 
malas y señaló como ejemplo 
el hecho de que en Madrid se 
recaude el 37% del IRPF y se 
reciba menos de lo recaudado. 

se debiera a necesidades del 
reparto entre partidos.

Sobre la escasa participa
ción de EE en las negocia
ciones, Ardanza señaló que 
“EE en todo momento ha 
estado informada de cómo 
iban. Las conversaciones -ex- 
plicólas iniciamos PNV y 
PSOE, y cuando hubo un 
borrador, se comunicó a EE, 
y este partido estuvo presente 
ayer en el cierre del acuerdo”.

Sobre la situación de EE, 
Ardanza aseguró que “es un 
miembro de este ejecutivo, y 
los problemas internos que 
tiene son sus problemas”.

Respecto a una convocato
ria del Pacto de Ajuria Enea, 
Ardanza respondió que “el 
Pacto se convoca por consenso 
de los partidos, y mientras no 
haya ese consenso sobre su 
convocatoria ésta no se hará”.

Borbolla pide una renovación interna.

Ricardo Sáenz de Ynestrillas.

Ynestrillas está ¡ 
dispuesto a morir s 
en la huelga de 
hambre que ha t 
iniciado

MADRID. (Efe).- Ricardo j 
Sáenz de Ynestrillas, procesado 1 
como coautor del atentado que | 
costó la vida al parlamentario 
de HB Josu Muguruza, afirma S 
que está dispuesto a morir | 
durante la huelga de hambre | 
que inició el pasado martes para ; 
reclamar la celebración del jui- ; 
cio o su puesta en libertad con- • 
dicional.

En una carta dirigida a los ; 
magistrados de la Audiencia ■ 
Nacional, -a la que tuvo acceso . 
Efe-, el presunto implicado en 
la muerte del diputado abert
zale señala que con su actitud 
“otro Ynestrillas más” se suma- j 
rá “a la lista de los muertos,, 
por causa del Estado durante 
un período al que han llamado ; 
de paz”. '

Sáez de Ynestrillas, hijo de 
un militar involucionista asesi- 
nado por la organización térro-, 
rista ETA, reitera que no par- j 
ticipó en el atentado del res-1 
taurante “Basque”, perpetrado! 
en noviembre de 1989, y é’^^ j 
a los magistrados que ‘ tendrán 
que absolverme porque no so o 
no tienen ninguna prueba que 
me relacione con este caso, sin 
que ni siquiera tienen ya m i

El procesado señala en 
carta a los jueces de la Au len 
cia que tienen encarcelado 
un hombre inocente 
años a sabiendas de una u 
absolución”, y que están 
trozando ”una familia c y 
hijos habrán convertido e 
huérfanos durante esos . 
cuya esposa, en témpora 
da””¿No representan ya bastante 
la viuda y huérfanos d 
padre en mi familia. , ag 
Ynestrillas, para pros^g^’ 
mando que “agotados p 
los trámites jurídicos ®. 
incierta celebración °® J fos,’ 
que me devuelva con ^^ 1 
he llegado a la conciu ^^^ 1 
que sólo me queda -¡ón i 
para afrontar la actual . ye 
de prevaricación ein,us«® ^, 
desde hace 14 meses ^^^j 
padeciendo mi familia. 
ga de hambre”. su,

Añade YnestriWw qu ^^^. 
actitud no pretende jj. 
ponsabilidades”, sino q j^j,
ma “la eficaz acción de 
ticia”, esto es, la cel 
“inmediata” del juicio j^^j, 
defecto” su puesta en

1D.2022
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Al estimar que la sentencia condenatoria violó abiertamente el principio de presunción de inocencia

El defensor de Amedo y Domínguez 
recurrió ayer la sentencia

Cisneros 
Ferreira niega, 
al ser juzgado, 
su pertenencia a 
los GAL

El principal testigo del Juicio contra un miembro de Terra Lliure duda al reconocer al acusado

Gonzalo Casado, abogado defensor de José Amedo y 
Michel Domínguez, presentó ayer ante el Tribunal 
Supremo un recurso de casación contra la sentencia 
de la Audiencia Nacional, que condenó a los dos policías 
a 108 años de prisión, por estimar que violó abiertamente

el principio de presunción de inocencia. En la sentencia, 
hecha pública el pasado día 20, se condena a 108 años 
de cárcel a cada uno de los policías por inducción 
de seis asesinatos frustrados, cometidos por mercenarios 
que contrataron para atentar contra miembros de ETA.

MADRID (Efe).- Igual
mente, se les condena por el 
delito de asociación ilícita, fal
sificación de D.N.I. y uso 
público de nombre supuesto.

En el texto del recurso, 
Gonzalo Casado asegura que 
la sentencia de la Audiencia 
Nacional vulnera el artículo 
24.2 de la Constitución,, que 
se refiere al derecho de pre
sunción de inocencia.

Agrega el letrado que el 
“error de hecho de la sen
tencia” lo muestran las cartas 
exculpatorias para Amedo y 
Domínguez escritas en 1988, 
y que obran en el sumario, 
por los mercenarios y coim
putados en la causa Mario 
Correia da Cunha, Antonio J. 
Ferreira Cisneros y Rogerio 
F. Carvallo da Silva.

En opinión del abogado de 
Amedo y Domínguez, en la 
sentencia se ha hecho caso 
omiso a toda la actividad pro
batoria desarrollada durante 
las 26 sesiones que duró el 
juicio.

Tras señalar que la reso
lución de la Audiencia Nacio
nal se basó sólo “en diligencias 
sumariales, pesquisas policia
les y comisiones rogatorias”, 
Gonzalo Casado'subrayó que 
en esta sentencia se quebrantó 
también el derecho a una tute
la judicial efectiva, que pro
duce indefensión de Amedo' 
y Domínguez.

Juicio contra Godó

Por otro lado, el principal 
testigo del juicio que se cele
bró ayer en la Audiencia 
Nacional contra el miembro 
de Terra Lliure Guillermo 
Godó, dudó al reconocer al 
acusado, a quien se le imputan 
un robo en una juguetería y 
atentado contra una patrulla 
policial que le persignó en la

Los policías José Amedo y Michel Domínguez.

Los medios de 
comunicación

huída, cometidos en 1988.
Godó volvió a negar ayer, 

tal como lo hizo el pasado 
día 5, su participación en los 
hechos y calificó el juicio de 
“un intento de la policía espa
ñola de criminalizar el movi
miento catalán de liberación 
nacional”.

El Ministerio Fiscal y la 
acusación particular solicita
ron una condena de casi 28 
años de cárcel y pago de 
96.700 pesetas por responsa
bilidad civil para Godó como 
presunto autor de los delitos 
de robo con intimidación, 
atentado a los agentes del 
Cuerpo de Seguridad del Esta
do y uso de armas.

José Mestre Rodas, el prin
cipal testigo y sobrino del due
ño de la juguetería, que había 
reconocido a Guillermo Godó 
como autor del robo al ver 
varias fotografías cuando 
declaró en la comisaría, mos
tró sus dudas al ver a Godó 
en persona, y dijo que no 
podía reconocer al acusado 

por llevar éste bigote.
Los hechos que se juzgaron 

ocurrieron la noche del 5 de 
enero de 1988, cuando tres 
individuos (dos de ellos enca
puchados y armados con dos 
revólveres y una pistola), roba
ron en la juguetería “LOs 
Blau”, de Barcelona, y pos
teriormente huyeron en un 
taxi.

El sobrino del propietario 
del establecimiento persiguió 
a los asaltantes en una moto, 
y después de tomar la matrí
cula del taxi en 
ron, se puso en 
la Policía.

el que huye- 
contacto con

Una dotación policial con
siguió localizar el vehículo, y 
recibió varios disparos por 
parte de los asaltantes, por lo 
que los policías se vieron obli
gados a responder y disparar 
contra los ladrones, que final
mente lograron huir. Poste
riormente, a consecuencia de 
actuaciones policiales, fue 
detenido Guillermo Godó.

El portavoz de Eusko 
Alkartasuna en el Con
greso de los Diputados, 
Joseba Azkarraga, ha 
presentado una pregun
ta al Gobierno sobre las 
facilidades que se con
ceden al comisario 
Amedo para acceder.a 
los medios de comuni
cación y sobre el trato 
de favor que recibe. 
Azkarraga pregunta si el 
Ejecutivo “tiene inten
ción, a partir de estos 
momentos, de conceder 
a todos los presos, sea 
cual sea el delito por el 
que estén condenados, 
las mismas facilidades 
que aAmedo para acce
der a los medios de 
comunicación. El porta
voz de EA justifica esta 
iniciativa parlamentaria 
en las entrevistas con
cedidas últimamente 
por Amedo a diversos 
medios de comunica
ción, a la vez que valora 
la labor profesional de 
los informadores en ésta 
o cualquier otra entre
vista. Azkarraga cuestio
na “si esas facilidades 
responden a un intento 
de transmitir una ima
gen de los policías como 
víctimas, con acusacio
nes a diestro y siniestro, 
posiblemente con la 
voluntad de ir preparan
do a la opinión pública 
para lo que podría ser 
presumiblemente la 
decisión final del Tribu
nal Supremo”.

LISBOA (Efe).- Antonio Cis
neros Ferreira negó ayer su per
tenencia a los Grupos Anti
terroristas de Liberación (GAL) 
ante el tribunal luso de Mon
santo, donde es juzgado por su 
supuesta participación en dos 
atentados cometidos en el sur 
de Francia contra presuntos 
miembros de la banda terrorista 
ETA.

Cisneros Ferreira afirmó que 
“nunca” oyó hablar de los GAL 
hasta conocer la exitencia de 
este grupo por la prensa, tras 
el atentado del 8 de febrero 
de 1986 en Bayona (Francia) 
y el ocurrido cinco días más 
tarde, que causó siete heridos.

Durante el mismo proceso, 
también comparecen como acu
sados sus compatriotas Mario 
Correia da Cunha, Rogerio 
Carvalho da Silva y Antonio 
Wolfgang de Macedo, además 
del francés Jean-Philippe Laba- 
de. ?

El juicio comenzó el pasado 
lunes en Monsanto, repetición 
del celebrado hace dos años, 
cuya sentencia, que absolvía a 
todos los acusados, fue recurri
da.

En octubre de 1990, el Tri
bunal de Apelación luso decidió 
la repetición del juicio, senten
cia que confirmó este año el 
Supremo portugués.

La audiencia de esta mañana 
comenzó a las 10:24 hora local 
(08:24 GMT) y el presidente 
del tribunal, Ricardo Cardoso, 
informó a los abogados de que 
deben presentar las preguntas 
dirigidas al general José Lemos 
Ferreira, que en 1986 era .jefe 
del Estado Mayor de las Fuer
zas Armadas portuguesas.

El lunes, los abogados defen
sores de Cisneros Ferreira y 
Carvalho da Silva pidieron la 
comparecencia del militar, que 
dio testimonio por escrito tras 
ser autorizado por el primer 
ministro luso, Aníbal Cavaco 
Silva. El tribunal decidirá, des
pués de recibir las preguntas, 
en qué forma responderá el ex 
jefe del Estado Mayor, que 
actualmente es presidente de la 
compañía “TAP-Air Portugal”.

El acusado afirmó que no 
había participado en el segundo 
atentado de Bayona.

COCHE
ESCUCHE

M.C.D.2022



Sábado, 28 de
Septiembre de 1991 NACIONAL La Tribuna

Según afirmó el candidato a la Presidencia del partido, Raúl Morodo

Suárez colaborará para 
resolver la crisis del CDS
La Plataforma Renovadora^ que lidera Teixido, apoyará a Morodo

El eurodiputado del CDS 
y precandidato a la Pre
sidencia del partido, Raúl 
Morodo, dijo ayer que 
Adolfo Suárez colaborará 
este fín de semana en la 
resolución de la crisis del 
partido. Morodo no des
cartó que Suárez acuda al 
Congreso de esta forma
ción que elegirá este fín 
de semana en Madrid una 
nueva dirección del CDS.

MADRID. (Efe).- El euro
diputado centrista, que ayer 
mantuvo una reunión con el 
fundador del CDS, confía en 
que éste finalmente interven
ga “desde su posición de líder 
moral” para evitar la ruptura 
del CDS.

Morodo permanece a la 
espera de que el resto de can
didatos y precandidatos lle
guen a un acuerdo para reu
nirse ayer y lograr una can
didatura de integración antes 
del comienzo del Congreso.

Por otra parte, la Platafor
ma Renovadora, que lidera 
Antonio Fernández Teixidó, 
apoyará en el próximo Con
greso Extraordinario del CDS 
la candidatura de Raúl Moro- 
do a la Presidencia del par
tido.

Esta Plataforma presentará 
a Teixidó a la Secretaría 
General del Partido, según 
manifestó ayer en una rueda 
de prensa él mismo, quien 
advirtió que “o hay renova
ción en las próximas horas o 
las horas del CDS están con
tadas”.

Sin embargo, un grupo de 
esa Plataforma Renovadora, 
en la que están dirigentes de 
Asturias y Madrid, manifes
taron en otra rueda de prensa 
previa que apoyarán la can
didatura de Rafael Calvo 
Ortega a la Presidencia del 
CDS.

Teixidó afirmó que se han 
decidido por la candidatura 
de Morodo debido a que Cal-

Un grupo de dieciocho 
españoles residentes en 

Zaire llegó ayer a Madrid
MADRID. (Efe).- Un grupo 

de dieciocho españoles residen
tes en Zaire llegó al mediodía 
de ayer a Madrid procedente 
de Lisboa, adonde viajaron el 
jueves desde Brazzaville (Con
go), tras abandonar territorio 
zaireño protegidos por tropas 
francesas.

La llegada de este primer 
grupo coincidió con el envío 
-también a mediodía- de un 
avión “Hércules” de la Fuerza 
Aérea Española con destino a 
Zaire, en el que viajan cuatro 
miembros de los Grupos Espe
ciales de Operaciones (GEO) 
de la Policía, para proteger la 
Embajada de España en Kins
hasa.

Fidel no visitaba la delegación diplomática desde ia “crisis de las embajadas .

Durante la recepción ofrecida en honor a Fraga

Adolfo Suárez no dejará su escaño, según Morodo.

vo Ortega, al que definió 
como candidato “valiosísimo” 
pretende instaurar tras el 
Congreso 
dirección 
ta”.

“un sistema de 
neopresidencialis-

Dijo que su Plataforma se 
había decantado por Morodo 
porque este es “un hombre 
abierto que quiere la integra
ción sin condiciones”.

^‘Presidencialismo 
moderado”

“No queremos cambiar un 
presidencialismo fuerte por 
un presidencialismo modera
do”, señaló en referencia a 
la etapa de Adolfo Suárez al 
frente del CDS y a la can
didatura de Calvo.

Respecto al fundador del 
partido dijo que las informa
ciones sobre el abandono de 
su escaño son “una especu
lación poco fundamentada” y 
mostró su seguridad en que 
Suárez “no va a faltar el 
domingo al compromiso con 
su partido”.

“No me imagino a Adolfo 
Suárez no asumiendo los 
resultados del Congreso el 
domingo por la tarde”, seña
ló.

Teixidó afirmó que en las 
próximas horas podría reunir-

Fuentes diplomáticas explica
ron a la agencia Efe que los 
ciudadanos españoles que lle
garon ayer viernes se refugiaron 
antes de salir del país centroa
fricano en la residencia del vice
cónsul español y después lle
garon a Brazzaville por medio 
de un ferry tras atravesar el río 
Congo.

Las citadas fuentes explica
ron también que en la Emba
jada española en Kinshasa per
manece refugiado un grupo de 
personas, mientras prosiguen 
las labores de evacuación de 
aquellos residentes que desean 
salir del país, en coordinación 
con otros gobiernos comunita
rios.

se con José 
rival suyo a

Ramón Caso, 
la Secretaría 

General, y se mostró dispues
to a entrevistarse “sin con
diciones” con cualquiera de 
los candidatos con tal de evi
tar que “al Congreso se pre
senten cuatro candidaturas, 
algo que el CDS no puede 
resistir”.

Preguntado sobre los apo
yos que su candidatura reci
birá de los compromisarios 
manifestó que cree contar con 
los suficientes para ganar y 
que en este Congreso “cada 
compromisario es de su padre 
y de su madre”.

El CDS afronta su Con
greso Extraordinario de este 
fin de semana con la voluntad 
de lograr un relanzamiento 
efectivo del partido y con el 
temor de, en caso de fracasar, 
exponerse a una agonía, fruto 
de la grave crisis en la que 
se encuentra y que es reco
nocida por sus propios diri
gentes.

La historia del CDS, desde 
su nacimiento en julio de 
1982, es la de una formación 
expuesta a vaivenes, motiva
dos por sus cambios de estra
tegia, que le han llevado des
de postularse como llave para 
la gobernabilidad de las ins
tituciones a la actual situación 
de emergencia.

Primeros repatriados desde Zaire.

.1

Fidel Castro visitó la 
Embajada española en Cuba

LA HABANA. (Efe).- La 
visita a Cuba de Manuel Fraga 
Iribarne, presidente de la Xunta 
de Galicia, ha tenido el efecto 
de aproximar al presidente 
cubano, Fidel Castro, a la repre
sentación oficial española en 
Cuba.

Efectivamente, Castro asistió 
en la madrugada de ayer a la 
recepción ofrecida por la Emba
jada de España en honor del 
político conservador español y 
permaneció reunido durante 
dos horas con él y con el emba
jador de España, Gumersindo 
Rico,

El contenido de las conver
saciones no ha trascendido, 
pero lo significativo del hecho 
es que Castro no hacía acto de 
presencia en la representación 
diplomática española desde 
antes del vernano pasado, cuan
do la llamada “crisis de las 
embajadas” puso en su punto 
históricamente más bajo las 
relaciones entre ambos países.

Por lo demás, la visita que 
el presidente gallego comenzó 
el pasado día 24 y que se pro
longará hasta mañana, continúa 
desarrollándose en un clima de 
tratamiento especial por parte 
del Gobierno cubano, cuyo pre
sidente Castro o vicepresidente 
Jose Ramón Fernández acom
pañan al visitante en práctica
mente todas sus actividades 
oficiales.

En cuanto a las relaciones 
con España cabe señalar que 
el embajador Rico regresó a La 
Habana más de 24 horas des
pués de la llegada de Fraga, 
para hacerse cargo de la repre
sentación española durante 
visita del presidente de 
Xunta.

la 
la

Ausencia signifícativa

Su ausencia había sido 
comentada por diversos funcio
narios cubanos como significa
tiva sobre el nivel al que el 
Gobierno español podría redu
cir la vista, aunque fue expli
cada de otra forma por el 
embajador.

Rico, que se encontraba dis
frutando sus vacaciones en 
España, comentó a la prensa 
española que tuvo la intención 
de viajar a La Habana en el 
mismo avión que Fraga -con 
quien volaron decenas de 
empresarios y periodistas espa
ñoles, además de los miembors 
de su equipo-, pero que no 

encontró plaza en el aparato.
En cuanto al aspecto econó

mico de la visita son varios los 
empresarios gallegos que han 
manifestado su deseo de apro
vechar la apertura cubana al 
capital extranjero, mediante la 
creación de empresas mixtas, 
para entablar contactos y en 
algunos casos expresar sus 
deseps de invertir.

Así, la Caixa de Galicia (en
tidad de ahorros), cuyo director 
general, José Luis Mendez, for
ma parte del grupo de empre
sarios que acompañan a Fraga, 
ha expresado su intención de 
abrir una sucursal en La habana 
y de ofrecer cobertura econó
mica a los empresarios que 
decidan emprender negocios 
con el Gobierno cubano.

En el sector pesquero, en el 
que Cuba está especialmente 
interesada, Juan Camaño, 
director general de pesca de la 
Xunta, dijo a Efe que ha con
versado con el ministro cubano 
del ramo, Jorge Fernández 
Cuervo, para estudiar la venta 
a este país de barcos gallegos 
para modernizar su flota.

El turismo, industria prefe
rente para Cuba, y el textil, son 
otros de los sectores produc
tivos en los que se desarrollan 
encuentros de negocios._____

Declaraciones de Cascos

El secretario general del Par
tido Popular, Francisco Alvarez 
Cascos, justificó el jueves a Efe 
el viaje de Fraga a Cuba en leí hecho de que de todas lasí 
comunidades gallegas reparti
das por el mundo, “la más mar-j 
ginada, la que mayores dificul
tades tiene”, es la que vive en 
la isla caribeña.

Alvarez Cascos dijo que 
“quien conozca la realidad 
gallega y su dispersión por el 
mundo reconocerá que hay otra 
Galicia, que es la Galicia de 
la diáspora, la Galicia del exte- 
Írior, a la que desde el momento 
mismo de su toma de posesión, 
y con muy buen sentido,! 
Manuel Fraga ha prestado un 
especial interés”.El secretario general del Pn 
añadió que “desde que Frágil 
fue nombrado presidente deja 
Xunta gallega concibió este via
je como especialmente impon 
tante y lo preparó minuciosa- 

l mente”._____
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La tasa anual equivalente pasará del 13 ai 12,75 por ciento

El Hispano recortará en 0,25 
puntos el interés preferencial

Amusategui dirigirá el grupo financiero del BCH y Escámez el industrial

El Banco Hispano Americano recortará en 0,25 puntos 
el tipo de interés preferencial aplicado en los créditos 
a sus mejores clientes.

MADRID. (Efe).- Con este 
recorte, su tasa anual equiva
lente (TAE) pasa del 13 al 12,75 
por ciento, informaron ayer a 
Efe fuentes de la entidad.

El tipo de interés nominal 
se reducirá desde el 12,41 hasta 
el 12,18 por ciento en los cré
ditos del Hispano, primer banco 
privado que recorta sus tipos 
de interés tras la bajada en 0,31 
puntos de la rentabilidad 
correspondiente a las Letras del 
Tesoro a un año de plazo, .deci
dida este jueves.

Cuatro de las entidades inte
gradas en la Corporación Ban
caria de España (CBE) deci
dieron el pasado 18 de sep- 
tiemnbre aplicar un descenso en 
los tipos de interés de sus cré
ditos entre 0,25 puntos y un 
punto.

Redistribución de funciones en 
el BCH

social conjunto.
El Central aporta a la fusión 

unas plusvalías en inmuebles 
por valor de 110.000 millones 
de pesetas, 26.700 millones más 
que el Hispano, además de 
64.200 millones en valores, fren

te a 11.500 millones del BHA.
Los máximos responsables de 

ambos bancos decidieron cons
tituir un “comité para el 
desarrollo de la fusión” para 
completar el proceso de inte
gración, que sustituirá al actual 
comité de coordinación y estará 
integrado por Santiago Fonci
llas y Luis Blázquez, bajo la pre
sidencia de Amusátegui. El tipo de interés nominal bajará hasta el 12,18% en los créditos del Hispano.

CANDILEJAS SALA I
INQUIETANTE ESTRENO

CAPITOL
GRANDIOSO ESTRENO

El Banco Central Hispanoa
mericano (BCH) asignará a 
José Maria Amusátegui “la fun
ción ejecutiva” de la entidad y 
sus grupos financiero, bancario 
e inmobiliario, mientras Alfon
so Escámez dirigirá el grupo 
industrial y asegurador, según 
el documento de desarrollo de 
la fusión de la institución.

Este documento, aprobado 
por los Consejos de Adminis
tración de los bancos Central 
e Hispano Americano (BHA), 
establece el nombramiento del 
presidente de esta institución, 
José María Amusátegui, como 
presidente solidario y consejero 
delegado del BCH, asistido por 
Epifanio Ridruejo, en calidad 
de consejero adjunto, informa
ron hoy ambas entidades.

El máximo responsable del ! 
Banco Central y futuro presi- ! 
dente del BCH, Alfonso Escá- S 
hiez, declaró hoy a EFE que 
H volumen de plusvalías cal
culado por los Consejos de 
3mbos bancos como resultado 
de la fusión asciende a unos 
280.000 millones de pesetas, 
cantidad que será ratificada por 
Í3s juntas extraordinarias de 
accionistas de las dos institu
ciones el 30 de octubre. i

El Central señaló en un 
comunicado que las operacio
nes proyectadas como conse
cuencia de la integración “re- 
c*birán las aprobaciones y auto
rizaciones necesarias” por parte 
del Banco de España, la Comi
sión Nacional del Mercado de 
palores y la Secretaría de Esta
do de Hacienda, que concederá 

proceso “las máximas exen
ciones fiscales posibles”.

Del volumen global de plus
valías, 220.000 millones de pese
ras se destinarán a las reservas 
del nuevo banco, que cuenta 
don urios fondos propios actuá
is de 466.869 millones, de los 
9ue 36.635 millones correspon
dan a la suma de los beneficios 
detos obtenidos por las dos 
entidades en el primer semestre 
y 92.609 millones al capital

(EN EL LIMITE DEL DESEO)
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (276’43) actual (274’55)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.745’00

ULTIMO

3.609’00

B. Exterior 3.950‘00 3.904‘00

B. Central 4.180’00 4.155’00

B. Hispano 3.295’00 3.285’00

B. Popular 11.540’00 11.520‘00

B. Santander 5.150’00 5.120'00

B. Valencia 1.515’00 1.520'00

Barclays Bank 705’00 705’00

B. Zaragozano 2.670’00 2.670’00

B. Cto. Balear 3.790’00 3.800’00

B. Bilbao-Vizcaya 3.275’00 3.280’00

B. Alicante 5.030’00 5.030’00

B. Vitoria 2.930’00 2.930’00

B. Andalucía 10.590’00 10.500’00

B. Castilla 31.400’00 31.400’00

B. Herrero 4.030’00 4.030’00

B. Pastor 6.550’00 6.550’00

B. Vasconia 4.230’00 4.230’00

B. Atlántico 2.900’00 2.880’00

B. Galicia 5.800’00 5.800’00

B. Fomento 2.020’00 2.010’00

Bankinter 8.000’00 8.010’00

B. Progreso 2.670’00 2.670’00

Aguas Barcelona 3.800’00 3.800’00

Catalana de gas 6.250’00 6.330’00

Eléct. Viesgo 2.600’00 2.620’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.125’00 1.140’00

F.E.C.S.A.

Hidrocantábrico 1.935’00 1.930’00

Hid. Cataluña 425’00 429’00

Hid. Española 583’00 582’00

Iberduero 737’00 732’00

Saltos del Nansa 7.180’00 7.290’00

Sevillana Eléc. 612’00 611’00

Unión Eléc. Fenosa 578’00 579’00

Emp. Nae. Eléctric. 2.715’00 2.700’00

Eléc. Ribagorzana 1.840’00 1.880’00

Gas y Eléctric. 2.840’00 2.825’00

Unión Ind. Agrogan. 1.810’00 1.850’00

El Aguila 1.260’00 1.225’00

Azucarera 4.895’00 4.820’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.765-00 2.735’00

Campofrío 10.450’00 11.000’00

Ebro Agrícolas 2.550’00 2.580’00

Tabacalera 5.700’00 5.760’00

Koipe 4.100’00 4.100’00

Finanzauto 1.285’00 1.265‘’O

Asland 2.460’00 2.365’00

NOMBRE VALOR APERTIJRA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 1.990’00 bj
 o o o

Portland Valder.

Valenc. Cementos

Uralita, S.A.

Cristalera Esp.

Dragados y Const.

Obras y Const. Ind.

Vallehermoso

Bami

Prima Inmobiliaria

Inm. Met. Vasco-Centr.

Sotogrande

Inmob. Urbis

Focsa

Hornos de Ibe. Alba.

Financiera y minera

Cubiertas

Huarte

Urbanizaciones y Trans.

Filo, S.A.

Corp. Fin. Alba

Cía. Gral. Invers.

Cofir

Corp. Fin. Hispamer

Papelera Española

Sarrio, S.A.

Eppic

Argón

Ercros

Ener. e Ind. Aragonesas

Carburos metálicos

Repsol

Cepsa

15.840’00 15.700’00

9.650’00 9.700’00

1.415’00 1.400’00

6.600’00 6.460’00

2.310’00 2.290’00

6.600’00 6.410’00

3.045’00 3.065’00

978’00 970’00

5.600’00 5.500’00

5.290’00 5.270’00

500’00

o
 

o
 

o

1.375’00 1.395’00

12.600’00 12.700’00

1.790’00 1.765’00

5.000’00 5.000’00

12.550’00 12.410’00

1.990’00 1.960’00

580’00 589’00

1.455’00 1.490’00

5.370’00 5.360’00

958’00 965’00

1.760’00 1.725’00

2.995’00 2.995’00

255’00 245’00

785’00 785’00

250’00 276’00

4.400’00 4.400’00

722’00

si r7i

1.150’00 1.120’00

4.850’00 4.850’00

2.825’00 2.810’00

Mercado de divisas
Moneda
1 dólar USA..................
1 ecu................................
1 marco alemán.............
1 franco francés.............
1 libra esterlina..............
100 liras italianas............
100 francos belgas..........
1 florín holandés............
1 corona danesa.............
1 libra irlandesa.............
100 escudos portugueses
100 dracmas griegas......
1 dólar canadiense.........
1 franco suizo.................
100 yens japoneses.........
1 corona sueca...............
1 corona noruega...........
1 marco finlandés..........
100 chelines austríacos...
1 dólar australiano.........

Comprador 
106’539 
129’339

63’190
18’549

184’312
8’452 

306’609
56’059
16’374

168’928
73’027
56’827
93’867
72’574
79’625
17’325
16’155

25’928 
897’926
84’752

Vendedor
106’859
129’727
63’380
18’605

184’866
8’478 

307’531
56’227
16’424

169’436
73’247
57’997
94’149
72’792
79’865
17’377
16’203
26’006

900’624
85’006

La Seda de Barcelona

8.130’00 8.270’00Petromed

Sniace 270’00 __2OT

Emp. Nac. Celulosa 2.180’00 2.170’00

Fosforera 1.985’00 1.980’00

Algodonera S. Antonio 710’00 708’00

Tafisa Serie B 1.875’00 1.825’00

Corp. Mapfre 5.430’00 5.400’00

Unión y el Fénix 6.350’00 6.300’00

Azkoyen 3.130’00 3.070’00

Dimetal 3.510’00 3.450’00

Nicolás Correa 2.030’00 2.005’00

A. Hornos Vizcaya 172’00 170’00

Acerinox 7.540’00 7.700’00

Asturiana Zinc 3.850’00 3.850’00

Esp. del Zinc 1.100’00 1.090’00

Mat. y Construcción 481’00 480’00

M. Montana Quiiano 209’00 203’00

Met. Duro Felguera 1.390’00 1.350’00

Amper__________________ 730’00 740’00_

Tubacex 428’00 418’00

Zardoya Otis 12.440’00 12.130’00

Citroen Hisn. ____________

Tudor__________________ 1.035’00 1.020’00

Nissan M. Ibérica 500’00 493’00

Telefónica 1.125’00 1.115’00

Autop. M. Nostrum_______ 1.295’00 1.315’00_

Autopistas C. Esp.________ 1.265’00 1.275’00.

Prosegur________________ 3.140’00 __3W00

Vidrah 2.450’00 2.4501

Commerzbank
22.900’00 22.900^Volkswagen

Retrocesos generalizados
MADRID. (Fax-Press).- Las ventas presionaron con 

fuerza en este cierre semanal con retrocesos g 
ralizados y una ausencia absoluta de las 
pradoras. Las bajas sufridas en la jornada del ju 
se acentuaron más, al ser una jornada típica de vi ^j 
por lo que el índice general queda en el 2/ , 
registrar una pérdida de 1,88 puntos. ^

La falta de orientación sigue presente y los ’^vet^ ^^^ 
se mantienen al margen del mercado a la esp ^^^^^ 
buenas noticias, que no estén descontadas, para 
posiciones al menos a corto plazo. j^^,,

La atención en esta sesión estuvo en la susp ^^^ 
de cotización de Fecsa tras el anuncio de -^^(0 
lanzada por Endesa sobre el veinticinco por ^^^^^^ 
de Fecsa. También se ha suspendido Ceselsa^^ 
consecuencia de la adquisición de un cuarer' .^ng 
ciento por parte de Inisel. La actividad se m ^^^^^^ 
en unos buenos niveles aunque sigue centrada 
res muy puntuales que permien elevar las ci 
contratación. _ _
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Su líder, tras entrevistarse con Iliescu, exhortó a sus compañeros a regresar pacificamente a casa

Los mineros rumanos concluyen las 
manifestaciones contra el Gobierno

La oposición 
exige la dimisión 
inmediata del 
Gobierno en 
Zaire

El gubernamental ^^Frente de Salvación NacionaF^ pide la covocatoria inmediata de nuevas elecciones

El líder de los mineros 
rumanos amotinados con
tra el Gobierno, Mirón 
Cosma, dio ayer viernes 
por terminadas sus accio
nes de protesta y pidió a 
sus compañeros -a través 
de Radio Bucarest- que 
regresen pacificamente a 
sus hogares.

BUCAREST. (Efe).- Cos
ma hizo su llamamiento poco 
después de entrevistarse en el 
palacio presidencial con el 
presidente rumano, Ion Ilies
cu, cuya dimisión exigían tam
bién los mineros tras haber 
conseguido el jueves la renun
cia del primer ministro, Petre 
Roman.

El líder minero, que había 
amenazado con traer a Buca
rest a los alrededor de 52.000 
mineros del valle de Jiu -si
tuado al Oeste del país- si no 
se atendían sus reivindicacio
nes, les pidió que permane
ciesen allí tranquilos y aguar
dasen su regreso de la capital.

Los mineros exigían, entre 
otras cosas, que el Gobierno 
anulase la liberalización de 
precios, decretada por el dimi
tido Roman, se mejorasen sus 
condiciones de trabajo y que 
se readmitiese a casi 4.000 
compañeros despedidos por 
faltas reiteradas de la disci
plina laboral.

Mientras tanto, el guberna
mental “Frente de Salvación 
Nacional” pidió la covocatoria 
inmediata de nuevas eleccio
nes generales, ya que, según 
explicó en un comunicado 
difundido por radio, Rumanía 
se encuentra en una crisis polí
tica gravísima tras los dos días 
de violentos disturbios en la 

Gorbachov lanza un llamamiento urgente 
al diálogo a las partes en litigio en Georgia
l^IFLIS. (Efe).- En las filas 

^ la oposición georgiana, 
(Aplegada en el edificio de la 
^levisión de Tiflis, rodeado por 
Orneadas y cientos de perso- 

se detectaban ayer indicios 
® desmoralización, después de 

pese a la presión constante, 
® Operación de acoso al pre- 
'dente no haya tenido éxito. 
Mientras, continúa más 

que nunca la guerra de 
’^as sobre el número de víc- 
“’^s mortales que efectivos 
^ gubernamentales causaron 

., oposición en la última 
1 ^ón armada, perpetrada 
* oanoche, que oscila entre 

'•^guna, cinco y 60, según las 
’^^ntes.

Q El presidente soviético, Mijail 
^|,orbachov, lanzó ayer en Mos- 

on llamamiento a las dos 
b^^^ ?/^^^ 9^^ abran un diá- 
097 “comiencen un

Político”.
Oel^^ ^^'■^^ ^^ nueve agentes 

®s al presidente, Zviad Gam-

proceso

Un grupo de mineros evacúa a un compañero herido en los enfrentamientos del jueves con la Policía.

capital.

Consultas para formar 
Gobierno

En la sede presidencial se 
han iniciado mientras tanto las 
consultas para la formación 
del anunciado Gobierno de 
“apertura nacional”.

Iliescu invitó a consultas a 
todos los jefes de los grupos 
parlamentarios sin que el has
ta ahora primer ministro, 
Petre Roman, que sigue en 
funciones, asistiese a la reu
nión.

En los enfrentamientos 
entre mineros y fuerzas del 
orden han muerto, según 

sajurdia, encabezados por el 
viceministro de Defensa, Besik 
Kukateladze, atacaron anteano
che la base rebelde de Shab- 
nabad, cuartel general de los 
miembros de la Guardia Nacio
nal que se pasaron a la opo
sición, situado a unos diez kiló
metros de la capital, Tiflis.

Kukateladze aseguró, en unas 
declaraciones a Efe, que en el 
asalto no se produjeron víctimas 
y que “el único muerto fue un 
perro que pisó una mina”.

Fuentes de la Guardia Nacio
nal sostienen una versión total
mente distinta de los hechos, 
y señalan que cinco de sus hom
bres murieron en la operación.

Un portavoz de estos efec
tivos afirmó que las víctimas son 
jóvenes de menos de 20 años, 
que no habían ido a defender 
la sede de la televisión por no 
tener suficiente experiencia y 
entrenamiento para esta “labor 
peligrosa”. 

fuentes rumanas, cuatro per
sonas y han resultado heridas 
más de 300.

La tarde del jueves, los 
mineros, llegados en trenes 
secuestrados por ellos mismos 
desde el valle de Jiu, trataron 
de obligar al Parlamento a 
destituir al presidente, a lo 
que se negaron los diputados, 
argumentando la eventual 
anticonstitucionalidad de 
semejante accción.

Uno de los líderes mineros, 
Petre Braiescu, pidió a los 
diputados alguna solución 
para calmar a sus furibundos 
compañeros que esperaban 
fuera de la sede del Parla
mento, a la vez que confesó 

Myail Gorbachov.

no poder controlarlos y advir
tió, según la radio rumana, de 
que aquéllos eran capaces de 
cualquier cosa. Ante la nega
tiva de los diputados, Braiescu 
y el líder principal de los 
mineros. Mirón Cosma, salie
ron del Parlamento a informar 
a los que esperaban fuera de 
que no habían conseguido 
nada.

Los mineros entraron 
entonces por la fuerza en el 
Parlamento y, según los 
medios de comunicación 
rumanos, maltrataron y ame
nazaron a los diputados con 
palos y otros objetos para obli
garlos a aprobar el derroca
miento del presidente.

KINSHASA. JEfe).- Zaire 
recobra gradualmente la calma 
en las últimas-horas, mientras 
los partidos de la oposición 
alzan sus voces para pedir la 
“dimisión inmediata del 
Gobierno”.

Fuentes diplomáticas en 
Kinshasa confirmaron ayer que 
la tensión se ha reducido en 
las últimas horas en las calles 
de Kinshasa, tras cuatro días 
de incidentes, aunque el temor 
de muchos extranjeros a nuevos 
brotes de violencia obliga a pro
seguir la tarea de su evacuación.

Los partidos de oposición, 
agrupados en la Unión Sagrada, 
exigieron anteanoche la “dimi
sión inmediata del Gobierno” 
y propusieron para el cargo de 
primer ministro a Etienne Tshi- 
sekedi, líder de la Unión por 
la Democracia y el Progreso 
Social (UDPS).

También exigieron la “con
vocatoria inmediata de la con
ferencia nacional, presidida por 
un prelado católico”.

Tras calificar de “humilla
ción” para el pueblo zaireño la 
intervención de tropas extran
jeras en el país, la Unión Sagra
da criticó el toque de queda 
decretado por el Gobierno, por 
considerar que puede servir de 
“pretexto a secuestros e incluso 
asesinatos” de los miembros de 
la oposición.

Tropas francesas y belgas ase
guran la protección y evacua
ción de los extranjeros que 
desean abandonar Zaire, nin
guno de los cuales, aseguraron 
fuentes diplomáticas, ha sufrido 
agresiones físicas, aunque per
manecen traumatizados por las 
escenas de violencia de las que 
han sido testigos.

Las citadas fuentes reiteraron 
que las Operaciones militares 
emprendidas conjuntamente 
por belgas y franceses se 
desarrollan en ”perfecta armo
nía”.

Mobutu, con ‘‘las espaldas 
cubiertas”

Si los enfrentamientos mili
tares que se registran en el Zai
re condujeran al derrocamiento 
de su dictador, Mobuto Sese 
Seko, podría encontrar en Suiza 
un refugio de algodones y dis
frutar de un imperio económico 
“evadido” de más de 4.000 
millones de dólares.

Mobuto Sese puede sentirse 
satisfecho con los resultados de 
su política económica, pues a 
pesar haber conducido al país, 
que sigue siendo su feudo, a 
una crisis “despóticamente 
endémica”, le ha permitido acu
ñar una fortuna personal que 
le garantiza un desahogado 
retiro.

Para ello cuenta con un 
imperio de 4.000 millones de 
dólares, lo que equivale a la 
mitad de la deuda externa de 
Zaire, una amplia agenda de 
“influyentes y poderosos ami
gos”, negocios de alta rentabi
lidad y un faraónico palacio en 
la colonia de Savigny, próxima 
a la ciudad de Lausana.

M.C.D.2022
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El presidente americano expuso al pueblo la disponibilidad de mantener la seguridad de la nación

Bush anuncia un cambio radical en la
defensa nuclear norteamericana

Gorbachov y 
Mubarak, 
optimistas ante 
la Conferencia
de Paz

Encuentro entre George Bush y el emir de Kuwait para presionar al régimen de Sadam Husein

El presidente estadounidense, George Bush, expuso ano
che en un discurso televisado a la nación un cambio 
radical en la estrategia de defensa nuclear de Estados 
Unidos, según anunció la Casa Blanca. Entre las posi
bles propuestas de Bush se incluía la eliminación de 
todos los misiles balísticos con cabezas múltiples.

WASHINGTON (Efe).A- 
demás Bush propuso una sus
tancial reducción de las armas 
nucleares que podrían dismi
nuirse, quizá, en un 50 por 
ciento.

El portavoz presidencial, 
Marlin Fitzwater, señaló antes 
de la comparecencia del pre
sidente norteamericano, que 
cuando se conozca el conte
nido del discurso se compro
bará “las increíbles proporcio
nes de estas decisiones”.

Bush se dirigió ayer a los 
ciudadanos estadounidenses 
en un discurso televisado pre
visto para las 24 horas GMT 
del viernes y que tuvo una 
duración de 20 minutos.

Marlin Fitzwater explicó 
antes, que Bush anunciaría 
“un número de decisiones 
relativas a nuestro programa 
nuclear y expondrá al pueblo 
norteamericano nuestra dispo
nibilidad de mantener la segu
ridad de EEUU en el nuevo 
orden mundial”.

Añadió Fitzwater que el dis
curso de Bush “marcará un 
cambio radical en nuestra 
posición de defensa nacional, 
abriendo un nuevo camino a 
la paz”.

La propuesta de Bush 
modificará drásticamente el 
programa de defensa estraté
gico de Estados Unidos y pre
tende adaptarse al “nuevo 
orden internacional”, como 
consecuencia de la caída del 
comunismo y la reducción de 
la amenaza del estallido de 
un enfrentamiento nuclear 
con la Unión Soviética.

Estados Unidos y la Unión

Juicio contra 9 militares por 
el asesinato a seis jesuitas

Posible presencia palestina 
en la Conferencia de Paz

SAN SALVADOR (Efe).- La 
primera jornada del juicio con
tra nueve militares acusados de 
asesinar a seis jesuitas y dos 
mujeres concluyó a medianoche 
del jueves, en medio de una 
velada campaña de críticas a 
la presencia española lanzadas 
por sectores de la derecha.

El provincial de la Compañía 
de Jesús para Centroamérica, 
el español José María Tojeira, 
criticó las declaraciones del 
mayor Roberto Dábuisson, 
quien dijo a unos periodistas 
que en 500 años han llegado 
a este país españoles buenos 
pero otros han lavado el cere
bro de muchos jóvenes.
- Cinco de los sacerdotes ase
sinados -Ignacio Ellacuria, 
Segundo Montes, Amando 
Lopez, Jual Ramnn Moreno e 
Ignacio Martín- eran españoles, 
y el otro, Joaquín López, sal
vadoreño, y todos trabajaban en

Soviética poseen actualmente 
alrededor de 24.000 armas 
nucleares y en aplicación del 
tratado START ( reducción 
de armas nucleares estratégi
cas) firmado el pasado 31 de 
julio en Moscú, ambas partes 
eliminarán en los próximos 
años un 30 por ciento de los 
actuales arsenales.

La propuesta que ayer 
anunció Bush va mucho allá, 
según fuentes de la Casa Blan
ca, para adaptarse a la nueva 
situación internacional.

Diversos expertos militares 
estadounidenses han venido 
insistiendo en la necesidad de 
recortes profundos en las 
armas nucleares y hay quienes 
insisten$en que debería elimi
narse como mínimo el 50 por 
ciento de los arsenales nuclea
res.

Otros consideran que bas
taría disponer de mil misiles 
nucleares estratégicos para 
tener más que. garantizada la 
seguridad tanto de Estados 
Unidos como de la Unión 
Soviética.

Medidas contra Husein

Por otro lado, el presidente 
de Estados Unidos, George 
Bush, y el emir de Kuwait, 
Jabir Al-/<hmad Al Sabah, se 
entrevistarán el martes por vez 
primera desde que terminó la 
Guerra del Golfo Pérsico, 
informó la Casa Blanca.

El portavoz de la presiden
cia de EEUU, Marlin Fitzwa
ter, declaró que los dos diri
gentes trataron sobre las 
medidas que se deben adoptar 

la Universidad Centroamerica
na (UCA).

Junto a los jesuitas fueron 
asesinadas una empleada 
doméstica, Elba Ramos, y su 
hija, Celina, de 16 años.

Dábuisson, diputado y uno de 
los fundadores del partido en 
el poder. Alianza Republicala 
Nacionalista (ARENA), hizo 
las declaraciones el jueves, tras 
un congreso de esa organición 
en el que se analizaron los 
acuerdos suscritos por el 
Gobierno y la guerrilla, en las 
recién concluidas reuniones de 
Nueva York.

Tojeira dijo que las declara- 
ciolnes de Dábuisson son un 
”delito político”, y agregó que 
“parece mentira y es una ver
güenza que un dirigente político 
se dedique a denigrar a per
sonas que han muerto por la 
paz en este país”.

Bush compareció ayer ante las cámaras de televisión.

para forzar al presideñte ira
quí, Sadam Husein, a cumplir 
con las resoluciones de Nacio
nes Unidas, y permitir la ins
pección de las instalaciones de 
armas nucleares de Bagdad.

A este respecto, el gobierno 
iraquí envió el pasado martes 
una carta al Consejo de Segu
ridad de la ONU en la que 
aceptaba el uso de helicóp
teros para las tareas de los 
inspectores internacionales 
designados por Naciones Uni
das.

Sin embargo, la tensión 
continúa debido a que el 
gobierno de Sadam Husein 
mantiene retenido en Bagdad 
al equipo de 44 inspectores 
hasta que entreguen los docu
mentos en su poder relativos 
al arsenal nuclear y químico 
de Irak. Según explicaron ayer 
fuentes diplomáticas, Kuwait 
tiene a su Ejército de 5.000 
combatientes en estado de 
alerta ante cualquier eventua
lidad.

ARGEL (Efe).- El Consejo 
Nacional Palestino, en el exilio 
clausuró ayer su vigésima 
sesión, comenzada el pasado 
lunes en el Palacio de las Nacio
nes de Zeralda, a 21 kilómetros 
de Argel, con la muy probable 
decisión de principio de acudir 
a la Conferencia de Paz para 
Oriente Próximo.

Las nueve comisiones forma
das para estudiar el orden del 
día de la sesión terminaron el 
jueves che sus trabajos, excepto 
la política, que lo hizo anoche 
en reunión plenaria, la primera 
desde hace tres días, en los que 
imperaron los debates a puerta 
cerrada y con exclusión de la 
prensa.

La línea mayoritaria del 
CNP, afín al presidente de la 
Organización para la Libera
ción de Palestina (OLP), Yaser 
Arafat, considera que Estados 
Unidos ha utilizado por primera

El conflicto 
árabe-israelí

Bush y el rey Hasán 
II de Marruecos se com
prometieron a resolver 
el conflicto árabe-israelí 
mediante la convocato
ria de una conferencia 
internacional de paz. 
Bush aseguró ante 
Hasán II que existen 
grandes esperanzas de 
establecer negociacio
nes directas entre árabes 
e israelíes y • lograr un 
acuerdo bajo el princi
pio de intercambiar 
“tierra por paz”, en alu
sión a los territorios de 
Gaza y Cisjordania, ocu
pados por Israel desde 
1967.

Hasán II fue recibido 
por Bush en los jardines 
de la Casa Blanca.

vez la expresión “pueblo pales
tino” y no “refugiados”, como 
hasta ahora, y que, de hecho, 
ha dejado de vetar la presencia 
de la OLP en la conferencia, 
por lo que se muestra partidaria 
de acudir a ella.

El propio presidente nortea
mericano, George Bush, habla
ba el jueves de que la confe
rencia negociará “paz por tierra 
(la de los territorios palestinos 
ocupados por Israel)” y su 
secretario de Estado, James 
Baker, se ha entrevistado con 
personalidades palestinas de 
Cisjordania y Gaza, quienes han 
calificado de ”positivas” las reu
niones. Pero hay una fuerte fac
ción de la izquierda del CNP, 
representada por Georges 
Habach y Nayef Hauatmeh, que 
se opone firmemente a la pre
sencia palestina en la conferen
cia, cuya composición sería de 
hecho decidida por la OLP.

MOSCU (EFe).- Los presi- 
dente de la URSS, Mijail Gor
bachov, y de Egipto, Hosni 
Mubarak, expresaron ayer su 
confianza en que se celebrará 
la conferencia de paz de Orien
te Medio, convocada para el 
próximo mes de octubre, y que 
podría ser el primer paso para 
el arreglo del conflicto ára- í 
be-israeli.

Ambos mandatarios formula
ron estas declaraciones a los 
periodistas al término de las 
negociaciones soviético-egipcias 
que se celebraron en el gran : 
palacio del Kremlin, aunque ' 
subrayaron que “aun hay 
dudas” sobre la fecha de la ; 
conferencia. i

“Los últimos acontecimientos 5 
permiten confiar todavía en que j 
la conferencia tendrá lugar en i 
octubre”, dijo Gorbachov, aun- í 
que indicó que “aún existen ; 
dudas”.

Mubarak afirmó que “lo más ■ 
importante era dar el primer 
paso, es decir, convocar la j 
conferencia”.

El presidente egipcio advir- ; 
tió, sin embargo, de que “las ■ 
conversaciones serán difíciles” ' 
y de que el proceso negociador 
"podría durar uno o dos años”. :

Gorbachov, que se dirigió a 
Mubarak con las palabras de 
“compañero” y “hermano”, 
manifestó su reconocimiento al ( 
presidente egipcio por la actitud ¡ 
de condena que tuvo con la aso
nada golpista del 19 de agosto 
pasado.

La garantía de la continuidad

“Todo lo que seíiFliechol 
en aras del progreso y la demo-1 
jCracia en la URSS constituye! 
Ia mejor garantía de la conti-l 
nuidad de los cambios en ell 
país”, remarcó Mubarak. 1 

f Antes de las conversaciones 1 
entre las delegaciones en pleno,! 
Gorbachov y Mubarak tuvieron! 
una entrevista a solas por espa-I 
cio de hora y media. 1 

f EI tema central fue la con-l 
Íferencia de paz para Oriente! 
Medio, convocada por los pre-l 
¡sidentes de la URSS y EEEU| 
(durante la última cumbre sovié-1 
tico-estadunidense, que se cele-l 
bró en Moscú a finales de julio! 
pasado. I

Al mismo tiempo, los líderes! 
^soviético y egipcio abordaron! 
tpoblemas referentes a las reía-1 
ciones bilaterales, así como a! 
Ia colaboración económica. I

El líder soviético dijo que! 
Mubarak le informó de que! 
existía un acuerdo entre Egipto»! 
Arabia Saudí y los Emiratos! 
Arabes Unidos de prestar asís-! 
¡tencia a la URSS “tanto con! 
í créditos financieros como con! 
líneas de crédito para proyectos! 
concretos”, aunque no expreso! 
el monto de la ayuda eco-i 
nómica. ■“No olvidaremos jamás luí 
ayuda que nos prestó la en los años 50 y 60”, declaro! 
ayer Mubarak tras llegar a 
capital soviética para recalca® 
el agradecimiento de Egipto al 
la Unión Soviética, que vive unoi 
de los peores momentos de sui 

[historia. I
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Serán liberados tras hacerse una relación de los documentos en su poder
Con el fin de hallar posibles yacimientos de crudo
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Los inspectores de la ONU 
siguen retenidos en Irak

El Consejo de Seguridad aceptó la “solución de compromisos^ de Bagdad

El Consejo de Seguridad 
aceptó la oferta iraquí de 
liberar a los inspectores 
de la ONU retenidos en 
Bagdad desde el martes 
una vez que se haga una 
relación de todos los docu
mentos en su poder, rela
cionados con el programa 
nuclear iraquí.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- Las modalidades para 
la elaboración del inventario 
de los documentos quedan 
ahora por acordarse, y Rolf 
Ekeus, jefe de la comisión 
especial de la ONU para el 
desarme iraquí, espera que 
los inspectores estén fuera 
antes del fin de semana, aun
que se trata de un asunto 
“muy complejo”.

El Consejo de Seguridad 
enviará una carta a Irak “to
mando nota” de la aceptación 
iraquí de que los inspectores 
nucleares de la ONU pueden 
irse con “todos” los documen
tos en su poder después de 
establecerse una relación de 
los mismos, informó el pre
sidente del organismo, el 
embajador francés Jean-Ber- 
nard Mérimée.

Al mismo tiempo, dijo que 
el Consejo rechazó firmemen
te las acusaciones de Irak 
contra la integridad del equi
po de inspectores, encabeza
do por el norteamericano 
David Kay, al que el vice
primer ministro iraquí, Tarik 
Aziz, acusó de ser miembro 
de los servicios estadouniden
ses de información.

Los 44 inspectores están 
retenidos en automóviles en 
un estacionamiento de Bag
dad desde el pasado martes, 
cuando soldados iraquíes les 
impidieron irse con documen
tos, vídeos y copias que halla- 
J^on e hicieron en una ins
pección por sorpresa en un 
edificio de la comisión de 
energía nuclear de Irak.

Los inspectores dijeron que 
los documentos contienen 
información clave sobre cómo

Los documentos están relacionados con el programa nuclear iraquí.

Argentina y Gran Bretaña 
explorarán las Malvinas

y donde obtenía Irak mate
riales para su programa clan
destino de armas nucleares, 
pero Bagdad sostuvo que eran 
datos personales sobre inves
tigadores científicos y tecno
lógicos.

Propuesta iraquí

Anteanoche, Irak propuso 
en una carta liberar a los ins
pectores después de que 
hagan, conjuntamente con las 
autoridades iraquíes, una 
relación completa de todos 
los materiales en su poder.

El Consejo de Seguridad, 
que discutió la carta iraquí, 
consideró como aceptable la 
propuesta de inventario, 
siempre y cuando Irak per
mita a los inspectores irse con 
“todos” los documentos que 
juzguen necesarios, dijo Méri- 
mée.

“Entendemos que Irak ha 
aceptado eso una vez se haga 
el inventario”, agregó, al

señalar que el calendario y 
las modalidades para estable
cerlo los discutirán con Irak 
los inspectores “in situ” y la 
comisión especial de la ONU, 
encargada de inspeccionar y 
destruir los arsenales e ins
talaciones iraquíes nucleares, 
químicas, biológicas y misiles 
balísticos.

Rolf Ekeus, presidente de 
la comisión, dijo que acordó 
con los inspectores por telé
fono modalidades para ello, 
que “espera” sean aceptadas 
por el ministro iraquí de 
Asuntos Exteriores, Ahmed 
Husein, con el que ya se reu
nió a primera hora.

“Lo que ocurra (en este 
tema) influirá en nuestra 
labor en el futuro”, dijo al 
ser preguntado sobre la preo
cupación de que la condición 
iraquí para el inventario sien
te un precedente que obsta
culice las tareas de inspec
ción.

NUEVA YORK. (Efe).- 
Argentina y Gran Bretaña acor
daron crear una comisión de 
estudio sobre las posibilidades 
de una exploración petrolera en 
las islas Malvinas, en un paso 
más para normalizar sus rela
ciones tras la guerra que los 
enfrentó en 1982.

El canciller argentino, Guido 
Di Telia, anunció la creación 
de la comisión tras entrevistarse 
el jueves en Nueva York, duran
te media hora, con su su colega 
británico, Douglas Hurd.

Di Tella declaró, posterior
mente, que no hay pruebas de 
que existan grandes reservas 
minerales en el subsuelo del 
archipiélago, pero, no obstante, 
acordó con Hurd crear una 
comisión mixta para estudiar 
“formas de cooperación en ese 
campo”.

“Ño hay todavía evidencias 
de que tales recursos existan en 
abundancia, aunque hay posi
bilidades”, dijo Di Telia, que 
informó de que se encargó a 
funcionarios de ambas cancille
rías que exploren las posibili
dades de cooperación futura.

El ministro no facilitó más 
detalles respecto al posible fun
cionamiento de la comisión, ni 
de cuando podría comenzar su 
trabajo ni de los mecanismos 
de funcionamiento.

Los dos ministros hablaron 
de posibles inversiones futuras

británicas en Argentina en los 
campos de la energía, petróleo, 
gas y obras sanitarias, que 
podrían tener una incidencia 
mucho mayor a las actuales 
inversiones, que superan los 
cien millones de dólares, según 
el canciller argentino.

Di Tella se mostró esperan
zando en que se alcancen mayo
res progresos a los del pasado 
en la comisión de trabajo que 
estudia la exploración pesquera 
de las Malvinas.

Otro de los temas discutidos 
fue la Ronda Uruguay del 
Acuerdo General sobre Aran
celes y Comercio (GATT), cuyo 
éxito depende de que se supe
ren las diferencias sobre sub
sidios agrícolas entre la Comu
nidad Europea y Estados Uni
dos y los países en desarrollo.

Di Tella dijo que “está claro” 
para Argentina que Gran Bre
taña, de entre los países de la 
CE, es el que tiene una “visión 
más revisionista”, y, al respecto, 
Hurd confirmó la posibilidad de 
que se llegue a un acuerdo polí
tico antes de fin de año.

“Sería para nosotros muy 
importante que se llegara a un 
acuerdo político con respecto 
a la naturaleza de las reformas 
antes de fín de año. Todos coin
ciden en que la falta de este 
acuerdo tendría consecuencias 
catastróficas para la economía 
mundial”, dijo el ministro.

Walesa se inatendrá al 
margen de la lucha electoral

VARSOVIA. (Efe).- El pre
sidente polaco, Lech Walesa, 
rechazó la posibilidad de inter
venir en la campaña electoral 
para los primeros comicios 
legislativos libres, que se cele
brarán el 27 de octubre, declaró 
ayer el portavoz presidencial, 
Andrzej Drzycimski.

La campaña, en la que inter
vendrán como candidatos el pri
mer ministro. Jan Krzysztof 
Bielecki y veintitrés ministros, 
subsecretarios y directores 
generales de su gabinete, entró 
ayer en vigor al darse a conocer 
la lista de candidatos a dipu
tados y senadores, por parte de 
la Comisión Electoral.

Bielecki y nueve ministros se

presentarán por el Congreso 
Liberal Democrático, forma
ción centrista que encabeza el 
actual jefe del Gobierno, mien
tras ocho ministros y subsecre
tarios lo harán por la Alianza 
del Centro, de tendencia demó
crata-cristiana, y cinco subsecre
tarios por la Únión Democrá
tica.

En virtud de la ley electoral 
tras haber vetado algunas de 
las enmiendas propuestas por 
Walesa, los cerca de 28 millones 
de personas habilitadas para 
votar, lo harán por listas nacio
nales presentadas por los par
tidos, con la posibilidad facul
tativa de seleccionar individual
mente a los candidatos.

/VtHene^ 
iraGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
Dirección General de Planificación Sanitaria

VIDAS
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EI Ministerio de 
Cultura organiza 
las “IV Jornadas 
internacionales 
de Español”

MADRID (Efe).- Especialis
tas y profesores de español de 
treinta y cinco países asistirán 
a las “IV Jornadas Internacio
nales de Español como lengua 
extranjera” que organiza por 
última vez el Ministerio de Cul
tura, ya que a partir del próximo 
año correrán a cargo del Ins
tituto Cervantes.

Las jomadas, tituladas “Es
trategias: enseñanza, aprendiza
je, comunicación”, serán inau
guradas por el director del Ins- 

“tituto Cervantes, Claudio Sán
chez Albornoz y la dirtectora 
general de Cooperación Cultu
ral del Ministerio de Cultura, 
Angeles Gutiérrez, el próximo 
lunes en el Castillo-Palacio de 
Magalia, situado en las Navas 
del Marqués (Avila).

Charo Alburquerque, direc
tora de Difusión de la Lengua 
del ministerio de Cultura dijo 
que la organización de las próxi
mas Jornadas ya estará a cargo 
del recientemente creado Ins
tituto Cervantes, que canalizará 
todo lo relativo al idioma espa
ñol, hasta ahora diversificado 
por varios departamentos.

Estos encuentros internacio
nales de especialistas propicia 
el intercambio de ideas, expe
riencias, programas y lineas de 
actuación en los diferentes con
textos educativos y geográficos 
y permite conocer como se ve 
el español en esos paises, aña
dió Alburquerque.

Excepcional 
hallazgo de un 
carcaj con 
flechas en el 
glaciar Similaun

BOLZANO (Efe).- Un carcaj 
de cuero con una docena de 
flechas, que pudieron pertene
cer al cadáver de 4.000 años 
de un hombre descubierto el 
pasado fin de semana en el gla
ciar de Similaun, fue encontra
do en el mismo glaciar, en el 
Tirol del norte, a 3.000 metros 
de altura.

De este segundo hallazgo, en 
este caso de investigadores aus
triacos, se informó ayer en la 
ciudad de Bolzano, próxima al 
monte Similaun, de 3.602 
metros de altura, que forma 
frontera entre Austria e Italia.

El llamado “hombre de los 
hielos” pudo haber vivido 2.000 
años antes de Cristo, en la pri
mera etapa de la Edad de 
Bronce.

Según los científicos, no exis
ten precedentes de un descu
brimiento de un cadáver de 
4.000 años en tal estado de con
servación, definido como excep
cional.

El hombre tenía restos de 
tiras de cuero enrollados alre
dedor de las piernas, y entre 
sus pertenencias había un cuchi
llo de piedra, un hacha de 
metal, trozos de cuero, guantes 
de pelo de cabra y zapatos cosi
dos con las cortezas de un 
álamo.

.W

La Compañía Nacional de Teatro Clásico inauguró la temporada.

Con el estreno de la obra “El desdén, con el desdén”, de Agustín Moreto

La Compañía de Teatro 
Clásico abrió la temporada

El escritor Francisco Nieva es el responsable de la adaptación del texto

La dirección de la Compañía Nacional de Teatro Clá
sico inauguró hoy la temporada 1991-92 con el estreno 
de la obra “El desdén, con el desdén,' una obra del 
siglo XVIII de Agustín Moreto. “La obra “El desdén 
por el desdén” hecha por tierra la afirmación de que 
nuestro teatro no era crítico con la sociedad”.

MADRID (Efe).- La direc
ción de la Compañía Nacional 
de Teatro Clásico inauguró 
ayer la temporada 1991-92 con 
el estreno de la obra “El des
dén, por el desdén”, una obra 
del siglo XVIII de Agustín 
Moreto.

“La obra “El desdén, por 
el desdén” hecha por tierra 
la afirmación de que nuestro 
teatro no era crítico con la 
sociedad”, afirmó Rafael 
Pérez Sierra, director de la 
Compañía Nacional de Tea
tro Clásico en un encuentro 
con la prensa, poco antes de 
que se estrenara “El desden 
por el desdén”.

El montaje de la obra corre 
a cargo de Gerardo Malla, 
mientras que el escritor Fran
cisco Nieva es el responsable 
de la adaptación del texto.

“El teatro no es titular de

Es el primer hallazgo que se realiza en el casco urbano de la ciudad

Descubierto un yacimiento 
paleolítico en Aranjuez

ARANJUEZ (Efe).- Un yaci
miento correspondiente a los 
periodos Paleolítico y Neolítico 
ha sido localizado por un equi
po de arqueólogos madrileños 
en el interior del casco urbano 
de Aranjuez. Este hallazgo, rea
lizado por un grupo de trabajo 
a cuyo frente se encuentran las 
arqueólogas Gema Blasco y 
Ana Alonso, “tiene gran impor
tancia por ser el primer yaci
miento de este tipo que se 
encuentra en el interior del cas
co urbano de Aranjuez”.

Según las arqueólogas, el 

periódicos, somos una mara
villosa pandilla de margina
dos.

Nadie sale a hombros, 
nadie corta orejas ni nadie 
toca los cataplines a nadie”, 
declaró Gerardo Malla, direc
tor de la obra, para quién 
hacer “El desdén...” ha sido 
“un auténtico gozo.

Una obra atípica

Hemos elegido la obra de 
Moreto porque es un poco 
como las películas “chico bus
ca chica”. Es atípica dentro 
de nuestro teatro”. Pérez 
Sierra destacó la potenciali
dad y el gran repertorio del 
teatro español: “Inglaterra 
tiene 37 shakespeares, Fran
cia tiene unos cuantos molie
res, pero el teatro español clá
sico tiene a Lope, que es 

yacimiento se encuentra en el 
límite oriental de la urbaniza
ción “El Pino”, en una finca 
cuyo propietario habia solicita
do la correspondiente licencia 
de construcción para edificar un 
chalé.

De acuerdo con las normas 
dictadas por la Comunidad de 
Madrid para zonas de gran inte
rés arqueológico de exigir la 
realización de un peritaje de los 
terrenos por un equipo espe
cializado antes de conceder una 
licencia de construcción, Blasco 
y Alonso, recibieron el encargo 

como la Armada Invencible”.
“El desdén, con el desdén” 

es una excelente muestra del 
teatro barroco español, con 
una historia sencilla y con 
personajes, como destacó el 
director de la Compañía 
Nacional.

Francisco Nieva ha hecho 
una adaptación del texto muy 
fiel al espíritu de la obra.

“Espero que el trabajo de 
Nieva sea reconocido. Aclaró 
el texto y añadió un verso 
final que es ejemplo de un 
trabajo magnífico,'’ concluyó 
Gerardo Malla.

La obra estrenada se pre
sentará en Barcelona durante 
el mes de noviembre, junto 
con “La verdad sospechosa’^ 
de Juán Ruiz de Alarcón y 
dirigida por Pilar Miró.

Asimismo, otros dos mon
tajes de la Compañía Nacio
nal de Teatro Clásico, “La 
Dama Duende” y “El Caba
llero de Olmedo” realizarán 
una gira por Bilbao, Sevilla, 
Alicante, Murcia, Cádiz y 
Málaga durante los meses de 
noviembre y diciembre”. 

del propietario de comprobar 
si en su finca habia algún yaci
miento. El resultado ha sido 
este hallazgo, en el que, según 
las investigadoras, se aprecian 
en el yacimiento dos niveles: 
uno. Paleolítico, consistente en 
una industria lítica (de sílex), 
asociada a carbones “in situ”, 
no arrastrados por las aguas., 
y otro, Neolítico-Calcolítico, en 
que se adivinan tres hogares dis
puestos en semicírculo, así 
como cerámicas y fauna que 
revelan allí existió un poblado 
prehistórico, aún sin datar.

Roban en el 
museo de 
Génova 18 
valiosas telas 
soviéticas

ROMA (Efe).- Ladrones de 
guante blanco dieron el “golpe 
del siglo” en Génova, al llevarse. 
18 de las 60 telas expuestas en' 
Museo de Arte Contemporá
neo, provenientes de la Galería 
de Estado de la Unión Soviética 
e incluidas en la exposición “La 
pintura rusa en la era del zar 
Alejandro 11”.

Es la primera vez que esta 
ciudad, que dentro de un año 
celebrará la Exposición Inter
nacional “La nave y el mar”, 
en conmemoración del Quinto 
Centenario, sufre un atraco 
como el que se perpetró el 
miércoles.

Las telas robadas fueron pin
tadas por 14 autores diferentes, 
y los expertos calculan su valor 
en unos 7 millones de dólares, 
si se piensa que, como declaró ‘ 
el cónsul soviético en Génova, 
Boris Zoubkhov, “un artista 
como LE. Repin equivale a 
Modigliani”.

Los ladrones, o el ladrón soli
tario, entraron por la noche a 
través de una ventana del pri
mer piso del Museo.

Las telas robadas, de autores 
como Repin, Igor Siskin y V.G. 
Perov, considerados los mayo
res exponentes de la corriente 
realista del siglo XIX, pueden 
provocar un incidente diplomá
tico entre Moscú y las auto
ridades regionales de Liguria, 
encargadas de su seguridad.

La alarma no se activó duran
te el robo.

El Centro de 
Estudios 
Dalinianos 
prepara un-------- 1 
catálogo de Dalí

BARCELONA (Efe).- El 
Í Consejo de Estudios e ínves-j 
ligaciones Dalinianos elaborará! 
un catálogo razonado de toda) 
la obra del pintor ampurdanés,! 
según dijo ayer en Sant Cugatl 
Felix Fanés, nombrado director 
del centro el pasado día 18 por la Fundación Gala-Dalí. Í

El catálogo razonado, explicó! 
f Fanés, contendrá unas exhaus

tivas fichas de cada creación del) 
artista en las que constarán losl 
materiales empleados, las cir-j 
constancias e historia de Iasi 
obras, tarea que, en su opinión,! 
será difícil por las numerosas! 
falsificaciones de que ha sido! 
objeto Salvador Dalí. 1 

Fanés, que tomará posesión! 
del cargo el próximo día 1 del 

f octubre -que compatibilizar^ 
con su labor docente en la Uní¿ 
versidad Autónoma de Bella-J 
térra-, basará su plan de trabajo) 
al frente del Centro de Estudios! 
en la investigación de la figura 
artística y humana de Dalí, era 

Í los orígenes del arte vanguar-! 
f dista en Cataluña y España yJ 
Í en la faceta literaria del artista 

“raramente conocida”, segufl 
sus propias palabras. La desigj 
nación de Fanés se produjo cm 

Í virtud de un convenio de 
foración entre la Fundación

1 la UAB._______ J
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El Albacete espera al Cádiz C.F.
Cádiz y Albacete coincidirán el domingo en el Parador Nacional, a la hora del almuerzo

Se confirma el interés de Benito Floro
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por tener a Cabrero en la convocatoria
Ramón Blanco recupera a Pepe Mejías y Raúl para el encuentro del Carlos Belmonte

La plantilla gaditana que 
entrena Ramón Blanco tie
ne previsto llegar esta tar
de, alrededor de las 19,00 
horas, al Parador Nacional 
de Turismo, en donde que
darán concentrados los 
jugadores amarillos hasta 
momentos antes de un par
tido que se prevé tenso.

Adolfo GIMÉNEZ

Curiosamente, mañana 
domingo coincidirán ambos 
equipos en el Parador Nacio
nal de Turismo, puesto que 
ya es costumbre desde prin
cipios de temporada que el 
Albacete Balompié almuerce 
y cene los días de partido en 
este lugar, alejado del mun
danal ruido de la ciudad.

No obstante, desde el bello 
establecimiento hostelero 
todo está preparado para que 
ambas escuadras apenas ten
gan que verse las caras, al dis
poner de salones comedores 
diferentes para cada cual.

Anécdotas al margen, la 
hora de la verdad llegará a 
partir de las siete de la tarde 
y no antes, con un Carlos Bel
monte que de nuevo presen
tará un aspecto magnífico, con 
la nueva tribuna de Marcador 
dispuesta para ser inaugurada. 
Benito Floro ha venido pre
parando concienzudamente el 
choque, con sesiones dobles 
de trabajo durante la mayor 
parte de la semana. En el 
transcurso de los entrena
mientos se ha podido com
probar que el míster albace
tense cuenta plenamente con 
d ya restablecido José Luis 
Cabrero, que estará entre los 
dieciséis convocados.

Cabrero puede tener su oportunidad el domingo después de más de un año en el dique seco.

Por parte cadista, Ramón 
Blanco recupera a Pepe 
Mejías y al lateral derecho 
Raúl que no pudieron actuar 
frente al Deportivo de La 
Coruña. Una de las mayores 
preocupaciones del Cádiz es 
frenar el buen fútbol de un 
hombre al que conocen bien, 
el uruguayo José Luis Zalazar, 
que fuera jugador amarillo 
hace cuatro temporadas.

El charrúa del Albacete 
tuvo en el Cádiz a su primer 
equipo español y de la mano 
de Víctor Espárrago el con
junto de la “Tacita de plata” 
alcanzó su mejor clasificación 
en la Primera División, deci
mosegundos. Zalazar, cedido

entonces por el Universidad 
de México, cuajó una exce
lente campaña, pero una vez 
finalizada ésta, marchó al 
Español de Barcelona por ser 
el club de Sarriá quien pagó 
los 50 millones de traspaso 
que exigía el conjunto mexi
cano.

José Luis Zalazar recuerda 
con agrado su estancia en el 
conjunto gaditano, aunque 
ahora la historia es bien dife
rente y asegura que hay que 
“ganar al Cádiz porque es un 
equipo que luchará, como 
nosotros, por salvar la cate
goría”.

Efectivamente, tanto entre
nador como jugadores alba-

JESUS MORENO 

ceteños saben que un triunfo 
frente al Cádiz vale algo más 
de dos puntos por la guerra 
particular que mantienen los 
equipos modestos en la parte 
baja de la clasificación.

Al respecto, Benito Floro 
manifestaba el jueves que el 
conjunto amarillo será un rival 
más duro de pelar que el 
Valencia de las figuras con
sagradas: “Los equipos gran
des vienen aquí con la obli
gación de ganar y su forma 
de jugar es más abierta. Ante 
el Cádiz, tendremos que 
correr mucho en el aspecto 
ofensivo y mantener la con
centración durante los noven
ta minutos”.

Irigoyen y Hugo 
Vaca regresaron 
de Brasil sin el 
delantero 
pretendido

Manuel Irigoyen, presidente 
del Cádiz, y Hugo Vaca, secre
tario técnico, regresaron el jue
ves de Brasil sin haber conse
guido fichar a ningún futbolista 
extranjero. Hugo Vaca explicó 
las gestiones realizadas por 
tierras brasileñas, donde ha per
manecido durante veintidós 
días.

Vaca señaló que “si no ha 
venido ningún jugador es por
que las cifras que se barajan 
no están al alcance de la eco
nomía del Cádiz, y por eso, 
venir sin ningún jugar no sig
nifica que se haya perdido el 
tiempo”. ”E1 futbolista que inte
resaba, dentro de las caracte
rísticas idóneas para el equipo, 
y lo que quería Ramón Blanco 
-entrenador-, era Silvio, del 
Bergantiño, pero lo que costaba 
no entraba dentro de las posi
bilidades”, manifestó Hugo 
Vaca.

El Cádiz pretendía un delan
tero brasileño de estilo europeo, 
por lo que se quería a Paulinho, 
cuya cotización se elevó dema
siado, según Hugo Vaca, al ser 
convocado con la selección bra
sileña para jugar partidos amis
tosos.

oda ___

Í Cuatro partidos de Primera División
;tor >

2 adelantados a la jornada de hoy sábado
1 Con la jornada europea de 
® próxima semana son varios 

encuentrosque se adelantan 
’ ^oy sábado. Los partidos, 
^wros y horarios de los par
idos se disputarán este fin de 
•^^na, son los siguientes:
■ Primera División (4a. jor- 

Ma):
K ^Porting-Barcelona (Gómez 
“^1) 18,00 (hoy)
pineal Sociedad-At. Madrid 

Sánchez) 20,00 (hoy
C-2 y autonómicas)

^eal Madrid-Sevilla (García 
yoza) 21,00 (hoy) 
^aragoza-Oviedo (Andradas

^nnendi) 21,00 (hoy) 
Woñés-Ath. Bilbao (Alfon-

^^Ivarez) 19,00
P‘Deportivo-Valladolid (Yuste 
°?2ález) 19,00

(Pérez Galle- 
19,00

h^rgos-Tenerife (Esteban 
19,00

Mallorca-Valencia (Díaz
Vega) 19,00

Español-Osasuna (Rodríguez
Martel) 19,00

- Segunda División (5a. jor
nada):

Rayo Vallecano-Ath. Bilbao
(Jiménez Moreno) 12,00

Mérida-Málaga (García
Aranda) 19,00

Sestao-Lénda (Pino Casado)
19,00

Eibar-Castellón (Panadero
Martínez) 19,00

Figueras-Las Palmas (Sán
chez Regidor) 19,00

Murcia-Barcelona (Hernán
dez Velázquez) 19,00

Celta-Palamós (Sánchez Cal
vo) 19,00

Compostela-Sabadell (Calvo
Córdova) 19,00

Real Madrid-Betis (Bueno
Grimal) 19,00

Racing-Avilés Ind. (Burrueco
Moreno) 19,00 Esta tarde, dura prueba para el fiaría en El Molinón.

Tras el 
Albacete-Cádiz, 
el filial blanco 
recibe al 
Socuéllamos

La resiembra del Campo 
Federativo hará que el At. 
Albacete de Bernabé Herráez 
cambie de escenario este 
domingo para recibir al Socué
llamos fen la quinta jornada de 
campeonato. Será en el Carlos 
Belmonte y tras la disputa del 
encuentro entre Albacete y 
Cádiz. Dos partidos por el pre
cio de uno.

El filial albaceteño se 
encuentra invicto, lo que supo
ne todo un aliciente para los 
aficionados blancos que hasta 
la fecha no han tenido opor
tunidad de ver a los jugadores 
de la cantera manchega. El téc
nico piensa repetir el mismo 
once de la jornada pasada, aun
que dependerá de la recupe
ración de Nico, aquejado de 
una lumbalgia. La nota triste 
en la eufórica marcha del At. 
Albacete la pone el delantero 
Lin, quien nada más salir de 
una operación de rodilla de 
ligamentos cruzados se ha vuel
to a lesionar, en el choque fren
te al Tarancón, dañándose la 
misma rodilla, aunque distintos 
ligamentos. Se trata de una 
lesión que precisará de nueva 
intervención quirúrgica, una vez 
se confirmen los resultados de 
la artroscopia.

Bernabé piensa que el cam
bio de escenario puede afectar 
a sus jugadores, aunque man
tiene la ilusión de no defraudar 
al numeroso público que en esta 
ocasión será testigo de un par
tido del filial.

M.C.D.2022
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J. Alfaro en principiantes, A. Garrido en alevines y José Martínez en infantiles, ganadores del mismo

Finaliza el Campeonato Provincial de 
ciclismo de Escuelas Federadas

Ubaldo Alfaro, 
vencedor de la 
XXVI edición del 
Torneo de Feria 
de tenis

El próximo 5 de octubre se disputa la prueba ciclista de Alatoz con motivo de las fiestas locales LT

Tras diecinueve jornadas disputadas terminó el Cam
peonato Provincial de ciclismo a nivel de escuelas fede
radas, donde Javier Alfaro en principiantes, Antonio 
Garrido en alevines, y José Luis Martínez en infantiles
fueron los ganadores en

OILIME

Con la decimonovena jor
nada, montada por el C. 
Escuela Albacete, concluyó 
el Campeonato Provincial de 
ciclismo de Escuelas Fede
radas controladas por la dele
gación albaceteña, siendo de 
destacar lo muy interesante 
que resultó esa jomada últi
ma por la combatividad y 
entrega de los chavales en 
las tes pruebas disputadas. La 
de infantiles, con un nuevo 
triunfo del almanseño José 
Luis Martínez en pugna con 
Juan Hilario Requena Hidal
go (Albacete), segundo cla
sificado tras cuajar una exce
lente actuación. En tercer 
lugar entró Jesús Moreno 
Losa (Ossa de Montiel).

En la carrera de princi
piantes: 1. Javier Alfaro 
López (Villamalea), 2. Luis 
Carrión Honrubia (Villama
lea), 3. José Luis Ortiz

sus respectivas categorías.

Macías (Albacete). En alevi
nes: 1. Antonio Garrido 
Muñoz (Ossa de Montiel), 2. 
Francisco Parejo Alba (Ai
mansa), 3. Alvaro 
(Mahora). 

Moreno

Tras el cómputo de pun
tuación al final del campeo-
nato, estos son los respectivos 
campeones y subcampeones 
en las diferentes categorías:

Principiantes: campeón, 
Javier Alfaro (Villamalea); 
subcampeón, Luis Carrión 
(Villamalea).

Alevines: campeón, Anto
nio Garrido (Ossa de Mon- 
tíel); subcampeón, Miguel 
Angel Jiménez (Mahora).

Infantiles: campeón, José 
Luis Martínez (Almansa); sub
campeón Miguel Angel Jimé
nez (Almansa).

Por otro lado, el próximo 
día 5 de octubre a las 11 horas 
tendrá lugar en Alatoz, con 
motivos de las fiestas de la 
localidad, una prueba ciclista

Tras 19 jomadas terminó el Campeonato Provincial de Ciclismo.

en categoría cadetes, con 
carácter nacional. Organizada 
por la Peña Ciclista El Cacho 
de Almansa.

El recorrido de la misma 
que cubrirá unos 40 kilóme
tros será: Alatoz, Carcelén, 
Alatoz, Alto Muela, Alatoz, 
Villavaliente, Alatoz.

En cuanto a los premios. 

el ganador recibirá 10.000 
pesetas, el segundo clasificado 
7.000, el tercero 5.000, el cuar
to 1000 y el quinto 1.000 
pesetas.

Al vencedor del Premio de 
la Montaña se le hará entrega 
de 2.000 pesetas y trofeo y 
el premio por equipos será de 
3.000 pesetas.

Durante el pasado fin de 
semana, días 21 y 22, se dis
putaron en las instalaciones del ^ 
Club de Tenis Albacete las fina- ! 
les del XXVI Torneo Feria, en ' 
el cual hay que destacar la bue- L 
na organización y la gran 
afluencia de público a las 
mismas.

Las categorías disputadas 
fueron: individual masculino, 
individual femenino, veteranos ‘ 
junior, veteranos y dobles mas
culinos.

Los resultados de esta com
petición fueron los siguientes: 
En individual absoluto, Ubaldo 
Alfaro venció a Plácido Sana
bria en dos sets 6/4 y 6/1, en 
un partido dominado claramen
te por el primer jugador. En 
individual femenino Rita Mar
tínez se impuso a Encarnita 
Tolosa por 6/2 y 6/3.

Por su parte en la categoría j 
de veternao junior Plácido ; 
Sanabria venció igualmente a 
dos sets al jugador Juan G. 
Ballesteros (6/1 y 7/5). En vete- ■ 
ranos Isidro Martín vence a j 
José Esparcia (6/4, 6/7 y 6/4) j 
y en la modalidad de dobles < 
caballeros la pareja Ubaldo j 
Alfaro-Juan Angel Varea ven- I 
ció a Plácido Sanabria y Fran- ] 
cisco Esparcia. |

F.M.

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA PRIMERA DIVISION

DEL
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y el equipo deportivo de
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“La Perdiz’' animará el ambiente del Pabellón, un poco apagado últimamente.
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El conjunto albaceteño se estrena en el Pabellón del Parque frente a un dificiI Don Benito

Cartel anunciador de esta carrera.

Pryca prepara 
para el día 6 el 
II Cross Popular 
Ciudad de
Albacete

J.C.

El CABA contará con el apoyo 
incondicional de la peña ^^La Perdiz”

Jerónimo García: ^^Nuestro objetivo fundamenteal es ayudar el equipo desde las gradas”

La idea de formar la peña surgió en la fase de ascenso 
de Cáceres. Allí se reunieron los incondicionales del 
equipo albaceteño, que ya se habían Juntado el año 
anterior en Cartagena y con el fín de estar más orga
nizados decidieron reunirse en esta peña.

Juan CARRIZO

La peña, que ha tomado el 
nombre de la mascota del 
CABA, está presidida por 
Jerónimo García, Franciso 
Córdoba es el secretario y 
María Sáinz de Baranda es la 
tesorera.

En un principio la compo
nen unas 30 personas, pero 
cualquier aficionado que se 
quiera unir sólo tiene que 
ponerse eñ contacto con ellos 
durante los partidos, pues la 
peña está abierta a nuevas 
incorporaciones.

Su presidente, Jerónimo

García, nos relataba cómo sur
gió la idea y cuales van a ser 
las directrices de “La Perdiz”;

“La idea se propuso en la 
fase de ascenso en Cáceres. 
Somos gente que ya llevamos 
varios años siguiendo al equi
po y como todos nos cono
cíamos decidimos organizar
nos un poco”.

“Nuestro objetivo funda
mental es animar al CABA, 
que al no ascender al año 
pasado parece que esté un 
poco de capa caída. También 
es un forma de pasárnoslo 
bien en los partidos”.

“En total somos unas trein

ta personas, pagamos una cuo
ta de 500 ptas. y estamos 
abiertos a cualquier incorpo
ración. Vamos a ponemos 
unas pañoletas con el anagra
ma de la peña, una perdiz muy 
parecida a la mascota, lleva
remos bombos y turutas y 
montaremos una fiesta parti
cular en cada partido”.

Los integrantes de la peña 
solicitaron al club un lugar 
reservado para ellos y la grada 
supletoria que se encuentra 
enfrente del marcador, en la 
salida de vestuarios, ha sido 
la que se ha puesto a su 
diposición.

Respecto a los partidos fue
ra de casa, Jerónimo comentó: 
“A los extremeños es muy difí
cil que podamos desplazamos, 
son viajes muy largos y nece
sitas todo el fin de semana. 
A todos los demás viajes pre

tendemos desplazamos, inten
tando llenar, por lo menos, 
un autobús de aficionados”.

“En definitiva todas nues
tras actividades estarán enca- 
midadas a ayudar al equipo 
en todo lo posible y estamos 
dispuestos a realizar cualquier 
idea que sirva para ello. Más 
adelante queremos hacemos 
unas camisetas y nos haremos 
notar en el pabellón”.

Esta tarde tendrán su bau
tismo en el primer partido del 
CABA en el Pabellón del Par
que, que se disputa a las siete 
y enfrenta a los locales a uno 
de los conjuntos más difíciles 
del grupo F-B, el Don Benito.

El partido es importante 
para las aspiraciones del 
CABA, que intentará borrar 
la pobre imagen que dieron 
en Guadalajara.

Angel Codón: “El Don Benito 
puede pagar los platos rotos”

------------------------------------J.C.

El conjunto que visita hoy 
Pabellón del Parque es uno

" “^ los favoritos dentro del gru- 
Po F-B. Angel Codón conoce 
Píen a su entrenador, Luis Casi- 

9 ’^To, pues ya se han enfrentado 
9 muchas veces.
■ . El encuentro se presenta muy 
I J^leresante y Codón comenta- 
I “El Don Benito es uno de
■ equipo más fuertes del gru-
■ y no nos pilla en un buen
■ 'tomento. Confío en que el
■ ^9tiipo extremeño pague los

paltos rotos del partido de 
Guadalajara”.

“El equipo tiene gente con 
problemas físicos. Cholo tiene 
una tendinitis en la rodilla y 
después de este partido tendré 
que darle descanso. Javier, Gor
ka y algunos otros, continúan 
con algunas molestias y Manolo 
Ródenas ha comenzado a tra
bajar muy bien pero aún está 
algo lento de reflejos y le falta 
fondo físico”.

“Del Don Benito conozco a 
su entrenador, Luis Casimiro, 
y se lo que me puede hacer

a nivel de recursos tácticos. 
También conozco algunos de 
sus jugadores, pero individual
mente, en conjunto, no se lo 
que pueden hacer”.

“No hay que tenerles miedo 
a los extremeños. A mí, lo que 
verdaderamente me preocupa, 
es que mi equipo trabaje como 
tiene que hacerlo, tenemos que 
preocupamos de lo que hace
mos nosotros y no de lo que 
hacen los demás”, concluyó 
Angel Codón que se mostraba 
confiado en la victoria de su 
equipo. Angel Codón.

Ayer tuvo lugar la presen
tación a los medios de comu
nicación del 11 Cross Popular 
Ciudad de Albacete, que se 
celebrará en la mañana del día 
6 de octubre y está organizado 
por el centro comercial Pryca, 
contando con la participación 
del Ayuntamiento de Albacete 
y el Instituto Municipal de 
Deportes como máximos cola
boradores.

José Márquez, director de 
Pryca Albacete, y José Brotons, 
representante del Grupo & 
Brotons, entidad que se encarga 
de la organización de eventos 
deportivos, fueron los encarga
dos de comentar cuales son las 
características de este cross y 
sus novedades respecto a la edi
ción del año pasado.

Una de las importantes nove
dades es que la prueba reina, 
categoría absoluta, entrará por 
las calles de Albacete. El año 
pasado el circuito recorría cir
cunvalación y el campus uni
versitario. Esta segunda edición 
dará una vuelta completa al par
que Abelardo Sánchez, lugar 
por donde se reúne gran núme
ro de ciudadanos los domingos 
por la mañana.

Otra de las novedades más 
interesantes será la fiesta que 
organizará Pryca al margen del 
evento deportivo. En el parking 
del centro comercial se insta
larán numerosos stand de 
refrescos y golosinas que ofre
cerán gratuitamente degustacio
nes tanto a participantes como 
al público asistente. También se 
instalarán castillos inchables y 
se contará con la presencia de 
payasos y música.

Un total de 600 personas 
estará el domingo día 6 a cargo 
de toda la organización de la 
prueba deportiva, que contará 
con la participación del ganador 
del año pasado, el albaceteño 
Jaime Almazán.

Pryca quiere rendir con esta 
prueba up homenaje a la joven 
atleta albaceteña, Yolanda 
Rodríguez, campeona de Espa
ña junior de salto de longitud, 
para que continúe aportando 
triunfos al deporte albaceteño.

EI año pasado hubo 8.000 
inscripciones, pero sólo 6.000 
participantes debido al mal día 
que hizo. Este año se espera 
contar con 8.000 participantes.
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El entrenador merengue manifestó que con estos contratiempos es imposoble formar un equipo

Radomir Antic, preocupado por la baja 
del yugoslavo Robert Prosinecki

Para el técnico blanco lo que falta en la Selección no son hombres jóvenes sino veteranos

Radomir Antic, entrenador 
del Real Madrid, mostró 
ayer su preocupación por 
la imposibilidad de alinear 
a Robert Prosinecki para 
el partido de hoy en el Ber
nabéu frente al Sevilla y 
subrayó que “con estos 
contratiempos es imposi
ble formar un equipo regu
lar y equilibrado”.

MADRID (Efe).- "Confor
me vamos jugando partidos”, 
comentó Antic, “existe mayor 
entendimiento entre las líneas 
y el que un hombre clave se 
lesione puede incidir en la 
regularidad del conjunto, pero 
lo que no podemos hacer es 
arriesgamos con un jugador 
que no esté al ciento por 
ciento”.

El técnico se hizo eco de 
los comentarios que han sur
gido tras la derrota de la selec
ción nacional frente a Islandia 
y opinó que ”en el fútbol hay 
que ser moderado y no pre
cipitarse en las decisiones ni 
en los juicios”. Antic agregó 
que en la selección española 
“no falta juventud, sino más 
bien veteranía”, y precisó; 
“Hay selecciones en las que 
juegan hombres con 30 años 
y cosechan muy buenos resul
tados”. El yugoslavo se decla
ró defensor del fútbol español. 
“No me parece justo que se 
haya hecho una campaña de

Prosinecki será baja en el equipo durante unas tres semanas.

desprecio hacia los jugadores, 
lo que hay que tener en cuenta 
siempre es que no se le puede 
perder el respeto a ningún 
rival”. La lista de jugadores 
convocados para el encuentro 

de hoy son: Buyo, Jaro, Sán- 
chis, Chendo, Rocha, Vilarro
ya, Maqueda, Michel, Hierro, 
Milla, Gordillo, Butragueño, 
Hagi, Luis Enrique, Alfonso 
y Aldana.

Rotura 
fíbrílar

El jugador yugoslavo 
del Real Madrid Robert 
Prosinecki sufre una 
rotura fibrilar en el mús
culo recto anterior del 
cuadríceps derecho y no 
podrá jugar durante tres 
semanas, confirmaron 
ayer los servicios médi
cos del club madrileño.

Según estas fuentes, 
el centrocampista se 
lesionó durante el entre
namiento del jueves y 
fue reconocido a última 
hora por el doctor 
Miguel Angel Herrador.

El doctor aseguró que 
Prosinecki será baja 
durante tres semanas 
como mínimo, ya que 
no desean acelerar la 
recuperación del yugos
lavo para no ocasionar 
una lesión más impor
tante.

Los responsables 
médicos del Real 
Madrid afirmaron que 
esta lesión es peligrosa 
porque cuando se repite 
la misma patología en 
un jugador la situación 
médica comienza a ser 
preocupante.

El primer 
partido de la 
Supercopa entre 
Atlético y Barga, 
en el Calderón

MADRID (Efe).- El Atlético 
de Madrid jugará el próximo 
15 de octubre en el Vicente Cal
derón frente al Barcelona el 
partido de ida de la Supercopa, 
que enfrenta al campeón de liga 
y campeón de Copa de la tem
porada 1990/91.

El encuentro de vuelta se dis
putará en el Camp Nou de Bar
celona el 29 de octubre.Los dos 
equipos se pusieron de acuerdo 
en las fechas antes de efectuarse 
el sorteo.

Los emparejamientos de la 
cuarta eliminatoria de la Copa 
del Rey, cuyo sorteo se ha efec
tuado en la Federación Espa
ñola de Fútbol, son los siguien
tes:

Lugo-Compostela 
Benidorm-Lérida
At. Tomelloso-Mérida
At. Marbella-Betis 
Alcázar-Castellón 
Orihuela-Logroñés 
Manlleu-Zaragoza 
Getafe-Sestao 
Caudal-Avilés 
Estepona-Burgos 
Cartagena-Ath. Bilbao 
Palamós-Las Palmas 
Eibar-Español 
Mallorca-Deportivo 
Murcia-Figueras 
Valladolid-Valencia

• Sabadell-Tenerife 
Rácing-Real Sociedad 
Málaga-Rayo Vallecano 
Exento; Sevilla.
Los partidos de ida se dis

putarán el 16 de octubre y los 
de vuelta el 30 del mismo mes.

Respecto a la obligación de transformarse en S.A.

El Valencia C.F. estudia 
recurrir la Ley del Deporte

Aprobado por unanimidad en el pleno celebrado ayer

El Ayuntamiento sevillano 
avalará la deuda del Betis

VALENCIA (Efe).- El 
Valencia CF estudiará la pre
sentación de un recurso de 
inconstitucionalidad contra la 
Ley del Deporte, que obliga al 
club valenciano a transformarse 
en sociedad anónima deportiva, 
según acuerdo alcanzado en la 
asamblea del club. Esta deci
sión, adoptada a petición del 
exdireclivo Vicente Andreu, no 
supone q'ue el club no se trans
forme en sociedad anónima 
deportiva, sino que las gestiones 
para estudiar el recurso de 
inconstílucíonalídad serán para- 
!ela.s al cumplimiento de los pla
zos para la transformación del 
club.

En la asamblea también se 
aprobaron los 2407 millones de 
pesetas de presupuesto para la 
próidma templada, con un 
superáy/t de dieeinueve millo- 
ws»,. ^- el e^wespoodiente a la 
pasada ea^sípaj^ ^ue díd al club 
21$ «íáMoíieiS de benelícío^

A<wo Tiu//>n,. p#'esídente del 
Valedera,, afirníd e?í la asamblea 
que l?zs clubes ejue 00 están 
í^lígadrrs a la transfírrmación, 
Barcelona. Beal Madrid, Ath
letic de Bilbaíí y Osasuna: están 
en una pc^n limación econó
mica que el Valencia y no han 
conseguido su continuidad 

como club por presiones polí
ticas.

Tuzón señaló: “Nosotros 
hemos hecho lo imposible por 
no vernos obligados a transfor
mamos y llegamos a enviar una 
enmienda al Senado, por lo que 
no se nos puede criticar de no 
haber hecho todo lo posible por 
no ser sociedad anónima y aho
ra no descartamos el recurso, 
aunque sabemos que es muy 
difícil ganarlo”.

Vicente Andreu, extesorero 
del Valencia, calificó de “inven
tados” los parámetros por los 
que algunos club ha quedado 
eximido de la transformación.

Andreu señaló; “Los socios i 
del Valencia nos tenemos que j 
volver a comprar el traje que ! 
ya llevamos puesto y que ya i 
compramos en su día”.

“Es posible que el Valencia 
sea uno de los pocos clubes con 
un accionariado seguro”, afirmó 
Arturo Tuzón para añadir: 
“porque nuestro patrimonio es I 
goloso, pero lo importante es 
que las acciones estén en manos 
<Je los socios, algo que en 
muchos clubes incluso de pri
mera división no se va a poder ¡ 
cumplír". El Valencia finalizó i 
el año pasado con un superávit j 
tic 215 millones.

SEVILLA (Efe).- El pleno 
del Ayuntamiento de Sevilla 
aprobó por unanimidad, avalar 
la deuda pública del Real Betis 
Balompié, cifrada en 
308.689.636 pesetas, para que 
pueda beneficiarse del plan de 
saneamiento del fútbol español.

El Ayuntamiento sevillano, 
avalará, junto a los directivos 
del Betis la deuda contraída por 
el club. Además, la Junta de 
Andalucía se hará cargo de par
te del interés devengado de este 
crédito - cinco puntos- requisito 
que era indispensable para que 
las entidades bancarias conce
dieran el crédito de manera 
urgente, ya que el plazo termina 
el próximo lunes.

En el texto, tras una enmien
da propuesta por el grupo 
municipal socialista, aprobada 
también por unanimidad, se 
especifica que el aval es sub
sidiario, pero que en el caso 
de que la entidad financiera no 
lo acepte, el Ayuntamiento ava
laría la deuda solidariamente.

Este aval, correspondiente a 
las deudas contraídas por el 
Betis con el Ministerio de 
Hacienda correspondientes a 
1990 y 1991, tendrá dos años 
de carencia y tres para su 
amortización.

Amparo Rubiales, portavoz 
del grupo socialista, anunció en 
el pleno que ayer por la mañana 
las cajas de ahorro de Anda
lucía se habían comprometido 
con Manuel Chaves, presidente 
del gobierno andaluz, para con
ceder desde ayer el crédito a 
Real Betis y Málaga.

Rubiales señaló que Unicaja 
'concederá el cincuenta por 
ciento del crédito, mientras que 

Primera división:
Sporting-Real Madrid Go 

zález Lecue; Sevilla-Logron 
la wia iiiiiau wi ivopuinuvia a | MÍrO Pastor; Ath. Jg,
Caja San Fernando y El Monte ; portivo Díaz Agüero; Va a 
de Huelva y Sevilla. ■ lid-Albacete García Pri >

Tenerife-Mallorca Sonano 
drén; Valencia-Español 
ñas Torres; Osasuna- 
Sociedad Ramos gz
Madrid-Zaragoza Gom 
López; Barcelona-Oviedo

la otra mitad corresponderá a

De esta manera, una vez que 
el Ayuntamiento de Huelva 
acordara el pasado juieves dar 
el crédito al Recreativo para 
entrar en el plan de saneamien
to, los otros dos clubes anda
luces implicados, el Real Betis 
y el Málaga, tienen la acepta
ción de las entidades bancarias 
para conseguir un crédito por 
valor de 308 y 225 millones de 
pesetas, respectivamente, que 
deben presentar antes del día 
30 en Hacienda. Esto les per
mitirá a ambos clubs beneficiar
se del plan de saneamiento del 
fútbol español, al que podrán 
acceder pagando la deuda 
pública que tienen contraída los 
dos equipos.

García Prieto 
arbitrará al
Albacete en 
Valladolid la 
próxima jornada

MADRID (Efe).- García 
Prieto será el árbitro quien din 
ja el Valladolid-Albacete de la 
quinta jornada .El resto de ar 1 
tros y partidos de Primera y 
Segunda son los siguientes.

tínez de la Fuente.
Segunda división: . gz
Málaga-Racmg 9

Negreira Lérida-Merida . ^ 
ñaña Moraza; Castellón- ^^pal- 
Navarrete Reyes;^ oLrelo- 
mas-Eibar Díez Frías, B 
na-Figueras Marín López, 
mós-Murcia Nuñez Man Q ’ 
Sabadell-Celta Gracia 
do; Ath. Bilbao-Cornp
Rivas Fernández;
Vallecano Merino Gonzaie 

Avilés-Real Madrid
Díaz.
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El piloto austríaco logró el mejor tiempo cuando faltaba un minuto para el final de la jornada

Berger fue el más rápido en los primeros 
entrenamientos del G.P. de España

El británico Nigel Mansell fue segundo y Ayrton Senna tuvo que conforniarse con el tercer tiempo

El austriaco Gerhard Ber- 
ger (McLaren MP4/6 Hon
da) realizó el mejor tiempo 
en la primera sesión cro
nometrada del Gran Premio 
de España, cuando apenas 
faltaba un minuto para el 
ñnal de la thisma y en su 
tercer intento, en el que uti
lizó las ruedas que se 
habían deteriorado menos 
en los anteriores.

Javier GARCIA-OCHOA

Berger dio su mejor vuelta 
en 1:18.751, a un promedio de 
217,003 km/h., gracias a que la 
pista del circuito de Cataluña 
no es tan abrasiva como las del 
resto del mundial y permite vol
ver a utilizar los neumáticos de 
clasificación en más de una 
ocasión.

En los últimos cinco minutos 
se restableció la jerarquía habi
tual. Hasta entonces, el italiano 
Riccardo Patrese (Williams 
FW14 Renault) y el alemán 
Michael Schumacher (Benetton 
B191 Ford) ocupaban los dos 
primeros puestos, mientras que 
Berger, el británico Nigel Man
sell (Williams FW14 Renault) 
y el brasileño Ayrton Senna 
(Melaren MP4/6) se encontra
ban por detras, sin poder supe
rar la barrera del minuto y vein- 
te segundos.

* Berger, en su segundo inten
to, se mostraba mas rápido que 
Patrese en la primera mitad del 
recorrido, pero perdía su ven- 
hja-en la segunda, como ya le 
ocunió la semana pasada en 
Portugal, al deteriorarse los 
neumáticos de sus vehículos, sin 
snibargo su tercer intento fue 
^1 bueno y logró mejorar en

Berger fue el piloto más rápido en la primera sesión de entrenamientos en el circuito de Montmeló.

P. Pacheco, alcalde de Jerez.

219 milésimas el tiempo que 
poco antes había establecido 
Mansell.

Senna, a pesar de intentarlo 
como siempre, se tuvo que con
formar con el tercer tiempo, a 
medio segundo de su compa
ñero de equipo, logrado tam
bién en su tercer intento en los 
minutos finales de las pruebas.

Riccardo Patrese, después de 
haber sido el más rápido hasta 
los últimos cinco minutos, que
daba relegado a la cuarta posi
ción, justo por delante de Schu
macher, que ha sacado el máxi
mo partido a sus neumáticos. 
Patrese rodó 12 vueltas, y supe
ró en poco más de un segundo 
a su compañero de equipo y 

triple campeón mundial, el bra
sileño Nelson Piquet, y quedó 
por delante de los Ferrari.

Los franceses Jean Alesi y 
Alain Prost se tuvieron que con
formar con el sexto y séptimo 
tiempo respectivamente, a casi 
un segundo y medio de Berger, 
a pesar de no haber encontrado 
ningún problema particular 
durante las pruebas.

El único incidente de la jor
nada lo protagonizaron el piloto 
alemán Michael Bartels (Lotus 
102B Judd) que se salió de la 
pista en las pruebas de clasi
ficación, dañando seriamente el 
coche, aunque él no sufrió daño 
físico alguno.

Esta primera jornada de 

entrenamientos del Gran Pre
mio de España fue presenciada 
por unos 5.000 espectadores, en 
un dia de sol y temperatura 
agradable.

Se prevé un gran ambiente 
para el domingo, día que se 
celebra la prueba y donde el 
piloto brasileño Ayrton Senna 
puede revalidar en el circuito 
de Montmeló en la disputa del 
Gran Premio de España su títu
lo de campeón del Mundo. Por 
lo que respecta a Nigel Mansell, 
aunque aún tiene posibilidades 
de ganar el mundial lo tiene 
ahora muy difícil tras lo ocurri
do en el último Gran Premio 
disputado en Portugal en el cir
cuito de Estoril.

Acciones 
legales de 
Pacheco 
contra 
Montmeló

Pedro Pacheco, alcalde 
de Jerez de la Frontera 
y presidente del Circuito 
de Jerez S.A. (CIRJE- 
SA), ha difundido un 
comunicado en el que 
felicita a los aficionados 
catalanes por la celebra
ción del ó. P.de España 
de Fórmula 1 en el cir
cuito de Montmeló. No 
obstante. Pacheco reitera 
al mismo tiempo que 
seguirá con las acciones 
legales emprendidas para 
que esta prueba vuelva a 
celebrarse en la pista 
andaluza.

“Junto a nuestra feli
citación a aficionados e 
instituciones catalanas 
tenemos que denunciar, 
otra vez más, que al Cir
cuito de Jerez se le ha 
privado de la celebración 
del Gran Premio de Espa
ña de Fórmula Uno, en 
contra de los acuerdos 
que le garantizaba el mis
mo hasta el año 1992, 
incluida esta edición”.

FUTBOL 
ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

CAMPEONATO NACIONAL DE 
LIGA PRIMERA DIVISION

DOMINGO, 29 
SEPTIEMBRE - 91
A las 7 de la tarde 

EXTRAORDINARIO ENCUENTRO

ENTRE LOS EQUIPOS

CADIZ, C.F.
ALBACETE BPIE.

Asociación "Aytídale a Caminar"
(Solicile información uralnila .sobre fretcnción de minasralias fsiepdeas, fí.sicas y sensoriales)

c/María de Molina. 64 - 28006 MADRID - Tfnos.: 411 45 91-411 73 28

CALENDARIO.de VACUNACIONES
TosferinaDifteriaTétanos

TosferinaDifteriaTétanos

Tétanos Difteria Tosferina

RubéolaParotiditis

DifteriaTétanos

Tétanos

anos

años Tétanos

Rubéola 
sólo niñas

(-) R^im los ñiños on situación do ospociol riosgo a los 9 meses.

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los Instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
pedido; dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que 
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) G.A.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
R.M.
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El conjunto madrileño recibe la visita del Taugrés Vitoria

Un Madrid invicto presenta 
a Mark McNamara en casa

En el grupo impar Estudiantes y Barcelona lucharán por su cuarta victoria

Para ebsociólogo y catedrático Manuel G. Ferrando

“La sociedad tiende a 
marginar el boxeo”

El R. Madrid, con su nue
vo estadounidense, Mark 
MacNamara, recibirá en 
la cuarta jornada de la 
liga ACB al Taugrés Vito
ria, que busca repetir el 
éxito del ano pasado cuan
do eliminó a los madri
leños de la competición en 
cuartos de fínal.

MADRID (Efe).- Los juga
dores de George Karl bus
carán su cuarta victoria con
secutiva, mientras los vitoria
nos, que en la tercera jomada 
derrotaron al Gran Canaria 
con autoridad, necesitan un 
resultado positivo para no 
verse separados de los puestos 
de cabeza de la clasificación. 
El Elosúa de León, que al 
igual que el Real Madrid, per
manece invicto en el grupo 
Par se medirá con un DYC 
Breogán que, tras su derrota 
la pasada semana ante su rival 
regional, el OAR Ferrol, bus
ca una victoria que empareje 
su marcador de victorias y 
derrotas.

El Joventut, que parece 
recuperado de su tropiezo en 
la jornada inicial ante el Uni
caja, se enfrentará en el Pabe
llón Olímpico de Badalona al 
OAR Ferrol, equipo, que 
aunque en un principio puede 
ser asequible, llega a la can
cha de la “penya” con la 
moral muy alta tras su victoria 
frente al DYC Breogán.

El Villalba, último clasifi
cado de este grupo, buscará 
en su cancha de la sierra 
madrileña la primera victoria 
de la temporada ante un Uni
caja, que parece en horas 
bajas tras su sorprendente vic
toria ante el Joventut en la 
jornada inicial.

Gran Canaria y Caja San 
Fernando, ambos con una vic
toria y dos derrotas, recibirán 
en sus canchas a Juver Murcia 
y Valvi Girona, respectiva
mente. Los canarios parecen 
tener más posibilidades de 
victoria que los hombres de 
Alberto Pesquera, que se

McNamara debuta con el Madrid en el Palacio de los Deportes.'

enfrentan a un Valvi Girona 
que ha iniciado la temporada 
con mucha fuerza y tan sólo 
ha caido frente al Real 
Madrid.

Grupo Impar

En el Grupo Impar, los dos 
equipos que aún no conocen 
la derrota en esta liga ACB 
tienen salidas relativamente 
fáciles ante conjuntos que se 
encuentran situados en la 
mitad de la tabla clasifica
toria.

Estudiantes buscará su 
cuarta victoria en el pabellón 
del Congost, ante un TDK 
que, pese a llevar dos victo
rias, debe ser un rival acce
sible para los hombres de 
Miguel Angel Martín que 
demostraron en la tercera jor
nada su buen momento al 
derrotar ampliamente al 
Pamesa de Valencia.

El Barcelona visitará al 
Caja San Femando en un par

tido que puede traer compli
caciones a los jugadores de 
Bozidar Maljkovic, ya que, 
pese a sus tres victorias, no 
se encuentran a pleno ren
dimiento, como demuestra su 
apurada victoria por tres pun
tos frente al CAI Zaragoza 
la pasada jornada en el Pala
cio San Jordi.

Los dos farolillos rojos del 
grupo, Huesca La Magia y 
Ferrys Lliria, se enfrentan a 
Coren Orense y Baloncesto 
Granada, respectivamente 
para intentar borrar el cero 
de su casillero de victorias.

EI Forúm de Valladolid 
necesita vencer en el pabellón 
Pisuerga a un Pamesa Valen
cia en mal momento de juego 
para mantenerse cerca de la 
cabeza del grupo. Los enfren
tamientos de este grupo se 
cierran con el CAI-Granollers 
en el que los aragoneses espe- 
rarn resarcirse tras su derrota 
ante el Barcelona.

VALENCIA (Efe).- El soció
logo y catedrático de la Uni
versidad de Valencia Manuel 
García Ferrando, especialista 
en temas deportivos, manifestó 
que las sociedades más desarro
lladas, especialmente en Euro
pa, tienden a marginar el boxeo 
como deporte y espectáculo, 
aunque ello no suponga una 
reducción de la violencia en la 
vida cotidiana.

El sociólogo reconoció que 
en el combate entre Chris 
Eubank y Michael Watson, dis
putado el pasado sábado en 
Londres y que ha supuesto una 
lesión cerebral para Watson, 
operado dos veces del cerebro, 
este lamentable suceso no se 
produjo de forma accidental, 
sino por la transgresión del 
reglamento.

”Fue una verdadera carnice
ría -afirmó García Ferrando-, 
pero yo no me rasgaría las ves
tiduras, porque no creo que este 
deporte sea más violento que 
el fútbol o el hockey sobre hielo 
o que produzca más muertes 
que el montañismo, que es una 
actividad considerada ecológi
ca”.

Prohibición del boxeo

El profesor valenciano con
sidera que la prohibición del 
boxeo, solicitada por algunos 
diputados británicos tras la

EI boxeador Michael Watson 
continúa en estado de coma
LONDRES (Efe).- El boxea

dor británico Michael Watson 
continúa en estado de coma y 
conectado a los aparatos que 
mantienen sus constantes vita
les, tras las lesiones recibidas 
el pasado sábado durante el 
combate por el título mundial 
de peso supermedio de la Orga
nización Mundial de Boxeo. Un 
portavoz del hospital St. Bart- 
holomew, donde el boxeador se 
encuentra ingresado, indicó que 
no hay cambios en el estado 
de Watson, a quien le fueron 
extirpados dos coágulos de san
gre del cerebro como resultado 
de los golpes recibidos durante 
el combate del sábado frente 
a Chris Eubank.

lesión cerebral de Watson, es 
una solución aparentemente 
fácil, pero difícil de compati
bilizar con otras situaciones que 
se producen en el Reino Unido, 
en las que la violencia está 
presente.

”Los británicos, por ejemplo, 
no han resuelto todavía la acti
tud de los seguidores en las gra
das de los campos de fútbol 
o los problemas sociales de los 
suburbios urbanos que produ
cen frecuentemente escaladas 
de la violencia”, afirmó.

García Ferrando reconoció 
que el boxeo tiene una mayor 
impronta en el continente ame
ricano que en el europeo por 
el propio proceso de civilización 
de ambos continentes.

”E1 colonizador americano lo 
hizo para luchar por cada palmo 
de terreno y eso imprime una 
determinada forma de entender 
la vida, en la que hay una subli
mación de la pugna, que da 
cabida a un espíritu de lucha 
diferente y que contempla el 
boxeo con mayor naturalidad 
que la sociedad europea”, indi
có el profesor. Europa rechaza 
deportes como el boxeo porque 
a la sociedad le repugnan cosas 
que antes no le repugnaban, 
entre otras cosas la sangre, 
como por el hecho de que este 
deporte ha estado muy vincu
lado a ambientes bastante poco 
recomendables.

Watson, de 26 años y padre 
de dos niñas, aventajaba'por 
puntos a Eubank, de 25 años, 
en el combate del sábado cuan
do el árbitro detuvo el combate 
al finalizar el decimosegundo 
asalto.

Mientras, el neurocirujano 
Peter Hamlyn, del hospital ^1' 
Bartholomew”, se runió ayercon 
el secretario de Deportes 
Robert Atkins, para hablar 
sobre este deporte y conseguir 
que sea más seguro.

“He visto la tragedia de un 
gran número de boxeadores y 
creo que es mi responsabihda 
intentar y prevenir que suce a 
lo mismo con otros boxeado
res”, comentó Hamyln.

DETl 
DEPEVDE

Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.

SOLICITE INFORMACION GRATUTA

físociación "ñyúdale a caminar"
c/ María de Molina. 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID

Tfnos.: (91)411 45 91 -411 73 28

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
Diseño y EdKión realizados con equipos .Maamosh™ de Apple Computer® * AppIcCcnire Serrano distnbuidor software Serrano 149. 28002 Madrid

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preterimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo.
Formarles y asesorarles para que se* ocupen de su propia ^ 

atención sanitaria. Y facilitarles los recurso.s para que poe a 
valerse por si mismos.

...Colabore con Intermén
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTE

Lláinenos al (93)301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.
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/o M Trofeos a la Regularidad
Las puntuaciones fueron recogidas cada semana de los medios de comunicación locales
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Galerías Preciados premió ayer a los 
jugadores Zalazar y Roberto Gómez

El uruguayo del Albacete, como unas castañuelas con su brazalete de tercer capitán

Galerías Preciados premió ayer el buen rendimiento que 
iarante la pasada temporada ofrecieron José Luis Zalazar 
al Albacete Balompié y el alero Roberto Gómez al Club 
Amigos del Baloncesto de Albacete. Las puntuaciones fue
ron concedidas por los medios informativos.

Adolfo GIMÉNEZ

De nuevo, José Luis Zalazar 
fue objeto de un pequeño 
homenaje con motivo de su bri
llante temporada con el Alba
cete Balompié. En esta ocasión 
fue la firma Galerías Preciados 
quien quiso rendir tributo al 
charrúa, apoyándose en las pun
tuaciones que semana a semana 
fueron concediendo los medios 
de comunicación local.

La clasificación a la regula
ridad en la plantilla merengue 
quedó de la siguiente manera:

Zalazar, 304 puntos; Manolo, 
158; Catali, 130; Conejo, 108 y 
Antonio, 103.

Zalazar agradeció el trofeo 
y recordó de nuevo que sin el 
apoyo de sus compañeros 
hubiera sido imposible brillar 
de la manera que lo hizo. El 
uruguayo, que ya es el tercer 
capitán del Albacete por deci
sión del propio entrenador, 
Benito Floro, muestra su satis
facción por este hecho: “Sí, es 
un orgullo. Haber jugado solo 
una temporada y ser tercer capi
tán ya me colma de felicidad”. Galenas entregó sus tradicionales trofeos. LUISMIGUEL
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HIDROELECTRICA
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Centro 
Albacete 

Nueva Denominación
IBERDROLA 11

Codón recogió 
el trofeo del 
alero riojano

El alero Roberto 
Gómez, con 273 puntos, 
fue el indiscutible gana
dor del Trofeo a la regu
laridad de Galerías Pre
ciados. Esta temporada, 
Roberto viste los colores 
del Cáceres, ascendido a 
la Primera División sin 
necesidad de jugar la fase 
de ascenso. La oferta eco
nómica fue suculenta y 
cambió los aires manche
gos por lós extremeños.

Curiosamente, ni el 
segundo clasificado, San
tiago García con 183 pun
tos, ni el tercero, Luis 
Vidal con 96, continúan 
actualmente con la plan
tilla cabista, muy renova
da. Fue el entrenador del 
CABA, Angel Codón, 
quien en nombre del ale
ro riojano se encargó de 
recoger el trofeo.
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J(Zona Caudete Rural) de 8 a 14 h.

de 8 a 14 h.

de 10 a

ORACION AL ESPIRITU SANTO
TAMBIEN RE MAXIMAL PONE A SU DISPOSICION UNA AMPLISIMA GAMA EN EQUIPOS DE; TVSAT, MATV Y CATV.

^^^)- (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) E.C.

~ L.A.T. 20 KV. Salobral de la E.T. Albacete.
-Afecta a: Urbanizaciones de Ctra. Sahuco, Molino de Jorge,

Camino Argamasón y CTA D. González 
14 h.

- L'A.T. 20 KV. Caudete Campo de la E.T. Villena.
- Afecta a: CT’s de abonado: La Capitana. A Amorós. Feo. Girona. 

Feo. Díaz, J. Requena, Agrícola, Vera, Joaquín Pérez, 
A. Cantos, Transportes Caudete, Vila y Fayos, Pagán,

- LA.T. 20 KV. Caudete de la E.T. Villena.
-Afecta a: CT’s de abonado: SAT 5711. D. Selva, Sendra, Alapont, 

C. Penalva, F. Girona (El Pino), (Los Hondos), 0. 
Valero, A. (Sasa Alarcón, Marco Abad T. y Fantasías

DISTRIBUIDORES AUTORIZADOS: MESSA ALBACETE SA., UTISAN ^C^^, 
COMUNICACIONES ALBACETE SAL, COMPONENTES ELECTRONICOS ALBACETE, JELEVAL,. 
MUSES CADENA MILAR (La Roda), ELECTRODOMESTICOS LA HERRADURA (Casas de Juan Nuñez).

Antonio Tomero Jiménez
Delegado de zona
TeH. y Fax. 50 59 81

Lunes, 30 de septiembre de 1991 
^STRITO ALBACETE

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
________Albacete, a 27 de Septiembre de 1991________

Domingo, 29 de Septiembre de 1991 
DISTRITO ALBACETE

Molina y Parga

PISTRITO HELLIN

BCN DISTRIBUCIONES S.A.
ALTIMIRA TLL 14 C.I. SANTICA
08210 BARBERA DEL VALLES (Barcelona)
TEL: (93) 729 27 00 FAX: (93) 729 30 73maximal

H

un

Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
A^e yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
®1 mal que me hacen y que en todos los.instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
Quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
oontigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
'’'iSGricordia para conmigo y los míos.
lEa persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
podido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nues
tras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que los próxi
mos días 29 y 30, nos veremos en la necesidad de interrumpir 
el suministro en los siguientes Centros y durante períodos com
prendidos dentro de los horarios que se indiqan:

|dre 
or 

os, 
lan- 
late 

do

no 
|‘St. 

on 
líes 
lar 
uir

ad 
da 
o-

-LA.T. 20 KV. Sondeos (Tramo Placeta de leso-Losilla) de la 
ET. Hellín.
-Afecta a; CTI de HE: Placeta, Asomadilla, Olmos, Prados, Por- 

talés y Losilla.
CT de Abonado: Camuñas y Artemio y Aguas Ayunta, 
de Hellín.
Los CTI de HE alimentan las barriadas de Isso, Placeta, 
Era Alta, Percher, Casas Baratas y Cuartel de la Guar
dia Civil.
Los parajes de La Losila, Portalés y Prados de Isso 
.......................................  de 8 a 11 h.

;2



La Tribuna

Teléfonos

Descenso de las temperaturasALBACETE

y

Carteleras

Calendario
SANTORAL

■i Anuncios por palabras
l

• SE NECESITA planchista L
Dara burquer. Tno. 21 65 87

Restaurante

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

ALBACETE

PALAFOX

Abierta 
Matricula

• SE PRECISA chico de
16 a 20 años. Tef. 23 66 86

• ALQUILO piso pequeño 
amueblado. Tel: 22 17 78

•SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Tef. 
23 67 58 (llamar tardes)

• SE VENDE piso C/ Rosa
rio. Tef. 50 56 03

• ALQUILO vivienda con 
plazas de garaje, en T. 
Gallego, 6. T. 23 23 85 (tar
des)

• SE VENDE terreno para 
parcelas a 2 km, Tef. 
22 24 29

• SE NECESITAN camare
ros. Abtenerse no profesio
nales. Tef. 23 67 66

• BASILIO peluquero; 
Necesita peluquero/a para 
caballeros, con experiencia. 
Interesados/as. Llamar tef. 
21 73 55

• MATRIMONIO joven 
alquila habitación para dos 
chicas. Pensión completa. 
Zona Universitaria. Tef. 
50 54 38 - 22 79 97

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Llamár tardes, tef. 
23 20 77

• NECESITAMOS perso
nas bien relacionadas en su 
plaza, dispuestas a montar 
su propio negocio sin inver
sión. 953/791118

• VENDO Audi-90 2.2-E.- 
Ab-J. 30.000 kms. Tef.
22 68 50-22 37 59

• ALQUILO piso amuebla
do zona céntrica. Tel. 
22 89 26

• ALQUILO 0 vendo, local 
céntrico. Dos calles, tres 
entradas. 900 m^. Tef. 
22 76 74

• SE VENDE parte de 
acciones de empresa “Lejía 
Herreros y Fabricación 
envase plástico”. Tel. 
21 6610

LOPEZ CANADAS, Zapateros, 10

Sábado, 28 de
Septiembre de 1991

1 1

Farmacias

PARA HOY; De 930 de la mañana a 10 de la noche:

FERNANDEZ-JIMENEZ, Avda, de España, 8
De 10 de la noche en adelante: FERNANDEZ
JIMENEZ^ Avda, de España, 8 (Frente antiguo 
ambulatorio)
PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana a 10 de 
la noche: BERZOSA, Mayor, 3 y ROLDAN, Hnos Falcó, 
36 Frente Hospital De 10 de la noche en adelante: 
LOPEZ FERRER, Avda. España, 21

________________ VILLARROBLEDO________________
PARA HOY; MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 
1
PARA MA4^ANA; JOSE JOAQUIN ALFARO
MARTINEZ, Hiedra, 18

HELLIN
PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2
PARA MAÑANA; LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n
____________________ TOBARRA____________________
PARA HOY: ALBERO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA; DOLORES SIDERA BLANCO', 
Avda. Constitución, 2
____________________ LA RODA____________________
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y 
Margall, 3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margall, 3

___ _________________ALMANSA____________________
PARA HOY; M® TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37
PARA MAÑANA; ANA M® GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28

Santos Wenceslao, Mar
cial, Lorenzo, Marcos y Sil- 
vino,

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos; 270
Días hasta finalizar el año; 

95 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale mañana a las 

06,07 y se pone a las 18,03 
(h. s.).

La luna sale mañana a las 
20,32 y se pone a las 11,10 
(h. s.).

AGENDA

El tiempo

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
en el día de ayer fue de 20,4 grados a las 17,10 horas, mientras 
que la mínima fue de 5 grados a las 07,40 horas. El viento alcanzó 
una velocidad de 14,4 kilómetros por hora, con dirección noroeste. 
El cielo estuvo despejado y la humedad relativa del aire fue del 

*46%.
El Instituto Nacional de Meteorología informó ayer que para 

hoy se esperan cielos parcialmente nubosos en la mitad occidental 
peninsular, con tendecia a aumentar la nubosidad en la cornisa 
cantábrica, Extremadura y golfo de Cádiz. Temperaturas con pocos 
cambios. ^

DESTORNILLANTE ESTRENO.- 
Su graciosa majestad es ¡Tan Gracioso! 
que más que hacerte gracia... ¡Te mata

rá de risa!
“RAFI, UN REY DE PESO” 

(Autorizada para todos 
los públicos)

■ Con John Goodman, Peter OToole y 
John Hurt 

Dirigida por David S. Ward 
Sesiones; 6,15 - 8,30 y 10,45

PROXIMA 
REAPERTURA

Ríos Rosas, 24 
Tfno: 50 77 60

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
P.J.S.M.

ALBACETE
Parque de Bomberos 59 6108
Policía Nacional......22 33 62
Policía Municipal.... 59 6126
Guardia Civil 221100-2186 61
G. Civil de Tráfico ....2107 23
Casa de Socorro
Cruz Roja 

cia...........................
Urgencias.... .^....
Hospital General 
Alcohólicos 

mos........................

....... 216161
Ambulan-

Estación de 
carril........................

...219012 
..59 7137 
..59 7100 
Anóni- 
..50 0312
Ferro- 

..210202

Inquietante estreno.- Más salvaje que 
“9 semana*, y media”, más sensual que 

“Sexo, Mentiras y cintas de vídeo... Una 
mujer. Dos hombres... uno guiado por 
el deseo. Otro conducido a la muerte.

“ZANDALEE: EN EL LIMITE 
DEL DESEO...”

(No recomendada para menores 
. de 18 años)

Con Nicolas Cage, Judge Reinhold 
y Erika Anderson 

PASES: 6,15 - 8,30 y 10,45. 
Dirigida por San Pillsbury

Sensacional estreno. En “Magnun” era 
un poli implacable. Ahora es aún más 

temible. Para los amantes del buen cine 
llega...

“UN VAQUERO SIN 
RUMBO”

(Autorizada para todos los públicos) 
Con Tom Selleck, Laura San Giacomo 

y Alan Rickman 
Pases: 6 - 8,15 y 10,30 

Dirigida por Simón Wincer

Grandioso estreno. La nueva película 
de la mejor tonadillera actual 

Isabel Pantoja en 

“EL DIA QUE NACI 
YO”

(Autorizada para todos los públicos) 
Con Arturo Fernández, Joaquín de Almeida y Amparo 

Rivelles 
Sesiones: 6 - 8,30 -10,45 

Una película dirigida por Pedro Olea

HOY TRES SESIONES 
GRANDIOSO ESTRENO. Basada en 

la escalofriante BET-SELLER “El 
Silencio de los Inocentes” OSO DE 

PLATA Mejor Director en el 
FESTIVAL DE BERLIN 1991 

“EL SILENCIO DE LOS
CORDEROS”

(No recomendada para menores de 18 años) 
Jodie Foster, Anthony Hopkins y Scott Glenn 

SESIONES: 5'30-By 10'30 
Dior. Jonathan Oemme

Sensacional estreno. La receta perfecta 
para la comedia...

“DOC HOLLYWOOD”
Michael J. Fox, Julie WáVner, Woody 

Harrelson y Barnard Hughes 
Sesiones; 6 - 8,30 -10,45 

Todos los públicos 
Director.- Michael Caton-Jones

SENSACIONAL ESTRENO 
El poder, la ambición, y la falta de 

escrúpulos eran sus principios. Hasta 
que una bala cambió su vida...

“A PROPOSITO DE HENRY”

Harrison Ford, Rcgarding Henry, y 
Annette Bennig.

Sesiones: 6 - 8,30 - 10.45 
Todos los públicos 

Director. Mike Nichols

ORACION A SAN 
JUDAS TADEO

Espintu Santo, tú que me aclaras Udo. 
me Aminas lodos los caminos, para que 
yo akarx» m ideal, tú que me das el 
don divino de perdonar y ocular el mal 
que me hacen y que en todos los >istanles 
de mi vida estás conmigo, yo quero en 

este corto dialogo agradeceite por lodo 
y confrmar que nunca quiero separanne 
de ti. por mayor que sea la áusiún material, 
deseo estar contigo y todos mis seres que
ridos. en la glona perpetua Graces por 
tu moencorde para conmigo y los míos 
(La persona deberá rezar la oración duran
te tres días seguidos sin decir el peiádo. 
dentro de los tres días será alcanzada la 
gracia por muy dáicá que sea). (Pubtor 
en cuanto se rectoa la gradaj. ESPIRITU 
SANTO GRACIAS POR a GRAN FAVOR

SE ALQUILA 
NAVE

en carretera de Mahora. 
1.100 m^. Agua, luz, bás
cula, fácil teléfono.
Teléfono: 24 07 10.

ALBACETE

• SE ALQUILA apartamen
to sin muebles, 1 dormitorio, 
garaje. Teléfono; 23 67 00

• VENDO Barreiros 300, 
tarjeta nacional. Caja-vascu- 
lante abatible. Tel. 23 20 98

• RESIDENCIA masculina 
David. Tef. 22 03 52 - 
22 0214

• TRASPASO Bar “Mi rin
cón”. Precio 3.000.000 ptas. 
Tef. 23 30 69

GRACIAS 
SANTA CLARA 

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
P.G.

• MATRIMONIO busca 
piso para alquilar. 3 dormi
torios, nuevo o seminuevo, 
sin amueblar, excepto mue
bles de cocina. Pagaríamos 
hasta 50.000 ptas. Tef. 
926/53 00 40

EN ESPERA DE 
TUS FAVORES 
SANTA CLARA

M.E.P.C.

ACCESO 
UNIVERSIDAD 
DE ( ASTILLA 
LA MANCHA

Mayores 25 años 
Acceso sin esludit» 

nrevios

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CADENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
C^nsúttenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

eiimagas. S.L. - EMPRESA (COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
N.G.

NECESITAMOS 
VENDEDOR

Con residencia en 
Almansa. Tema 
relacionado con la 
música. Tef. 
21 91 05

CASTILU 
LA MANCHA 

-Horarios de mañana, ta^^® 
y noche 
-Comenzamos en Odu 
Textos propios actualizad

022



ANUNCIOS

Anuncios por palabras

ÜGRAN OPORTUNIDAD!!

5.275 PlazasTUS MIJOS MERECEM
CON 0 SIN TITULOLO MEJOR

nxeLxpAN
iNQtes

EL Plazo instancias hasta el 23 de Septiembre

jAPRESURATE!

RECIBIDO A.L

P.C.RECIBIDO

HIGINIO OLIVARES

D.M.V.alcanzadas.

VENTAS-ALOVI LERIS

HIGINIO OLIVARES

CONFIE SU PROPIEDAD A UN PROFESIONAL
CURSO 91-92

Agenie de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

qaonaTT»C A ® A

OPOSICIONES JUSTICIA

IDIOMAS

DE ESTUDIOS SUPERIORES

• ALQUILO

• ALQUILO local comercial. 
C/ Santiago, 1. Tef. 2114 42

• Pisos
• Locales
* Tincas
* Solares

libre 
ados

• SE TRASPASA Cafete
ría-Pub o Bar. Tef: 22 00 70

» Chalets
* Bungalows
* Apartamentos

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65 
Albacete

• VENDO moto Yamaha 
250-SR. Tef. 50 66 24 (co
midas)

• REPARACION limpieza y 
montaje de calentadores de 
butano. Tel. 21 66 10

A 
larde

• TRASPASO Disco-Bar, 
como negocio montado o 
como local únicamente. Tef. 
49 03 40 (día) y 49 0413 
(noches)

• ALQUILO nave industrial 
en Campollano. 1.000 m®. 
Tef. 2114 42

• SE ALQUILA piso amue
blado con calefacción. Tef. 
2111 42

• SE BUSCA empleada de 
hogar interna. Imprescindi
ble referencias. Buen suel
do. Tef. 52 1010

• SE NECESITA chófer de 
1®, mercancías peligrosas, 
contactar tel: 21 24 20

ALQUILO
con luz y agua potable, 

'^do de 1.1)00 m^. vigilado 
1** personal de seguridad

almacenaje de vehicu- 
maquinaria, materiales, 
sito en Polígono Indus-

Campollano de Albacete. 
« 2180 60

SE ALQUILA
Piso sin amueblar, céntrico, 
en la calle Simón Abril 12, 
200 m^, con plaza de garaje, 
agua caliente, calefacción 
central. Razón: portería o en 
horas de oficina al tel: 
22 25 69

1* VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3,500,000 ptas. Tef: 50 02 46

-Estracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y alcan
tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

•ALQUILO locales 45 y 60 ' 
m®. Acondicionados.
Donante de Sangre, 17 y
Capitán Cortés, 39. Tef. 
22 40 83

«mano. 3 - 7 ' íFxdifino Capítol)
« 21 04 29 AUIACETE

0 n Sábado, 28 de
/ Septiembre de 1991

INMOBILIARIA

i La Tribuna
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GAONA, 5 
3 2410 84

Milagros Navarro 
agradecida por la 
gracia, recibida al 
ESPIRITU SANTO

RESERVA DE PLAZAS ABIERTA PARA 
CURSO PRÓXIMO

TODOS LOS NIVELES
- KINDER (5 AÑOS)
-E.G.B.,B.U.P..C.0.U..F.P.
- ESCUELA OFICIAL
- PREPARACIÓN P.E.T. (CAMBRIDGE)

‘ SISTEMA VIDEO - ACTIVO
* EJERCICIOS POR ORDENADOR
* GRUPOS DE 15 ALUMNOS MÁXIMO

AL FORMALIZAR TU MATRICULA 
TE ENTREGAREMOS UNA CAMISETA

OCASION 
VENDO 

MERCEDES 
300. D. 

AÑO 83. REVISADO 
Precio: 700.000 

ptas.
Ver en:

AUTO STARS 
Avda. España, 45 

Tel. 23 56 51.
ALBACETE

SE NECESITA COMERCIAL
Requisitos:

-Mayor de 20 años
-F.P. 2 Auto-moción
-Servicio militar cumplido
-Carnet de conducir

Se ofrece:
-Integración inmediata en 

la empresa
-Seguridad Social

Teléfono: 2414 59 en horario de oficina 
Srta. M^ Carmen

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO POR 
LOS FAVORES 

RECIBIDOS
P.G.

• VENDO o alquilo local 
calle Comandante Molina. 
Teléfono: 91-409 50 44 (tar
des)

SE VENDE PISO 
EN HELLIN

de 112 m* con 4 dormitorios 
armarios empotrados, salón 
comedor, cocina con des
pensa y 2 cuartos de baño 
completos.

Calefacción central.
Calle Gran Vía.
TeIf: 30 31 09

•TRASPASO Studio foto- 
j 9fáfico (La Roda), en pleno 
i '''''cionamiento, por no 

. P«ler atender. Tef. 44 34 85 
j -52 04 85

• NECESITAMOS señoras 
para la cocina, camareros, 
ayudantes adelantados y 
aprendices de 16 años. Tef. 
23 69 39 (de 13-16 h. y de 
20-23 h.)

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espirilu Santo. Tú.que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que alcence mi ideal, tú que 
me das el don divino de perdonar 
y obidar al mal que me hacen y 
que en lodos los Instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerle por 
lodo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de tl por 
mayor que sea ¡a Ilusión material, 
deseo estar contigo y lodos mis 
seres queridos en la gracia perpetua 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). Publicar en cuanto se reci
ba la grada Agradece las gracias
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VENTA DE FINCAS DE 
CAZA MENOR

PROVINCIA DE ALBACETE

Desde 400 hasta 1.500 
hectáreas. Posibilidad de 
cangear el 40% en inmue
bles. INFORMACION: 
967/22 52 59

SE VENDE 
PARCELA
Polígono Industrial 

Campollano, 0/ Autovía 
2.741. 25 m^ 

Interesados llamar al tef. 
21 53 12

Sr. Vázquez

• SE NECESITA asistenta. 
Mañanas de 9 a 2, tef. 
23 92 55

• BUSCO piso en alquiler 
pequeño. Razón Collado 
Piña, 87 - 4» 4 Iz. SP Rosa

IMPORTANTE CADENA INTERNACIONAL 
DE ADELGAZAMIENTO

Vende empresa en Albacete. Intere
sados preguntar por Sr. Lares, 
96/514 03 00 o por el Sr. Lorente. 
96-538 40 47

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

PRESTAMOS 
URGENTES 

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. 
Teléfono: 967-50 02 46

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras lodo, 
me iluminas todos los caminos, para que 
yo alcance mi ideal, tú que me das el 
don divino de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en tocios los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por todo 
y confinnar que nunca quiero separarme 
de ti, por mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar conti^ y todos mis seres que

ridos, en la gloria perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar la oración Duran
te tres dias seguidos sin decir el pedido, 
dentro de los tres dias será alcanzada la 
gracia por muy difial que sea). (Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). ESPIRITU 
SANTO GRACIAS POR EL GRAN FAVOR

OPORTUNIDAD
Se traspasa local 
totalmente acondi
cionado 230 m^, 
alquiler 46.000 pts.
C/ Pérez Pastor, 69. 
Razón tel. 22 83 64

con plaza de garaje en Plaza 
Altozano, 1. Tel. 23 23 85 
(tardes)

HIPOTECAS 
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas, 
-Discreción y rapidez. 
-Amortización a su comodidad. 

967-50 03 06• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tef. 22 46 08

EN ESPERA DE 
TUS FAVORES 
SANTA CLARA 

M.M.T.

GRACIAS 
SAN JUDAS 
TADEO POR 
LOS FAVORES 

RECIBIDOS
_______________ B.V.T.

* AGENTES JUDICIALES (1.658 pla
zas) sin título ni mecanografía.
* AUXILIARES (1.882 plazas) G. 
Escolar
* OFICIALES (1.735 plazas) BUP

Comenzamos las clases el día 16 Septiem
bre en turnos de mañana, tarde y noche.

NO TE QUEDES. PARADO 
PREPARATE UNA 

OPOSICION

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
A.P.

anmartín
asesores

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, 
me iluminas todos los caminos, para que 
yo alcance mi ideal, tú que me das el 
don divino de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos los mstanles 
de mi vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por lodo 
y confirmar que nunca quiero separarme 
de ti. por mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar conti^ y todos mis seres que

ridos, en la gloría perpetua. Gracias por 
tu misencordia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar la oración duran
te tres días seguidos sin decir el pedido, 
dentro de los tres dias será alcanzada la 
gracia por muy dificil que sea) (Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). ESPIRITU 
SANTO GRACIAS POR EL GRAN FAVOR

91-92
INGLES-FRANCES-ALEMAN. TODOS LOS NIVELES
♦CURSOS INICIACION para niños a partir de 5 años. * E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.l. - F.P.II.
* GRUPOS ESPECIALES para adultos * INGLES COMERCIAL * Preparación para Escuela Oficial de Idiomas
* Preparación P.E.T. FIRST y PROFICIENCY de la Universidad de Cambridge.
Jefe Dpto.: Marisa Sánchez Morales *N0 COBRAMOS MATRICULA. RESERVA TU PLAZA EN:

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE____________

a^ IKTEflESA COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD LLAMEMOS, LE ATENDEREMOS 

^ DIONISIO GUARDIOLA. 23 Enlpla 211

534821532602
-E.G.B.
-B.U.P.
-C.0.U.
-IDIOMAS

*INGENIER0S - E. POLITECNICA INFORMATICA

*EC0N0MICAS Y EMPRESARIALES
*ALGEBRA - CALCULO - FISICA - QUIMICA - MATEMATICAS I, II CONTABILIDAD

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

M.C.D.2022



Sábado, 28 de
Septiembre de 1991 TELEVISION La Tribuna

— Programación
TVEI

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07.59.- APERTURA
08,00.- CAJA DE 

MUSICA
09,00.- ULTIMAS 

PREGUNTAS
09,30.- CONCIERTO 

DEL SABADO
11,00.- 3,2,1 CONTAC

TO
11,30.- OLA DE GRI

LLOS
13,00.- ENCUENTRO 

JUVENIL . CON 
BANESTO

14,00.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 

1
15,35.- ALFRED J. 

KWAK
16,00.- SESION DE 

TARDE. EL WESTERN
“Desafío en la ciudad 

muerta” (1958 - 8307”)
Director: John Sturges 
Intérpretes: Robert 

Taylor, Richard Wid- 
mark, Patricia Owens

Jake, un antiguo fora
jido que andando los 
años se ha convertido en 
“marshal” de una peque
ña localidad de las Roco
sas, ayuda a escapar a 
Clint, un compañero de 
fechorías, devolviéndole 
así un parecido favor que 
éste le hizo.

17,30.- CLUB DIS
NEY

19,30.- EL TIEMPO 
ES ORO

20,30.- TELEDIARIO 
2

21,00.- INFORME 
SEMANAL

22,00.- SABADO 
CINE

Incluye los largometra
jes:

22,05.- “Las minas del 
Rey Salomón” (1985 96)

Director: Lee Thomp
son

Intérpretes: Richard 
Chamberlain, Sharon 
Stone

El aventurero Quater- 
mine viaja hasta Africa 
acompañando a la hija 
del profesor Huston con 
el fin de localizar a su 
padre, que ha sido 
secuestrado por los ale
manes debido a que él 
es el único que conoce 
la localización exacta de 
las minas del Rey Salo
món.

- AVANCE TELE
DIARIO

23,55.- “La lozana 
andaluza” (1976 10009”)

Director: Vicente 
Escrivá

Intérpretes: Maria 
Rosario Omaggio, Enzo 
Serusico, Carlos Balles
teros.

En la corrompida 
Roma del siglo XV, 
Rampin explota su inge
nio y su picardía vendien
do en las plazas ungüen
tos, remedios de todas 
clases, hechizos que pro
porcionan salud y feli
cidad.

01,35.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

TVE 2

“Alfred J.Kwak” y sus amigos planean el modo de derribar el régimen de Dolf, que acaba de proclamarse emperador.

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- EQUINOC

CIO
08,50.- DIBUJA 2
09,15.- LAS AVENTU

RAS DE LONG JOHN 
SILVER

09,40.- LOS CONTA- 
MIMALOS

10,05.- NOTICIAS
10,10.- CINE PARA 

TODOS
“La bahía de las esme

raldas” (1964 -11351”)
Director: James Neil- 

son
Intérpretes: Hayley 

Mills, Eli Wallach, Peter 
McEnery

Niky y su tía llegan a 
un pueblecito pesquero 
de Rodas, para recoger 
el folklore de la isla. En 
el hotel donde se alojan 
son recibidos con hosti
lidad, ya que no desean 
tener huéspedes.

12,05.NOTICIAS
12,10.- EL PROFE

SOR POOPSNAGLE
12,35.- CONCIERTO 

PARA JOVENES
13,35.MEDITERRA

NEO
14,00.- EL LUGAR 

DEL CRIMEN
“Aguafiestas”
15,30.- PONTE LAS 

PILAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- SABADO 

DEPORTE
- AUTOMOVILISMO 

“El programa de Hermida”, a partir de las 15 JO en AntenaJ,

1

a

- CAMPEONATO 
DEL MUNDO DE F-1 

GRAN PREMIO DE 
ESPAÑA

En diferido desde el 
circuito de Montmeló

- BALONMANO 
LIGA NACIONAL 
19.0 0.- SALA 2 
20,35.- NOTICIAS
20.40. - CIRCO RIN- 

GLING
21.30. - SIDNEY
21.55. - NOTICIAS
22,10.- MUSICAL 

ESPECIAL
23.05.- FESTIVAL 

INTERNACIONAL DE 
CINE DE SAN SEBAS
TIAN

- CEREMONIA DE 
CLAUSURA

00.05.LA TABLA 
REDONDA

01,00.- GOLF. 
RYDER CUP

01.45.- CINE CLUB 
DE LATINOAMERICA 

“El embajador de la 
India” (1986 - 8122”)

Director: Mario Ribe
ro Ferreira

Intérpretes: Hugo 
Gómez, Manuel Pachón, 
Diego Camacho, Jaime 
Flores, colombiano, 
ex-seminarista, incondi
cional del “paro” y hom
bre de sorprendente ima
ginación, recala en uno 
de sus vagabundeos en 
una ciudad de buen porte 
en la que se presenta 
como embajador de la 
India, que viaja de incóg

nito para conocer el país.
03.10.- DESPEDIDA 

Y CIERRE.-

ANTENA 3

07.00.- LA LLAMA
DA DEL OESTE

07.30.- AULA 3. 
SALA DE CONCIER
TO

08,00.DE TU A TU 
09,30.- NOTICIAS
09,33.- LA GUARDE

RIA DEL SABADO
11,00.AVENTURAS

EN EL LAGO
1 1.20.- POLVO DE 

ESTRELLAS I
“EL TESORO DE 

BRUCE LEE”
13,00.- NOTICIAS 
13,03.- CENTIME

TROS CUBICOS
14,00.- NOTICIAS 
14,03.- EMBRUJADA 
NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- LOS HEROES 

DE HOGAN
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- EL PROGRA

MA DE HERMIDA 
18,00.POLVO DE 

ESTRELLAS II
“VIENTO EN LAS 

VELAS”
20,00.- NOTICIAS 
20,03.- CHICA CON 

CLASE
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- LOS 3 DE 

ANTENA 3
22,00.- NOTICIAS 
22,03.- POLVO DE

“Musical especial” con Julie Andrews y Carol Burnuett.

ESTRELLAS IIL
“AQUELLOS CHA

LADOS EN SUS 
LOCOS CACHARROS” 

01,00.- POLVO DE 
ESTRELLAS IV

“MIS PADRES SE 
DIVORCIAN”

03.00.- EL PROGRA
MA DE HERMIDA

05.30.- OH VIDEO

TELES

07.15.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

08,00.- SUPERGUAY 
SABADO

- LAS CHICAS CON 
LAS CHICAS

- HUMOR AMARI
LLO

- PRESSING CATCH 
12,05.- EL GRAN 

CHAPARRAL
13,00.- TELECINCO 

¿DIGAME?
15,00.- ¡QUE PASA

DA!
15,30.- CINE FIESTA 
- “FLASHDANCE”
17.25.- DESDE PAL

MA CON AMOR
19.15.- ESPECIAL 

ANGELES DE CHAR
LIE

20,00.- INES DUAR
TE, SECRETARIA

21,OO.TOPACIO
22,00.- SABADOS DE 

HUMOR: “Qué Gente 
tan Divertida”

“LAS NOCHES DE 
TAL Y TAL”

24,15.- ENTRE HOY

Y MAÑANA
24,45.- PRESSING 

BOXEO
01,45.- ¡AY QUE 

CALOR!
02,30.- STARSKY Y 

HUTCH
03,30.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL PLUS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS

08,30.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: EL SHOW DE 
TONY RANDALL

10,00.- DOCUMEN
TAL: CINEMA 2000

10,50.- PIEZAS
11 .02.- CINE: GRIN

GO VIEJO
13,00.- DEL 40 AL 1 
14,00.- REDACCION.

NOTICIAS
14,05.- TELECOME

DIA: SPATZ
14,30.- DIBUJOS ANI

MADOS: LOS CHICOS 
DE BEVERLY HILLS

15,00.- SERIE: SE 
VENDE HITLER (2 
PARTE)

16,00.- DOCUMEN
TAL: VIVIAN LEIGH

16,52.CINE: DEPRE
DADOR

18,34.- ESPECIAL
INFANTIL

20,00.- REDACCION.
NOTICIAS

20,05.- TELECOME
DIA: MAMA, DETEC
TIVE PRIVADO

20,30.- PRIMER PLA
NO

21,00.- LO “ PLUS
21,30.- REDACCION.

NOTICIAS
22,00.- ESTRENO 

CANAL”: ASESINATO 
DE CALIDAD

23,45.- CINE: NO 
MATARAS AL VECI
NO

01,24.- INSIDE-OUT 
01,31.- CINE: LA JUN

GLA DE CHISTAL
03,38.CINE: LA 

PEQUEÑA VERA
05,34.- CINE: SI TE 

DICEN QUE CAI

CANAL 9

07h 30’.- Carta de 
ajuste , 

07h 55’.- Avance de 
programación

08h 00’.- Música cla
sica

08h 45’.- Grafiti. , 
lOh 15’.- Cine de mana-

12h 30’.- Cortes valen
cianas

13h 00’.- Grafiti
13h 30’.- Dibujos ani

mados
14h 3’.- Noticias 9 
15h 00’.- Tortugas Nin 

15h 30’.- Una de aven
turas . 

17h 30’.- Ole tus video 
18h 15’.- Historias

la TV
19h 45’.- Fútbol 
22h 00’.- Noticias v 
22h 12’.- El tiempo j 
22h 15’.- Entre amigoj
OOh 15’.- Noche ■ 

erotismo02h 00’.- Fin de en» . 
sión '



Sábado, 28 de
¿v| Septiembre de 1991La Tribuna TELEVISION

Bernstein presenta en esta ocasión las características y el desarrollo de la música realizada en EE.UU.

Música americana, culta y moderna en 
el espacio ‘^Conicerto para jóvenes”

La visita de Fraga a Cuba y las últimas declaraciones del Papa en “Informe semanal”

El espacio musical -‘^Con
cierto para jóvenes” (TVE 
2, 12.35 horas) emite un 
nuevo episodio de la serie 
documental sobre la músi
ca culta que presenta Leo
nard Bernstein, En esta 
ocasión bajo el título 
“¿Que es la música ame
ricana?”.

MADRID (Efe).- Bernstein 
en el espacio que se emite 
hoy las características y el 
desarrollo de la música rea
lizada en Estados Unidos.

En su desarrollo, Bernstein 
destaca una etapa “preesco
lar”, en la que compositores 
como Chadwick crean una 
música similar a la realizada 
en Europa, y una segunda eta
pa denominada ”educación 
básica”, en la que composi
tores como Edward Mac 
Dowell y Henry F. Gilbert, a 
partir de la “Sinfonía del Nue
vo Mundo” de Dvorak, tratan 
de improvisar el espíritu ame
ricano.

La tercera etapa, el “ins
tituto”, está determinada por 
la aparición de la música jazz, 
verdadero origen para Berns
tein del sonido americano, con 
músicos como Aaron Copland 
y George Gershwin.

Etapa de madurez

Por último, la etapa de 
madurez estaría representada 
por compositores como

Leonard Bernstein.

William Shuman, Roy Harrie 
y Randall Thompson.

También en La 2 se emitirá 
un “Musical Especial” (22.10 
horas) en el que se incluirá 
una actuación de Julie 
Andrews y Carol Burnuett.

Julie Andrews, actriz cono
cida fundamentalmente por su 
participación en las películas 
“Mary Poppins” y “Sonrisas y 
lágrimas”, y Carol Burnuett, 
“Arnie” y “Las cuastro esta
ciones”) rememoran su prime
ra actuación conjunta en el 
Carnegie Hall en 1961.

En esta actuación ofrecen 
un espectáculo de variedades, 
en el que se incluyen desde 
la representación humorística 
del “Fantasma de la ópera” 
hasta una mezcla de canciones 
nostálgicas de los años 70 y 
80.

“Informe Semanal” (TVE 1, 
21.00) iniciará su espacio con 
un reportaje dedicado a la lle
gada de emigrantes a España 
de los países del Este de Euro
pa, el trato que reciben y los 
problemas que plantean.

A pesar de que las ayudas 

que recibe este colectivo han 
sido reducidas, se espera un 
notable incremento de su 
número debido a la llegada 
de refugiados de Yugoslavia 
y la Unión Soviética.

El segundo de los repor- 
tajes-estará dedicado al viaje 
a Cuba del presidente de la 
Xunta de Galica, Manuel Fra
ga, y sus entrevistas con el 
líder cubano, Fidel Castro.

Las declaraciones del Papa

Las declaraciones del Papa 
sobre el “paganismo de la 
sociedad española” y el fes
tival de cine de San Sebastián 
serán los dos temas que cerra
rán “Informe Semanal”

Los dos canales de TVE 
cuentan hoy con una progra
mación eminentemente cine
matográfica, en la que se 
incluye la emsisión de tres 
películas y un espacio dedi
cado al Festivial de cine de 
San Sebastián.

Este último espacio, progra
mado en La 2 a partir de las 
23.05 horas, incluirá la 
retransmisión de la ceremonia 
de clausura del Festival San 
Sebastián 91.

A continuación, tras la emi
sión de “La Tabla Redonda”, 
el segundo canal ernitirá el lar
gometraje colombiano “El 
embajador de la India”, del 
director Mario Ribero Ferrei
ra, dentro del espacio “Cine 
Club de Latinoamérica” 
(01.45).

- ' Citas

Manuel Fraga.

- LEOPOLDO TORRES, fis
cal general del Estado; “El vice
presidente del Consejo General 
Poder Judicial está en una sole
dad patética”.

- MANUEL FRAGA, presi
dente de la Xunta: “Los cri
terios ideológicos son siempre 
secundarios”.

- JORDI PUJOL, presiden! 
de la Generalitat: “Los plan
teamientos independentistas no 
tienen salida 
Cataluña”.

- RAFAEL 
DO, diputado 
Ramón Caso 

actualmente en

ARIAS SALGA- 
del CDS: “José 
nos haría extra

parlamentarios”.
- JOSE AMEDO, subcomi

sario de la Policía; “El GAL 
acabó con ETA en Francia”.

- BOB WILSON, director 
teatral norteamericano; “Don 
Juan es un mito que todos lle
vamos dentro, hombres y muje
res”.

- FELIPE DE BORBON, 
Príncipe de Asturias: “Me haría 
una tremenda ilusión participar 
en Barcelona 92”.

Cumpleaños

Bardot.

zí

r--
---

---

■L^oy día 28, cumplen años las
■dientes personas:
■ Manuel leguineche,
y^odista, 50
* Marcello matroian-

actor, 67
'BRIGITTE BARDOT, 

‘^‘nz, 57
■MLVIA KRISTEL, actriz, 39 

h^^í^I CARMEN PREN: 
actriz, actriz, 78

MIGUEL ORTIZ BERRO- 
escultor, 58

t /OSE MARIA PEÑA SAN 
^TIN, político, 54

‘Las minas del rey Salomón” y “La lozana andaluza” completan esta noche el espacio “Sábado cine

Los amantes del baile podrán disfrutar con 
‘Tlashdance”, un fílme que emite Tele 5

MADRID (Fax Press).- La 
primera cadena de TVE emitirá 
a las 16,00 horas la película 
“Desafío en la ciudad muerta” 
del director John Sturges e 
interpretada por Robert Taylor 
y pPtricia Owens. Un bandido 
que ha llegado a convertirse en 
sheriff libera a un antiguo com
pañero de su banda para devol
verle un fávor. A las 22,05 se 
proyecta “Las minas del rey 
Salomón” de Lee Thompson e 
interpretada por Richard 
Chamberlain, Sharon Stones y 
Herbert Lone.

Un hombre, en compañía de 
una mujer se dirigen a Africa 
para buscar al padre de ésta 
que ha sido raptado por los ale
manes y que es el único que 
conoce el sitio donde se 
encuentran las minas del rey 
Salomon.

A las 23,55 se emitirá “La 
lozana andaluza” de Vicente 
Escrivá y con María Rosario 
Omaggio y Enzo Serusico como 
principales protagonistas.

En la Romna del siglo XV, 
Rampin explota su ingenio y 
su picardía vendiendo en las 
plazas unguentos y remedios.

TV2 emite a las 19,00 la película 
“El detective Sadie y su sobri
no”, de John Lewelyn e intre- 
pretada por Debbie Reynolds 
y Cinthia Dale. Un sargento de 
policía que tiene un sobrino que 
quiere ser actor, se jubila. Pero 
tras su jubilación organiza en 
el barrio un ejercito de vigi
lancia ci vil para luchar contra 
la delincuencia.

“El embajador de la India” 
es la película que se emitirá 
a las 01,00. Está dirigida por 
Mario Ribero e interpretada 
por Hugo Gómez, Manuel P 
achón y Diego Camacho. Un 
vagabundo colombiano recala 
en una ciudad y se hace pasar 
por embajador de la India que 
viaja de incógnito para conocer 
el país.

Antena 3 proyectrá a las 18,00 
la película “Viento en las velas” 
de Alexander Mackendrik e 
interpretada por Anthony 
Quinn y James Coburn.

Unos niños son raptados por 
unos piratas.

Con el paso de los días resul
tará que estos niños son más 
salvajes que los propios piratas. 
A las 22,03 se emitirá “Aquellos

Richard Chamberlain.

chalados en sus locos 
cacharros” de Ken Annakin e 
interpretada por Stuart Whit- 
man y Sarah Miles. Los más 
diversos pilotos del siglo XX 
se dan cita para realizar una 
de las carreras más espectacu
lares del mundo con sus curio
sos vehículos. Tele 5 emitirá a 
las 15,30 “Flashdance” del 

director Adrian Lyne y con Jen
nifer Beals, Michael Nouri y 
Cinthia Thodes como prota
gonistas.

Una joven trabaja por el día 
en una fábrica y por la noche 
es bailarina en un local sexy. 
Gracias a la ayuda de un joven 
se prepara para entrar en la 
escuela de danza de la ciudad.
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Nombrados los 
representantes 
en la Comisión 
de Desembalses 
del Júcar

La Junta de Gobierno de la 
Confederación Hidrográfica del 
Júcar ha acordado nombrar a 
55 representantes de los Usua
rios en la Comisión de Desem
balses del Organismo, ratifando 
así la propuesta de la Asamblea 
de Usuarios.

A la Comisión de Desembal
ses corresponde deliberar y for
mular propuestas al presidente 
de la Confederación Hidrográ
fica del Júcar sobre el régimen 
de llenado y vaciado de los 
embalses y acuíferos de la cuen
ca del Júcar.

Celebra sesiones al menos 
dos veces al año, una en otoño 
para la preparación de los pro
gramas de llenado de embalses 
y otra en la primavera siguiente 
para revisar los programas de 
llenado a la vista de los recursos 
disponibles.

Entre los representantes 
designados figuran los de los 
embalses de Alarcón y Contre
ras, además del embalse de 
Almansa, explotado por su pro
pia Comunidad de Regantes.

Roban dinero y 
tabaco, causando 
daños, en 
un bar de 
Riópar

En el Puesto de Riópar, 
F.J.R.C. denunció la sustracción 
por autores desconocidos, del 
interior del bar de su propiedad, 
de 160.000 pesetas en monedas 
de 100 y 25, una pletina, marca 
“Thechnics”, y 40 cajetillas de 
tabaco rubio, por importe de 
198.000 pesetas, así como daños 
causados en máquina traga
perras, de tabaco y registradora 
por valor de 150.000 pesetas. 
Las diligencias se remitieron al 
Juzgado de Alcaraz.

Se queman
170.000 kilos de 
paja, valorada 
en 1.500.000 
pesetas

En el paraje “La Torre”, en 
el término municipal de Alba
cete, se produjo un incendio en 
un almiar de pacas de paja, pro
piedad de A.G.S., vecino de 
Pozo-Cañada, en cuyo Puesto 
se comunicó el hecho. Fueron 
pasto de las llamas unos 170.000 
kilos de paja, valorada en 
1.500.000 pesetas. Las diligen
cias instruidas fueron entraga- 
das en el Juzgado de Instruc
ción número dos de Albacete.

Acontecimiento social.- Toda la jet-set de Castilla-La Mancha y parte del extranjero 
se dará cita hoy en Chinchilla para estar presente en el acontecimiento social del año: 
el enlace matrimonial entre el director de este periódico, Carlos Zuloaga, e Irene Soriano, 
compañera en las tareas informativas de Radio Albacete. Si ninguno de los componentes 
de la feliz pareja se arrepiente a tiempo, esta tarde serán ya marido y mujer. Que sea 
para bien, y nosotros que los veamos.

si
■ Uno de esos errores de 

los que nadie está libre nos 
hizo poner en boca de 
Vicente Mompó, en la edi
ción de ayer, que en el Polí
gono había llegado el 
momento de “triturar a los 
propietarios”. 

***
■ Evidentemente, el presi

dente de la Asociación Mixta 
de Compensación de Cam
pollano no es tan sádico, y 
lo que él dijo es que ahora 
había que “escriturar a los 
propietarios”, que es algo 
muy normal. El buen sentido 
de los lectores, como decían 
los manuales antiguos, habrá 
sabido a buen seguro enten
der el verdadero sentido de 
la cita.

’ ***

■ Hoy es el gran día: nues
tro amado dire, Carlos 
Zuloaga, se nos casa con Ire- 
nita Soriano. Toda la redac
ción estará allí, ayudándoles 
a superar el difícil trago; y 
aunque tengamos que venir
nos con el último bocado a 
terminar de hacer el perió
dico, tomaremos pacifica
mente Chinchilla, lugar del 
luctuoso suceso. Mañana 
daremos más información 
del caso. 

***
■ Por cierto, que a ver 

cuándo hace una despedida 
de soltero en serio, porque 
hasta la fecha no se le ha 
visto el pelo. Ni un detalle, 
vamos. 

***
■ En unos momentos don

de todos los parabienes son

El CABA es de todos.

del Albacete Balompié, da 
gusto ver que algunos afi
cionados se acuerdan del 
CABA y forman una peña.

■ La verdad es que toda 
la ayuda que puedan recibir 
este año los responsables del 
club de baloncesto albacete
ño va a ser poca. A ver si 
entre todos animamos un 
poco el cotarro.

* * *
■ Como nos temíamos, el 

tiempo se ha puesto serio 
y ya no se puede ir de manga 
corta por las calles tan ale
gremente. El otoño ha veni
do y nadie sabe como ha 
sido, que diría el poeta. Y 
los bolsillos que se nos 
ponen como los árboles, 
pelados. Que diría alguno.

Un incendio en Cancarix 
arrasó 100 has. de monte

Según los datos facilitados 
por el SEPEI de la provincia 
de Albacete, ayer a la 1,50 horas 
se inició un incendio en el tér
mino municipal de Hellín, con
cretamente en la pedanía de 
Cancarix, sierra de difícil acce
so. En la labor de extinción 
intervinieron tres camiones del 
SEPEI, un vehículo de mando, 
técnicos de ICONA, tres rete
nes del Consorcio de ICONA 
con sus correspondientes fores
tales, dos avionetas del SEPEI, 
un hidroavión de la Base de 
Manises y un helicóptero.

Al parecer y según nos con
firmaron fuentes del SEPEI el 
incendio se había extendido a 
la provincia de Murcia, debido 
a la cercanía de Cancarix con 
el término limítrofe de esta pro
vincia, por lo que también se 
habían desplazado hacia esta 
zona colaboradores y técnicos 
especialistas que contribuyeron 
en la labor de extinción.

Al cierre de la edición del 
periódico se sabía que el fuego 
había arrasado alrededor de 
cien hectáreas de monte bajo, 
y aunque no había sido total
mente extinguido, estaba ya 
prácticamente controlado.

No obstante durante toda la 
noche estuvo instalado el ser-
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La Policía Local 
de Hellín, reacia 
a firmar el 
acuerdo con el 
Ayuntamiento

Miembros de la Policía Local 
hellinera indicaban en el día de 
ayer su negativa inicial a dar 
conformidad al acuerdo entre 
Ayuntamiento y trabajadores 
municipales que durante estos 
días se está gestionando.

Los policías centran sus rei
vindicaciones en que se concre
te el catálogo de puestos de 
trabajo, y donde se exprese con
cretamente las obligaciones 
laborales del personal, no estan
do al parecer dispuestos a 
seguir la negociación si no se 
cumple esta premisa. Hasta 
ahora, en las negociaciones rea
lizadas, los sindicatos han con
seguido subir los complemen
tos, especialmente de las cate
gorías más bajas, sin embargo 
en la reunión celebrada en la 
mañana de ayer, los miembros 
de este colectivo han presen
tado esta demanda antes de 
proceder a la firma del acuerdo.
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Incendio forestal.

vicio de vigilancia integrado por 
los mismos colaboradores que 
habían intervenido en la Ian 
de extinción, ante la posibih 
de reiniciación del fuego.

Este ha sido uno de los incen
dios de mayores dimensione 
que se produce durante o 
el verano en la provincia 
Albacete. Muchos han si o 
incendios en estos tres m 
y muchas las hectáreas que 
das repartidas entre ’
pinos, pimpollos, ma 
les,etc.
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